Le Palais
des mille
orgasmes

par Greg Neryst

Gérald et Myriam forment un couple plutôt boiteux. Lui ne pense qu’à tirer un bon coup, et elle, serait plutôt du genre cul pincé. Entre eux, ça finit donc par craquer. Les deux époux se séparent, Myriam se réfugie chez sa soeur, Roselaine, et Gérald se branche sur une messagerie du Net pour remplacer sa femme au plus vite en assouvissant enfin ses fantasmes. Pendant qu’il va de découverte en découverte, Myriam, de son côté, est « prise en main » par sa soeur. Roselaine, elle, n’a rien d’une cul pincé. Elle serait plutôt du style « je me couche quand on m’invite à m’asseoir ». Désolée de voir Myriam aussi coincée, elle décide de lui faire découvrir que ce qu’elle a dans la culotte ne sert pas seulement à faire pipi ou à pondre des moutards.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Ce livre a été édité pour la première fois en 1999. Il y’a donc douze ans. La lettre date de cette époque.

J’étais en train d’attaquer cette préface et, sur la terrasse, F. cuisait au soleil. Brusquement, je me suis arrêté d’écrire ; de son geste familier de chien qui lève la patte pour pisser, F. venait de replier son coude pour se fourrer le nez dans l’aisselle, et l’envie de la lécher m’a fait monter l’eau à la bouche. « On ne vit qu’une fois, m’avait dit le Démon, tu travailleras plus tard. » Je suis donc allé retrouver Eve, sous son pommier. En arrivant sur la terrasse, j’ai vu ce que m’avait masqué le dossier du fauteuil sur lequel reposaient ses pieds : tout en humant ses poils, F. avait glissé la main sous sa culotte.

— On se fait du bien ?

Elle ne prit pas la peine de répondre, passa son bras derrière ma nuque pour m’attirer. Sous la culotte, son doigt recourbé s’affairait. Je posai ma bouche sur les poils frisés de son aisselle et y infusai ma salive, que j’aspirai ensuite, toute mêlée à sa sueur. Puis j’enfonçai ma langue dans la touffe, jusqu’à la peau granuleuse, si chatouilleuse, du creux de l’articulation. Elle colla au mien son visage, en se léchant l’aisselle elle léchait en même temps ma langue. Nous nous partagions sa sueur.

Elle sentait fort. Pas seulement des aisselles : tout son corps, que le soleil avait cuit, baignait dans une sueur huileuse qui embaumait. Ce fut très aisé de devenir bestial. Elle avait très envie de se faire lécher, me le dit. Nous tirâmes la chaise longue à l’abri du treillis ; elle jeta ses jambes sur les accoudoirs, déplaça dans le pli de l’aine le triangle de sa culotte, pour dégager la touffe et les lèvres, propulsa son croupion vers l’avant pour bien s’épanouir. Fleur lippue du con, le calice débordait comme s’il allait se révulser. Sa mouille, épaisse comme du blanc d’œuf, dégorgeait par filaments gélatineux au goût iodé. Je n’ai pas finassé, je lui ai aspiré le viscère, j’ai mâché la viande crue et chaude.

— Pas le clito surtout, je vais jouir… autour… les petites lèvres… oui, comme ça… salaud, salaud… descends… enfonce… ordure que tu es… porc… dans le vagin… ça dure plus longtemps, dans le vagin… fais bien entrer la langue dedans… bouffe-moi, bouffe-moi… n’oublie pas l’anus !

Epais comme une béchamel où baignaient les nymphes et le capuchon, son plaisir ruisselait. Le courant d’air fit battre une fenêtre dans l’immeuble d’en face sans lui arracher le moindre tressaillement. Le lierre n’est pourtant pas si épais, on aurait pu nous voir, à travers les croisillons, elle n’y songeait même pas. Elle m’envoya tout dans la bouche, minuscule diarrhée de foutre aussi drue qu’une éjaculation.

— Quand il fait chaud, comme ça, s’excusa-t-elle, ça me rappelle la Corse. Je me laisse aller.

A douze ans un oncle l’avait déniaisée. Sans la déflorer. Tout l’été, il l’emmenait en barque, la masturbait, la suçait au soleil. Nous avons tous nos fantômes. Le sien a fait d’elle une branleuse incurable. Elle m’essuya la bouche avec un Kleenex.

— Tu veux que je te taille une pipe, moi aussi?

(Moi aussi ! Authentique !)

— On a le temps. Il n’est pas midi. Je te lécherai encore, tout à l’heure, et on verra. Et si tu es gentille, je t’enculerai peut-être.

— Miam !

Pour ne rien perdre, je suis revenu devant l’ordinateur y écrire ce qu’on venait de faire. Travailler en s’amusant, c’est ma devise. Quant à vous, ne travaillez pas trop de la main gauche en lisant ce premier roman de Greg Néryst, un débutant qui n’a pas fini de vous échauffer.

A très bientôt, et vive le cul !

E.

CHAPITRE PREMIER

Myriam s’était blottie tout au fond du lit. Sa tête ébouriffée émergeait à peine de sous la couette. Elle regardait son époux, entièrement nu, le sexe dressé. C’est la première fois qu’elle voyait Gérald dans toute sa nudité en cinq ans de mariage. Leurs brefs et peu réjouissants rapports s’étaient jusque-là déroulés à la sauvette, dans l’obscurité la plus complète. Myriam n’appréciait pas les relations sexuelles mais elle désirait un enfant. Elle avait subi sans broncher les ahanements convulsifs de son mari avec le flegme et la résignation muette qu’elle s’imaginait être le lot de toute femme. Les années passant et la grossesse désirée se faisant attendre, elle avait eu recours au conseil d’un spécialiste. Elle était stérile. Voilà qui, dans sa petite tête de linotte, mit définitivement fin à ces rapprochements obscènes.

Le problème, c’est que Gérald, son mari, ne voyait pas les choses sous le même angle. Contrairement à elle, il avait de gros besoins et il se servait de Myriam comme d’une poupée gonflable. Cela tenait purement du viol conjugal et Myriam n’entendait pas se laisser faire. Elle avait fermement mis les choses au clair.

Gérald, las de discuter, se montra relativement conciliant. La frigidité triomphante de sa femme eut le dessus. Du moins jusqu’à ce fameux soir.

Il était rentré à la maison un peu plus tard que d’habitude. Myriam ne s’était pas inquiétée outre mesure. Elle savait qu’une petite fête avait lieu dans la société de son mari, mais elle n’avait pas prévu qu’il rentrerait passablement éméché et plein de mauvaises idées en tête.

Il se laissa tomber sur le sofa, dénoua sa cravate et réclama un apéritif. Il faisait de grands gestes désordonnés. Il avait du mal à articuler et son teint écarlate ne laissait aucun doute sur son état. Myriam ne remarqua pas la bosse qui déformait son pantalon.

— Un apéritif ? Est-ce bien raisonnable ? demanda-t-elle. Il me semble que tu as déjà bien assez bu pour aujourd’hui. Tu ferais mieux de te mettre au lit !

— Au lit ? Pour quoi faire ? Sers-moi un verre, je te dis !

Sourd aux remarques de sa femme, Gérald insistait grossièrement. Voyant que Myriam n’obtempérait pas, il se leva en titubant et se servit lui-même un grand verre de whisky. Myriam renonça à le contrarier. Elle l’avait très rarement vu saoul, mais elle savait qu’il était inutile de discuter avec un homme lorsqu’il était dans cet état. Elle prit donc le parti de le laisser se débrouiller tout seul et alla se coucher.

Elle feuilletait une revue, lorsque de la cuisine parvint un effroyable vacarme. Cette fois, c’en était trop.

Quand elle pénétra dans la cuisine, elle se rendit compte que les dégâts n’étaient pas aussi importants que ce qu’elle craignait. Son mari n’avait renversé qu’une casserole et des verres ordinaires, mais elle était en pétard.

— Tu ne peux pas faire attention ? dit-elle sèchement. Tu crois que je n’ai que ça à faire, ramasser derrière toi ?

Il la regardait comme s’il la voyait pour la première fois. Une lueur sardonique brillait dans son regard.

— Eh ! Bien sûr que tu n’as que ça à faire. A part le ménage, dis-moi donc ce que tu es capable de foutre.

Gérald avait volontairement adopté une expression outrée.

— Tu as déjà entendu parler de ce qu’on pouvait faire dans un lit ? reprit-il. Non ! T’es bonne à rien.

— Ce n’est pas ma faute. Je n’aime pas ça.

Gérald haussa les épaules.

— « Je n’aime pas ça ! » Tu n’as que ces mots à la bouche. Tu m’emmerdes à la fin. Moi, c’est autre chose que je te mettrais dans la bouche. Tiens ! Je vais te dire comme j’aimerais que tu sois. Comme mademoiselle Volères. Notre secrétaire de direction. Ça, c’est une femme. Et figure-toi qu’elle m’a fait des avances tout à l’heure. Oui, ma petite dame.

Sur ces mots, il empoigna la bouteille de vin posée sur le buffet et but à la régalade. Le liquide lui dégoulina le long des joues.

— Tu veux que je te dise ce qu’elle m’a proposé… Elle m’a proposé la botte ! Comme ça, tout de go. Ça, c’est une femme, renchérit-il.

Puis, il se fourra le goulot dans la bouche et se mit à le sucer d’une manière dégoûtante, explicite même pour Myriam.

Celle-ci rougit violemment. Elle savait bien qu’il existait des femmes délurées, mais elle n’avait jamais envisagé d’être comparée à l’une de ces… Elle ne trouvait pas le mot. Elle, ce n’était pas pareil. Ces choses-là l’effrayaient parce qu’il y avait autre chose. Une chose qu’elle ne voulait pas dévoiler. Un secret.

Elle ne crut pas devoir répondre. Elle rajusta le col de sa chemise de nuit et affecta un air dédaigneux.

Gérald se jeta alors sur elle, l’empoigna et lui proposa de baiser « comme des bêtes », selon son expression.

Myriam recula.

Il voulait la prendre en levrette sur la table…

Myriam se rebiffa. L’alcool égarait son mari. Elle lui conseilla de prendre une douche froide, que cela lui remettrait les idées en place.

Sur ce, elle retourna se coucher, raide comme un piquet.

Gérald se mit à brailler.

— Ah non ! Ça ne va pas recommencer ! C’est que je suis un homme moi, pas un saint. J’ai des besoins… Et c’est comme ça d’abord que tu me remercies de ma fidélité ? Après tout, j’aurais pu passer la nuit avec Sylvie…

La volte-face de Myriam sur le seuil de la chambre à coucher le contraint à se reprendre.

— Enfin… Avec… mademoiselle Volères quoi. Oh ! Et puis après… Oui ! Elle s’appelle Sylvie et elle suce comme une reine ! Elle a une bouche… Tu devrais en prendre de la graine.

— Arrête de me parler sur ce ton. Tu as perdu l’esprit, ma parole !

— Et bien sûr que j’ai perdu l’esprit. C’est mon trop plein de foutre qui m’encombre la cervelle…

Myriam, complètement affolée par ces propos incohérents, se réfugia dans la chambre où elle s’enferma à double tour.

Elle n’aurait jamais dû faire ça. Son mari, ivre de fureur et de frustration, défonça la porte, surgissant dans la chambre conjugale comme un forcené. Il était dans le plus simple appareil ; en pleine lumière, la queue dressée. Une intense lueur de lubricité éclairait son regard trouble. Myriam fixait des yeux indignés sur la bite de Gérald.

Il se jeta sur elle et lui arracha sa chemise de nuit. Elle avait la moule sèche comme du papier, mais il était trop excité pour s’attarder à ce détail. Il manqua s’arracher le prépuce, mais il lui força la chatte quand même.

Il prit son plaisir en proférant un chapelet d’obscénités. Myriam sentit une brûlante sensation lui déchirer violemment le bas-ventre. Elle retint ses larmes en luttant contre l’intrusion d’un plaisir dont elle ne voulait pas. Cela lui faisait mal et lui rappelait de mauvais souvenirs…

Une fois la chose faite, Gérald s’endormit sur le côté. Myriam, écœurée, se leva doucement pour ne pas le réveiller. Elle entassa à la hâte quelques affaires dans un sac de voyage et s’en alla sans un mot chez sa sœur Roselaine qui, heureusement, n’habitait pas très loin.

Le lendemain, elle téléphona à Gérald de ne pas tenter de la revoir. Désormais il n’avait qu’à vivre sa vie comme il l’entendait.

CHAPITRE II

Malgré son dépit, Gérald se promit de profiter de sa liberté nouvelle pour rattraper le temps perdu. Cette fois, il était fermement décidé à ne laisser passer aucune occasion. Il en avait été malheureusement trop souvent réduit à recourir à des pratiques solitaires peu réjouissantes.

De toute façon, c’était un peu de sa faute s’il en était arrivé là. Gérald n’avait pas cru bon de contrarier ses parents et futurs beaux-parents en refusant ce mariage arrangé. Il avait subi ainsi près de cinq ans de vie conjugale où l’acte sexuel n’avait pour but que de procréer et encore, Myriam trouvait-elle le moyen d’en faire toute une histoire.

Enfin, c’était fini tout ça.

Gérald laissa passer quelques semaines de convenance, histoire de se laver l’esprit. Il mit de l’ordre dans ses affaires et décida de profiter de l’aubaine que lui proposa Gilbert, l’un de ses collègues. Un grand type aux allures de rocker, toujours vêtu de cuir, à la Mad Max.

Gérald s’était confié à lui, un soir, peu après sa séparation. Se sentant en confiance, il lui avait raconté par le menu le triste bilan de sa vie sexuelle. Il se sentait comme soulagé d’avouer à quelqu’un son infortune.

Gilbert n’en revenait pas. Jamais, il n’aurait imaginé une telle Bérézina. Un peu embarrassé par les stupéfiantes confidences de Gérald, il lui adressa un clin d’œil encourageant et lui promit vaguement que tout s’arrangerait.

Gilbert était un de ses personnages sûr de lui, à qui tout réussit. Quelques jours plus tard, en dégustant son scotch, il glissa un précieux renseignement à Gérald. Un de ses tuyaux que l’on s’échange entre hommes avertis. C’était, affirmait Gilbert, une messagerie super, pas un truc bidon animé par des pros. Un service strictement privé qui se transmet de bouche à oreille, entre initiés. Aucune publicité dans la presse. Le paradis sur terre pour un homme qui veut en croquer. « Si tu veux t’éclater, appelle ce numéro. Tu verras ! » conclut-il en lui tendant une carte de visite en papier métallisé sur lequel était inscrit les coordonnées d’un service Internet. « Attends seulement que je te fasse signe. Ce ne sera pas long. »

Gérald accepta l’offre sans rechigner. Une certaine excitation s’empara de lui. Il se sentait en pleine forme. Ces cinq ans d’austérité n’avait guère entamé son envie de s’amuser. Même si Gilbert ne lui avait pas refilé ce tuyau, Gérald se serait débrouillé pour lever une minette par-ci, par-là. Les belles femmes pullulaient dans les rues, et il ne se sentait pas plus con qu’un autre. Cependant, ce club privé lui ferait gagner du temps. La vie est courte.

Il n’y avait qu’une seule ombre au tableau. Gilbert avait parlé d’un prix à payer. Un prix qui pouvait être exorbitant. Qu’avait-il voulu dire par-là ? Ce drôle d’air qu’il avait eu à ce moment-là… Gérald s’en était un peu inquiété sur le moment. Puis il avait balayé tout ça d’un revers de la main. Il avait de l’argent et il n’était pas du genre radin. Il verrait bien. Sa profession de concepteur de jeux vidéo lui assurait un confortable train de vie et il savait faire fructifier son argent par d’ingénieux placements.

Quant à son pouvoir de séduction, aucun problème. Gérald Moutiers était de cette race d’homme qui se bonifie avec l’âge. L’adolescent coincé avait peu à peu cédé la place à un grand gaillard à l’allure sportive, à la démarche souple et au ventre plat. Les séances de squash avaient du bon. Ses yeux noisette faisaient chavirer les femmes de tout âge et il venait enfin de prendre conscience du miracle qui s’opérait lorsqu’il couvait du regard une mijaurée de passage. Il n’y avait guère que son ex-femme pour rester insensible à son charme. Il voulait en croquer et il avait tous les atouts pour ça. Il était cependant loin de s’imaginer l’aventure qu’il vivrait quelques jours plus tard.

Au moment où débuta son aventure, Gérald venait de fêter ses trente ans. Il avait organisé une petite fête, rincé les vrais et faux amis, fait danser les épouses de certains de ses collègues et le dernier de ceux-ci, considérablement éméché mais encore debout, venait de prendre congé. Il était un peu plus de deux heures du mat’. Gérald avait bu sans excès et ne s’était pas gavé de petits fours et de toasts. Il tenait absolument à commencer ces vacances un peu particulières en pleine forme. Gilbert, en prenant congé, lui avait lancé un clin d’œil de connivence.

— Appelle ce soir. C’est le bon moment. Joséphine est en ville.

Une fois seul, Gérald débarrassa tout le foutoir de la soirée. Il tenait à évoluer dans une sphère d’une netteté absolue. C’était son côté maniaque. D’autre part, son projet pouvait l’amener à recevoir des invités… Des invités d’un genre passionnant s’il en croyait Gilbert. Il se changea. Endossa une légère robe de chambre imprimée de motifs orientaux. En dessous, il portait un string. Une merveilleuse petite chose en soie. Ça lui avait coûté les yeux de la tête, mais c’était sans importance. Gérald désirait que rien ne clochât dans sa petite mise en scène. Cette façon nouvelle de se vêtir d’un rien lorsqu’il était chez lui l’excitait. Ça le changeait des pyjamas à rayures et des charentaises.

D’un geste professionnel, il se connecta sur Internet. Gérald crevait d’impatience et de curiosité. « Joséphine était en ville. » Bien. Mais qui était Joséphine ? Il entendait le découvrir rapidement. Gilbert avait été catégorique : rien de mieux sur le marché actuellement. Gilbert était intarissable. Ce club ? Une merveille. Son nom ? Labyrinthe. On y trouvait tout ce qu’on y cherchait… et aussi ce qu’on y apportait. « Mais attention ! avait cependant prévenu Gilbert, ce réseau, c’est pas pour les brêles. Inutile de t’y inscrire, si c’est pour te dégonfler à la première bizarrerie. C’est un club privé, nous sommes entre gens raffinés… créatifs. »

Alors qu’il donnait cet avertissement, la bouche pulpeuse de Gilbert affichait toujours un étrange sourire entendu.

Gérald avait reçu le message 5 sur 5. Il ne reculerait pas. Il se sentait prêt à toutes les audaces. Cependant, sa recherche du plaisir n’impliquait ni la souffrance ni l’humiliation d’autrui. Gérald était un type gentil. Trop gentil pour se rendre compte dans quel guêpier il venait de se fourrer.

Il s’installa confortablement et attendit. Une image étonnamment belle se forma sur l’écran. Une silhouette se dessina lentement, puis une autre, une autre encore. Trois corps nus, au sexe indéfinissable, entamèrent une danse d’une étrange lascivité. Gérald sentait déjà un drôle de frisson lui glisser le long des reins. Il ricana en imaginant la tête de Myriam si elle le voyait.

Un message étincelant apparut soudain en surimpression. On lui demandait d’introduire le mot de passe. Ce qu’il fit immédiatement.

Un morceau de techno envahit la pièce. Un message s’afficha. On lui demanda de décliner son prénom et l’identité de son parrain. On lui attribua un code secret et on le pria d’attendre douze heures ; pour vérification.

Lorsqu’il eut fini d’introduire ces éléments, le visage d’une femme apparut. Un visage d’une telle beauté que Gérald s’étonna de la qualité de l’image de synthèse. La femme chuchota quelque chose dans une langue inconnue et lui lança un baiser. Une caméra subjective plongea vertigineusement dans la prunelle dorée de son œil, et une scène émergea lentement. Deux femmes sur un lit de fourrure se léchaient la vulve. Leurs gémissements retentissaient dans le silence de la pièce. Gérald ne pouvait détacher son regard de la scène. Il avait souvent entendu parler d’amours saphiques, mais c’était la première fois qu’il contemplait une scène de ce genre. Les deux ou trois mauvaises photos qu’il avait eues sous les yeux ne comptaient pas. Il se mit à bander. D’un geste, il détacha la ceinture de sa robe de chambre. Le string était tendu à craquer. Sa queue étirait la soie et une petite goutte blanchâtre suintait du méat.

Les halètements des deux femmes montaient toujours plus haut. Il n’eut même pas à se masturber. Les spasmes qui agitaient sa queue avaient complètement dégagé le gland du prépuce, et il observait le bout violacé qui vibrait comme sous l’effet d’une décharge électrique.

Mais cela n’était rien en comparaison de ce qui se passait sur l’écran.

Vue de dos, une blonde oxygénée venait de s’asseoir tête-bêche sur sa partenaire, une Noire athlétique. Elle frottait les lèvres brillantes de sa vulve sur le visage extatique de la fille. Avec une grâce serpentine et d’un mouvement rapide des hanches, elle glissa ensuite sur le cou puis les seins en obus de sa partenaire pour mieux remonter vers sa bouche. La langue de la Noire lapait bruyamment le sexe trempé de la blonde. Le contraste était saisissant.

Gérald rêvait de se faire sucer par une telle bouche.

Soudain, changement de plan. Contre-plongée.

La blonde, de face, enfonçait sa main puis son poignet dans la fente violacée de l’Africaine.

A l’instant même où les cris de jouissance des deux lesbiennes s’élevaient, Gérald déchargea. Un sperme visqueux et brûlant inonda son ventre. Il étala tout le liquide sur sa bite et ses couilles et se massa fermement, un peu comme on flatte un bon chien fidèle. Cela lui arracha un râle de plaisir supplémentaire.

Lorsqu’il reprit ses esprits, l’image avait disparu. L’écran ne représentait plus que le ciel étoilé d’un soir d’été.

Il se leva, encore étourdi. Il ne lui restait qu’une chose à faire. Aller dormir.

CHAPITRE III

Roselaine, la sœur de Myriam, tombait des nues.

— Comment ça ? Tu n’aimes pas baiser ?

Roselaine n’en croyait pas ses oreilles. Elle savait sa grande sœur un peu coincée, mais à ce point ! Pour la première fois de sa vie, elle s’aperçut qu’elle ne la connaissait pas vraiment. Souvent, elle s’était demandé quel genre de vie pouvait avoir cette grande fille à la mine revêche.

Roselaine, elle, avait été dépucelée très tôt. A treize ans. A cette époque, elle était déjà très bien formée. On lui donnait facilement seize ou dix-sept ans. Elle éveillait les convoitises des mâles de tous âges de son entourage. Quand elle déambulait dans les couloirs du collège, avec sa jupette qui dévoilait par intermittence la chair tendre de ses cuisses, les garçons s’empourpraient et certains devaient camoufler l’affaire en tenant leur blouson ou leur cartable devant eux.

Mais la petite vicieuse, très consciente de ses charmes, ressentait surtout un plaisir trouble à affoler les hommes qui avaient l’âge de son père.

Sa stratégie était immuable. En classe, elle s’arrangeait toujours pour se mettre au premier rang, bien en face du bureau du prof. Puis, avec un air de sainte nitouche, elle commençait par croiser et décroiser les cuisses, ou bien les frottait lentement l’une contre l’autre. Elle levait les genoux suffisamment haut pour qu’il ait une vue imprenable sur son entrejambe. Naturellement, ces jours-là, elle prenait soin de ne pas mettre de culotte.

Lorsque le regard de l’enseignant ne pouvait plus se détacher de cette petite chatte rose qu’elle offrait en spectacle, l’air innocent et les yeux étonnés, elle laissait sa main descendre entre ses cuisses. Elle caressait presque distraitement la peau blanche et soyeuse de l’aine. Elle effleurait ensuite du bout des doigts sa toison naissante, écartait un peu plus les cuisses et entrouvrait délicatement ses grandes lèvres.

Le trouble grandissant du prof lui agaçait la chatte et humectait légèrement la chaise sous ses fesses. A l’époque, elle mouillait déjà beaucoup. Cette façon qu’elle avait de provoquer la concupiscence des adultes l’excitait terriblement.

Derrière son bureau, le malheureux perdait le fil de son exposé et se tortillait sur sa chaise en bredouillant.

Pour Roselaine, c’était alors le moment de faire apparaître son clitoris et de le titiller gentiment. Elle n’était pas dupe. Elle comprenait très bien que le mec en face d’elle bandait.

Quelquefois, elle poussait très loin le jeu et savait, l’air de rien, se procurer un orgasme sous les yeux du prof. Pour ce faire, elle faisait rouler son petit bouton crispé sous ses doigts, le cajolait entre le pouce et l’index, puis enfonçait dans sa vulve son majeur et se branlait de plus en plus rapidement avec de petits mouvements saccadés du poignet.

Une ou deux fois, le jeu avait failli tourner au vinaigre. Elle avait tellement joui qu’elle avait eu beaucoup de difficultés à réprimer ses gémissements. Sa voisine, toujours le nez dans ses bouquins, lui avait même demandé si elle ne se sentait pas bien. Elle était à cent lieues de comprendre ce qui se passait.

Le pire, c’est le jour où elle était parvenue à faire perdre son sang-froid à la prof de sciences nat’, une femme d’âge mûr à l’opulente poitrine qui avait la réputation d’être lesbienne. Celle-ci, rouge de confusion, s’excusa en plein cours pour se rendre aux toilettes. Elle en revint dix minutes plus tard, encore plus rouge et… tout essoufflée.

Roselaine eut, ce jour-là, la révélation du pouvoir qu’elle aurait un jour sur les autres femmes.

C’est vrai qu’elle prenait du plaisir à exciter tous ces adultes qu’elle méprisait un peu, mais à aucun prix elle n’aurait permis que l’un d’eux la touchât. Ils devaient se contenter de la vision qu’elle leur distillait.

— Mais enfin, Myriam… reprit-elle, je ne te comprends pas. C’est normal de baiser. Tout le monde baise. Et c’est délicieux.

Myriam se tripotait nerveusement le bout des doigts. Depuis deux mois qu’elle vivait chez sa sœur Roselaine, elle avait enfin osé se confier. Elle avait consenti à dévoiler les raisons exactes de sa rupture avec Gérald.

Depuis deux mois, Roselaine n’avait pas cru nécessaire de questionner sa petite sœur, même si elle n’avait pas cru un mot des assertions de Myriam au sujet de Gérald. Roselaine savait pertinemment que son beau-frère ne buvait pas. Comme tout un chacun, il lui était peut-être arrivé de forcer sur la bouteille à une occasion ou une autre, mais jamais au point de perdre tout contrôle de soi. En fait, elle se doutait de la cause réelle de leur différend. Roselaine était une femme libérée et elle avait remarqué les œillades sans équivoques que lui lançait à la dérobée son beau-frère. Un bel homme qu’elle aurait bien introduit dans son lit. Elle savait depuis longtemps que sa sœur était prude et froide, pour ne pas dire frigide, mais elle était loin de se douter jusqu’à quel degré. Myriam avait besoin qu’on s’occupe d’elle ; qu’on la décoince. Roselaine allait y remédier. Elle avait depuis longtemps le fantasme de posséder sa sœur. Il lui arrivait même de se masturber en pensant à elle. Cela lui procurait chaque fois un plaisir sombre, presque diabolique.

Pour Roselaine, les plaisirs de la chair étaient une nécessité. Comme manger ou dormir. Elle s’adonnait à toutes sortes de plaisirs tous plus pervers les uns que les autres, et ces choses-là n’avaient pratiquement plus de secrets pour elle. Experte en voluptés, elle était fermement décidée à convertir sa sœur. Il n’y avait dans ses projets rien de fraternel. Elle ne faisait cela que dans la perspective d’assouvir un vieux fantasme. Elle savait que Myriam la remercierait un jour.

— Il faut que je te dise quelque chose, petite sœur, lui glissa-t-elle en chuchotant. Je crois que tu es passée à côté de quelque chose. Tiens ! Confidence pour confidence… Tu te souviens de René ?

— Le cousin René ? Le fils d’oncle Robert ? Tu parles si je m’en souviens. Il a voulu faire des… choses avec moi.

Roselaine eut un sourire équivoque.

— Pour ne rien te cacher, avec moi aussi. J’ai cédé.

Myriam s’offusqua. Elle protesta qu’elle n’était pas au courant. Elle ne comprenait pas pourquoi Roselaine ne le lui avait jamais dit.

Roselaine haussa les épaules. Elle prétendit qu’il n’avait guère été possible jusqu’ici de lui faire ce genre de confidence. Elle insinua sur un ton vexant qu’elle ne connaissait personne d’aussi coincé que sa grande sœur.

Myriam adopta un air boudeur, mais sa curiosité l’emporta. Elle demanda ce qui s’était réellement passé. Elle voulait savoir s’il avait dépucelé Roselaine.

Celle-ci acquiesça, éludant les détails d’un geste. Contrairement à Myriam, elle n’avait pas l’air de trouver cet épisode de sa vie si important que ça.

Myriam hésita un peu puis lâcha le morceau. Sa voix tremblait. Elle chuchota que le cousin l’avait dépucelée elle aussi. Elle semblait effrayée rien que d’en parler.

Cela n’échappa pas à Roselaine qui voulut en savoir plus. Où était donc le problème ?

Myriam hésitait encore. Les mots avaient du mal à sortir. Elle respira profondément et avoua enfin que ce fameux cousin s’y était pris comme un porc. Il avait bu avec ses copains et ne se contrôlait plus, il lui avait fait mal.

— Hum ! Je vois, fit Roselaine. Moi aussi, au début, mais après… j’ai joui… hum ! C’était mieux que les caresses toute seule, tu peux me croire. Et puis en fait, je dois t’avouer quelque chose. Il ne m’a pas vraiment dépucelée. Le plus gros du travail avait déjà été fait. J’avais déjà essayé la chose avec le gode de maman.

Myriam roula de grands yeux.

— Une merveilleuse petite chose en caoutchouc. Une fausse bite si tu préfères. Je l’ai surprise un jour en train de s’en servir. Elle ne m’a pas vue, mais moi… je me suis tout de suite aperçue qu’elle adorait se branler lorsque papa n’était pas là.

Elle s’approcha plus près, puis, sur le ton de la confidence :

— Dis-moi franchement ! Tu t’es déjà masturbée quand même ?

Myriam rougit comme une pivoine. Toutes ces révélations la troublaient et cette question l’importunait. Elle bredouilla quelques dénégations, puis, après avoir fait mine de prendre le temps de la réflexion, elle avoua, toute confuse :

— Une fois…

Roselaine n’en revenait pas. Ce qu’elle venait d’entendre dépassait l’entendement.

— Comment ça, une fois ? Tu veux dire que tu ne t’es masturbée qu’une seule fois, mais…

Malgré elle, Myriam éclata de rire.

— Mais non, pas rien qu’une fois ! Ça m’est bien arrivé quelques fois, je te rassure. Non je voulais dire qu’une fois, enfin la première fois, ça m’avait pas mal bouleversée.

— Comment ça ?

Myriam baissa les yeux.

— Tu comprends, cela m’a fait… comment dire ? Une drôle de chose. J’ai eu l’impression de n’être plus qu’un ventre. Ça et le souvenir de mon expérience avec René, tu comprends, ça coince. Ça me fait peur.

Roselaine apprécia la confidence. Ainsi, tout n’était peut-être pas perdu. Myriam avait ressenti quelque chose. Il fallait commencer par là.

— Ecoute, dit Roselaine, péremptoire. Tout cela n’est qu’un malentendu. Bon d’accord, cet imbécile t’as fait mal. Oublie ça. Jouir de son corps, c’est un sacré cadeau de la vie et il faut en profiter, sans culpabilité aucune. Crois-moi sur parole.

Roselaine fit une pause. Elle observait sa sœur à la dérobée. Celle-ci continuait de se triturer les doigts. Elle ressemblait à une tomate.

— Tu veux bien essayer ? Dis-moi, tu veux bien ?

Myriam posa sa tête sur l’épaule de sa sœur. Elle poussa un profond soupir puis, comme à regret, elle murmura :

— Oui, je veux bien essayer. Puisque tu le dis.

— A la bonne heure, s’exclama Roselaine, triomphalement. Prenons un verre pour arroser ça.

Elle s’avança vers le bar et servit deux Martini, bien tassés. Elle tendit l’un des verres à sa sœur, but le sien presque cul sec et se rendit dans la pièce voisine. Elle revint quelques instants plus tard et lui tendit un livre.

— Tiens ! Commence par ça, et laisse faire les choses. Tu verras. Tout se passera bien.

Myriam but son verre puis, en hésitant un peu, elle demanda :

— Ce gode… Enfin, cette chose. Qu’est-ce qu’il est devenu ?

Roselaine haussa les épaules. Elle se prit le menton dans la main. Fit semblant de réfléchir puis révéla d’une imperceptible voix :

— L’engin ? Je crois bien que maman l’a toujours.

— Tu veux dire qu’à son âge… encore… elle s’en sert encore…

— Et pourquoi pas. Il n’y a pas de mal à se faire du bien. Mais entre nous, elle a un amant.

Myriam manqua s’étouffer avec la dernière gorgée de Martini.

— Mais j’en ai un autre, dit Roselaine. Tu veux voir ? Attends !

Roselaine se dirigea vers un petit secrétaire en teck et ouvrit un tiroir. Elle en sortit un engin de caoutchouc rosâtre.

Myriam siffla entre ses dents. Elle était époustouflée par la vue de l’appareil. Elle n’en avait jamais vu.

— Alors c’est ça un gode ? murmura-t-elle.

Roselaine éclata de rire.

— Ne fais pas cette tête, ma biche. On dirait que tu as vu le diable.

— C’est que…

— C’est que tu ne sais pas comment ça marche mais je vais te montrer. Attends un peu.

Roselaine déplaça un petit fauteuil crapaud qu’elle installa juste en face de la banquette où était assise Myriam. Elle ôta son jean puis sa petite culotte sans tenir compte des protestations de sa sœur. En fait, son attitude scandalisée l’excitait.

— Chut ! Tais-toi donc et apprends, ordonna-t-elle en s’asseyant dans le fauteuil les jambes bien écartées.

Myriam avait une vue plongeante sur le sexe de sa sœur. La fine toison blonde presque transparente recouvrait à peine le pubis délicat. Les grandes lèvres s’ouvraient en corolle, comme les pétales d’une fleur. Roselaine commença sa démonstration par quelques caresses de haut en bas, comme si elle voulait lisser les poils de sa motte. Elle accéléra peu à peu le mouvement tandis que ses doigts plongeaient de plus en plus profond à l’intérieur de la vulve.

— Tu vois, commentait-elle, le principal, c’est de bien lubrifier. Pour que ça glisse. Tu vois, comme ça… Tu branles bien et, en principe, ça vient tout seul.

Le tressaillement de sa voix trahissait la montée du plaisir. Myriam ne pipait mot. Elle ne pouvait détacher les yeux de ce spectacle.

Roselaine, tout en continuant à se branler, porta le gode à sa bouche et commença à le lécher. Ses yeux se troublèrent. Là, devant Myriam, elle se revoyait faire ses petites séances d’exhibition au collège, et ça l’excitait énormément.

— Tu vois, dit-elle légèrement essoufflée, je mouille bien le gode aussi. Comme si je faisais une pipe.

Joignant le geste à la parole, elle emboucha l’engin et entreprit de le sucer avec gourmandise.

— Ça y est, ânonna-t-elle, le souffle de plus en plus court. Je crois que maintenant, ça va bien glisser. Regarde !

Roselaine releva les cuisses, posa ses pieds nus sur le bord du fauteuil et de la main gauche écarta ses lèvres. De l’autre, elle emmancha le gode en poussant un profond soupir de satisfaction et commença à se masturber.

Myriam, stupéfaite, ne disait toujours rien. Inconsciemment, elle effleurait ses lèvres avec sa langue, tandis que Roselaine montait de plus en plus vers le plaisir. Le mouvement de son bras s’accélérait. Elle poussait de petits gémissements impatients puis, soudain, ses fesses se soulevèrent convulsivement. Elle poussa un cri rauque. Elle jouit sous les yeux de sa sœur et c’était délicieux.

Quand Roselaine reprit ses esprits, elle fut saisie d’une crise de fou rire inextinguible.

— Ma pauvre vieille, si tu voyais ta tête…

Myriam n’apprécia pas du tout la remarque. Elle se leva, reposa sèchement le verre vide et s’enfuit presque dans sa chambre. Au passage, elle emporta toutefois le livre de Roselaine.

Celle-ci remarqua qu’une humidité suspecte auréolait légèrement l’endroit de la banquette où sa sœur s’était assise.

CHAPITRE IV

Gérald fut réveillé par la sonnerie du téléphone. Il pesta contre le répondeur qu’il avait oublié de brancher. Un rapide coup d’œil au radioréveil lui apprit qu’il était quatre heures passées. Quatre heures de l’après-midi, bien entendu. Un soleil radieux inondait la chambre. Il s’aperçut avec stupeur qu’il n’avait pas ôté son string. Celui-ci lui collait désagréablement à la peau. Le sperme séché avait taché la minuscule pièce d’étoffe. Il jura et consentit enfin à se lever. Il se demanda quel raseur pouvait bien appeler à une heure pareille et se souvint que la journée était bien avancée pour tout autre que lui ; il traîna les pieds jusqu’à son bureau. Le téléphone se trouvait à côté de l’ordinateur. La sonnerie cessa à l’instant même où il posa la main sur le combiné. Gérald renonça à râler. Il n’allait pas commencer ses vacances sur une note de mauvaise humeur.

Il se rendit dans la salle de bains. Il avait furieusement besoin d’une douche. Sa tête fourmillait. Ses membres étaient lourds. Il admit qu’il avait sans doute bu plus que de raison. Il s’aperçut avec colère qu’un de ses invités avait écrasé son mégot dans le lavabo, et qu’un autre (mais après tout, peut-être était-ce le même) n’avait pas tiré la chasse d’eau. Gérald maudit la stupidité des architectes. Il y avait deux choses dont il avait horreur. Les vide-ordures dans la cuisine et les chiottes dans la salle de bains. Dieu merci, sa cuisine était exempte de vide-ordures. Mais il n’avait pu échapper à sa deuxième cause d’irritation. Cela ne l’avait pas réjoui quand il avait visité l’appartement. A la fin, il s’était laissé convaincre par le quartier sympathique et le loyer modeste.

Une douche glacée acheva de le réveiller. Il se frictionna vivement avec une vaste serviette de plage à l’effigie de Madonna, se rasa soigneusement. Il se demanda un instant si la moustache lui irait, puis renonça. Ce n’était pas dans l’air du temps. Un début d’érection lui rappela qu’il était temps de contrôler son e-mail. Toutes sortes de fantasmes instantanés dansèrent dans son esprit. De larges chattes grandes ouvertes, des clitoris hypertrophiés dégoulinant de mouille, des flots de sperme s’écoulant grassement de sa queue. Ses images réveillèrent l’énergie de sa bite. Elle commençait à s’agiter comme un gros ver. Gérald eut envie de se masturber. Cependant, il crut plus sage de déjeuner d’abord. Quelque chose de maternellement raisonnable lui inspirait toujours de ne rien entreprendre le ventre vide. Il hésita un peu, puis décida de descendre prendre un café à la terrasse du Victor Hugo, le café situé en face de chez lui. Le patron, qu’il connaissait bien maintenant, ne refuserait pas de lui confectionner quelques tartines beurrées.

Gérald enfila à la hâte un pantalon léger et un tee-shirt. Il faisait chaud pour un mois de mai. Il fallait en profiter.

Lorsqu’il déboucha dans la rue, il se crut béni des dieux. On se serait vraiment imaginé au mois d’août. Le monde paraissait superbe. La ville avait un air de fête, et les femmes étaient toutes plus sexy les unes que les autres dans leur tenue ultra-légère. Une sonnerie de téléphone résonna quelque part, perçant le bourdonnement continu de la circulation, là-bas, sur le boulevard Gustave Garrisson. Gérald leva la tête vers sa fenêtre, qu’il avait laissée ouverte. Ce n’était pas le sien. Il se dit que, décidément, il devrait sacrifier lui aussi à la mode et acheter un portable. Pourquoi pas cet après-midi. Il avait le sentiment qu’il gâcherait de sacrées occasions si l’on ne pouvait le joindre là où il se trouvait.

Le Victor Hugo est un de ces troquets sympa où l’on peut déguster des spécialités sans se ruiner. Il y règne perpétuellement une atmosphère de bodega. La clientèle, relativement jeune, est fidèle à la gouaille du patron, un ancien punk rangé des voitures qui organise des concerts une fois par semaine dans l’arrière-salle, aménagée pour ça. Il fait tourner les petits groupes locaux et cela le rend extraordinairement populaire.

Comme d’habitude, le patron reçut Gérald avec un vaste sourire évoquant la Provence d’où il était originaire et la cuisine à l’huile d’olive dont il était spécialiste. Il posa les questions d’usage sur la santé, le travail et toutes ces banalités qui font plaisir et alimentent la conversation.

Malgré l’agrément qu’il y trouvait, Gérald décida de ne pas s’éterniser. Il bouillait d’impatience. Il imaginait les partenaires les plus bandantes lui rendant visite dans des tenues affriolantes. Il visualisait des ébats sauvages avec de véritables chiennes en chaleur ; bourgeoise le jour, putain la nuit. Il voulait passer deux ou trois jours, et même plus, pourquoi pas, de jouissance caniculaire. Les pensées de Gérald s’égaraient dans un délire fantasmatique. La douceur d’une cuisse, l’humidité d’une chatte, la nervosité câline d’un petit cul et la fermeté d’une opulente poitrine, voilà à quoi il aspirait. Gérald s’émoustillait tout seul.

Soudain, alors qu’il terminait son café en matant le confortable cul d’une Antillaise, il se remémora le rêve qu’il avait fait. Il revoyait les images avec une clarté déconcertante. Un peu comme s’il s’était remis à rêver.

Il y avait ce grand lit à baldaquin. L’atmosphère crépusculaire était oppressante, presque orageuse. Le silence était à peine troublé de profonds soupirs qui émanaient de la pénombre du lit. Une silhouette bougeait doucement sur une fourrure blanche. Piqué par la curiosité, Gérald s’était approché.

Lorsqu’il vit la créature qui se tordait ainsi sur la fourrure, il eut un sursaut de stupeur. Cette femme lui rappelait vaguement quelqu’un, mais ce n’était pas son visage qui l’avait surpris. Non. C’était ce qu’elle était en train de faire.

Couchée sur le dos, les jambes dressées vers le ciel de lit, la chatte largement ouverte, elle s’enfonçait un énorme gode noir, l’animant de haut en bas en un mouvement de plus en plus rythmé. Ses fesses fermes et rondes se soulevaient par saccades, comme en proie à de violents spasmes. Un bruit de succion et d’aspiration venait se mêler aux gémissements de plaisir de l’inconnue.

Il admirait les seins de la jouisseuse solitaire lorsqu’elle ouvrit les yeux, le dévisageant avec insistance. Elle émit un râle mouillé. Elle retira l’énorme gode de sa vulve et le jeta à terre. C’était une bite de cheval momifiée. La femme se redressa, se mit à genoux, les cuisses grandes ouvertes. Elle planta son regard dans celui de Gérald. De la langue, elle se léchait les doigts, qu’elle venait de se fourrer dans la chatte et qu’elle avait ressortis, trempés de mouille.

Elle lui sauta au cou, le renversa sur le lit et s’empala sur la queue. Elle se mit à gesticuler sur lui, imprimant à son cul un mouvement circulaire, tandis que les muscles de sa chatte étranglaient le gland de Gérald. Au moment où il déchargea, il reconnut la femme. C’était sa mère.

Gérald termina sa tasse de café. Ses joues s’étaient empourprées. Le souvenir de cette image le laissa un peu honteux.

Quand il quitta la terrasse pour rentrer chez lui, il se rendit compte qu’il bandait. Une jeune fille qui passait posa les yeux sur son pantalon déformé et lui lança une œillade. Gérald se sentit un peu stupide. Il hésita. Devait-il sauter sur l’occasion, interpeller l’admiratrice ? Le temps qu’il se décide, elle avait disparu dans la foule.

Ce fut quatre à quatre qu’il remonta les trois étages qui le séparaient du réseau magique tapi dans les méandres du Net. Gérald ne prenait jamais l’ascenseur. Il les détestait. Un mauvais souvenir d’enfance. Alors qu’il avait sept ou huit ans, il avait joué dans une de ces stupides machines malgré l’interdiction. Il s’était retrouvé coincé pendant d’interminables instants. Pour couronner le tout, sa mère lui avait administré une fessée qualifiée de pédagogique. Une horreur. Le claquement de la main maternelle sur ses fesses lui avait déclenché une érection. Sa mère s’en était rendu compte et elle avait redoublé d’énergie dans l’administration de la punition. Plus elle frappait plus il bandait. Plus il bandait, plus elle frappait, le traitant de petit vicieux d’une voix hystérique.

Il entra en trombe dans son appartement et connecta l’ordinateur en moins de temps qu’il n’en faut pour le dire.

De nouveau les trois corps entrelacés. Il tapa le code d’accès, son mot de passe personnel et attendit.

Rien ne se passa !

Gérald confirma le mot de passe. Son cœur battait à tout rompre. Il se sentait oppressé, semblable à un enfant ouvrant le paquet contenant son cadeau de Noël et doutant que ce fût réellement celui qu’il avait commandé.

Un carillon joyeux tinta. Une voix bizarre, ni mâle, ni femelle se mit à parler. « Eh bien ! Mon chou. Tu t’impatientes ? Il faut savoir faire preuve de patience dans la vie, mon petit cœur. Avec tout ce bonheur qui t’attend ! Allez ! Va vite rejoindre tes correspondants. Tu as trois messages. »

CHAPITRE V

Gérald exultait. Afin de frissonner un peu plus, il se força à attendre encore une minute. Jamais soixante petites secondes ne lui parurent aussi longues. Il était au comble de l’excitation mais il tint bon. Il compta les dix dernières à rebours. A zéro, il appuya sur « envoi ».

Les deux premiers messages étaient de vagues paroles de bienvenue. Gérald sentait la déception l’envahir, quand le troisième message s’afficha. Il était bref et concis. « Bonjour ! Je m’appelle Nathalia. Ton hôtesse personnelle. Tu peux m’appeler ? » Suivait un numéro de téléphone.

Gérald se sentit tout drôle. Il contemplait ce numéro sans trop savoir quoi faire, l’esprit vide. Il avait tellement espéré cet instant que les forces lui manquaient soudain. Il sentait son pénis prendre de plus en plus de place dans son pantalon et pourtant il hésitait encore. Puis soudain, il se jeta à l’eau. Ç’aurait été trop stupide de renoncer si près du but. Il décrocha et composa le numéro indiqué sur l’écran.

Cinq sonneries ! Il allait raccrocher, dépité, lorsqu’une voix douce et mélodieuse dit :

— Allô !

Gérald respirait difficilement. Il osa néanmoins parler.

— Bonsoir. Je suis Gérald. Je suis bien chez Nathalia ?

A l’autre bout, la voix se fit câline.

— Oui ! Ne quittez pas. Je vous la passe.

Il y eut un bruit de voix étouffées, un bruit d’appareil qu’on cogne contre la table, puis une autre voix, haletante, répondit.

— Gérald ? Que je suis maladroite, je viens de tout faire tomber. Attends, ne quitte pas. Je suis avec une copine. Je… attends.

Une cascade de rires cristallins se fit entendre. La voix de tout à l’heure disait quelque chose que Gérald ne comprit pas. Il y eut un autre remue-ménage.

— Gérald ? C’est Nathalia. Je suis heureuse que tu m’aies appelée ce soir, mais je ne m’y attendais pas. Enfin, pas si rapidement. Habituellement, les gens mettent plus de temps à se décider. C’est toi le copain de Gilbert, c’est ça ?

Il y eut à nouveau un bruit d’objets qui dégringolent.

— Mon Dieu ! J’ai tout renversé ma table de nuit, maintenant. Heu ! Nous étions au lit… avec Véronique. Ça ne te dérange pas ? Tu sais, moi, j’aime aussi les filles.

Gérald balbutia un imperceptible « non, ça ne me dérange pas. » 

— J’en suis heureuse parce que… Véro ! Veux-tu enlever ton doigt ! Excuse-moi Gérald, mais Véro est incorrigible, je… Véro ! Ah non ! pas les deux doigts, pas les… Oh ! mon Dieu que c’est bon. Ne quitte pas, Gérald, j’en ai pour une minute.

Des gémissements affolés résonnaient dans le combiné. Des cris aigus de femmes en rut. Il y eut encore quelques imprécations très brèves, puis une longue plainte de jouissance. Sa correspondante prenait son pied. Après un bref laps de temps, Nathalia réengagea la conversation.

— Oh Gérald ! Cette salope m’a infligé un orgasme diabolique rien qu’avec ses doigts. Je lui ai pourtant répété mille fois que je ne voulais pas être dérangée lorsque je suis au téléphone. Elle est impossible. Elle ne pense qu’à ça.

Gérald se réjouissait de la tournure que prenaient les événements. Tu parles que ça ne le dérangeait pas. Il ne s’attendait pas à cela, mais c’était presque parfait. Son rêve était depuis toujours de contempler deux femmes faisant l’amour, pour de vrai. Là, il avait entendu et ce n’était déjà pas si mal. Il bandait à en avoir mal.

Assagie, Nathalia lui posa quelques questions de routine. Comment était-il ? Qu’aimait-il ? Où vivait-il ?

Rendez-vous fut pris pour vingt et une heures. Non, elle ne pouvait pas le recevoir ce soir, mais elle ferait un saut. Sans faute.

Quand Gérald raccrocha, une formidable érection faillit lui faire perdre définitivement son sang-froid. Puis il repensa à ce qui s’était passé au téléphone. Bizarre tout de même. Et si tout cela n’était qu’une mise en scène. Cela le fit débander, mais pas pour très longtemps. Plusieurs fois, avant l’heure fatidique, il crut craquer, mais il résista à la tentation. Il tenait à garder toute son énergie et toute sa sève pour cette Nathalia tombée du ciel. Et puis, pour tout dire, il en avait jusque-là de la branlette. Son foutre, il voulait en faire profiter généreusement toutes les salopes de la création. Il ne souhaitait qu’une seule chose désormais, baiser autant qu’il pourrait.

Enfin l’heure du rendez-vous arriva. Gérald s’était délicatement parfumé. Il avait remis son string en soie, son peignoir oriental. Dans une petite soucoupe, il avait mis à brûler un bâtonnet d’encens. Un peu de musique new-age et quelques lumières tamisées peaufinaient l’ambiance ; il avait sorti rafraîchissements et amuse-gueules.

Le chuintement familier de l’ascenseur le fit sursauter. Un pas rapide et nerveux s’approcha. Le pas marqué de talons aiguilles. La sonnette retentit.

La gorge serrée, Gérald alla ouvrir. Il faillit chavirer lorsque la jeune femme entra. C’était une pure merveille. Menue, un corps de danseuse, de longs cheveux blonds descendant en cascade sur ses épaules, Nathalia ressemblait à un ange. Un ravissant mini tailleur moulant laissait deviner des petits seins fermes et des hanches d’adolescente. Elle dévisageait Gérald avec attention. Il la pria d’entrer d’une voix confuse, un peu embarrassé. Nathalia, très naturellement, lui souhaita le bonsoir et l’embrassa gentiment au coin des lèvres. Son parfum troublant émoustilla Gérald. De la vanille et une pointe d’autre chose. Il ne devinait pas ce que c’était.

La fille évoluait dans le salon comme chez elle. Très à l’aise. Après son inspection, elle se laissa tomber sur le canapé. Sa jupe courte lui remonta sur les cuisses. Un collant d’une extrême finesse leur donnait un reflet mordoré. Elle ne fit aucun geste pour les cacher.

— Tu vis seul ? demanda-t-elle.

Gérald répondit en embrassant d’un geste l’ensemble de l’appartement.

— Comme tu vois. Tu as trouvé facilement ? Veux-tu boire quelque chose ? Grignoter une friandise, peut-être.

Elle renversa la tête en arrière avec un rire léger de petite fille sage. Un curieux petit collier de pierre sur lequel pendait un médaillon triangulaire ornait son cou. En observant mieux, Gérald vit qu’il représentait trois corps enchevêtrés. C’était le symbole de la messagerie.

Il vint prendre place à côté de Nathalia, servit deux Manhattan. Elle le remercia en le regardant droit dans les yeux, avec effronterie.

— Tu sais, j’aime les femmes, mais j’adore aussi les hommes, déclara-t-elle abruptement. As-tu déjà fait l’amour avec un autre homme ?

Gérald se sentit gêné. Il lui était arrivé de se masturber en pensant à un corps masculin, mais il ne tenait pas à l’ébruiter. D’autre part, il avait le curieux sentiment qu’il ne pouvait pas mentir à cette femme. Quelque chose dans son attitude laissait entendre qu’elle en savait long sur la libido humaine.

— J’y ai déjà songé…

— Mais ?

— Je n’ai jamais osé sauter le pas.

Elle éclata de rire. Sa main s’aventura sur la cuisse de Gérald. Presque timidement. Il en profita pour se rapprocher d’elle. Elle baissa la tête et il enfouit son visage dans ses cheveux dont il huma le parfum avec délectation. Elle sentait délicieusement bon.

— Tu en auras peut-être l’occasion bientôt, chantonna-t-elle.

A cet instant, il aurait voulu lui poser toutes sortes de questions, sur ses motivations, ses désirs, mais elle le coupa d’un « Si nous commencions ! » lascif. Joignant le geste à la parole, elle laissa glisser puis remonter sa main gracile sous un pan du peignoir et la referma sur le sexe de Gérald.

Elle poussa un adorable petit gloussement. Elle roulait des yeux émerveillés. On aurait dit une gamine jouant à la poupée Barbie.

— Mais tu es en forme, on dirait. Laisse-moi deviner, il n’y a qu’une seule méthode pour être monté comme ça. Mon Dieu quel outil. Il est magnifique. Tu dois beaucoup t’entraîner.

Gérald ne comprit pas la question. Son embarras amusa Nathalia qui le regarda d’un air inquisiteur.

— Tss ! Tss ! Tu dois te l’astiquer tous les jours, hein, petit salaud.

Elle dégagea le gland en tirant la peau vers le bas.

— Regardez-moi ce méchant garçon qui se branle toute la journée comme un égoïste. Et les copines, tu y penses aux copines, dis.

Doucement, elle commença à le masturber.

— C’est comme ça que tu fais, petit vicieux. Ou bien peut-être comme ça…

Elle lui écrasait le gland par petites pressions successives. Elle manipulait la bite de Gérald comme s’il s’était agi d’un tube de dentifrice qu’elle aurait voulu vider entièrement. Elle descendait jusqu’à la naissance des bourses, puis remontait par palpations énergiques.

Gérald s’abandonna. En guise de préliminaire, il laissa glisser sa langue le long du cou de Nathalia, puis remonta jusqu’à son oreille. Elle lança sa tête en arrière, sa gorge offerte. Ses cheveux ondulaient souplement sur ses épaules. Gérald, enhardi, redescendit le long de la joue parfumée, laissa sa langue se perdre sur l’arête délicate du nez, puis l’embrassa goulûment.

Elle roulait les patins comme personne. Gérald eut l’impression qu’elle lui insufflait des ondes de plaisir. Leurs langues dansaient, se caressaient, s’affrontaient. Elle lui suçait la langue, la mordillait légèrement, puis, décollant brusquement ses lèvres, elle laissait dégouliner un filet de salive entre les dents de Gérald, pour immédiatement remettre ça. Elle embrassait comme on taille une pipe.

D’une main experte, elle dénoua complètement la ceinture de son peignoir, puis elle arracha vivement le string pour enfin faire jaillir à l’air libre cette grosse queue qu’elle convoitait d’un œil gourmand. Un filet blanchâtre commençait à suinter du gland. Gérald râlait. Il ne se contenait plus, avait oublié sa timidité.

— Suce ma bite, bouffe-la-moi, gémissait-il entre deux soupirs.

Sans s’en rendre compte, et un peu maladroitement, il ôta les vêtements de Nathalia qui se retrouva nue si ce n’était les porte-jarretelles qui retenaient ses bas. Un petit soutien-gorge à balconnet faisait papillonner ses seins aux aréoles dressées. Elle n’avait pas de culotte. Leurs mains s’enchevêtraient, sautant d’un sexe à l’autre, caressant tour à tour les cuisses fuselées de Nathalia et le ventre musclé de Gérald. Elles paraissaient animées d’une vie propre. Gérald introduisit son pouce dans le vagin de Nathalia qui s’ouvrit comme un coquillage. C’est à cet instant qu’il s’aperçut qu’elle était épilée. Cela permettait d’apprécier la moiteur des lèvres légèrement gonflées. Il plaqua sa paume sur le vagin, écarta les petites lèvres avec délicatesse puis fit rouler le clitoris sous ses doigts.

Nathalia ne s’exprimait plus que par des halètements convulsifs. Ses yeux se révulsaient sous l’emprise du plaisir. Gérald comprit qu’il allait sombrer dans le bonheur quand elle le renversa sur le dos et l’enfourcha. Il la pénétra sans effort. Nathalia poussait maintenant de petits gémissements ténus sur un rythme de plus en plus rapide. Elle serrait Gérald entre ses cuisses, comme pour mieux le maîtriser. Leurs halètements s’accéléraient encore et encore. Vingt fois, Gérald crut lâcher prise. Il gueulait qu’il allait décharger, mais Nathalia le contrôlait parfaitement. Enfin, alors qu’il avait totalement perdu la notion du temps, il entendit au-dessus de lui un long cri de jouissance. Ce gémissement inouï, le plaisir que ressentait sa partenaire, terrassa Gérald qui déchargea en Nathalia un flot de sperme. La mouille s’écoulait entre les grandes lèvres de la vulve et se mêlait au foutre gluant de Gérald. Sa bite était en feu, ses couilles inondées.

Leurs corps enfin satisfaits s’écroulèrent l’un sur l’autre, luisants de sueur.

Nathalia, doucement, chantonnait.

Il servit deux autres Manhattan en reprenant son souffle. Il se sentait étourdi, comme hors de lui-même. Cette brusque révélation lui montrait à quel point il avait gâché les cinq dernières années de sa vie. Il regarda Nathalia qui piochait délicatement dans les petits fours. Elle était splendide. Il se demanda un instant s’ils recommenceraient à s’aimer ce soir, mais le plaisir avait été tellement intense qu’il se sentait totalement satisfait.

Nathalia l’observait du coin de l’œil.

— Tu es un amant merveilleux, dit-elle. Tu es reçu à l’examen.

Il ne put cacher sa surprise.

— Tu appelles ça un examen ? Tu as de drôles d’expressions.

— Non, non, non, fit-elle mi-figue, mi-raisin. Tu viens réellement de subir un examen de passage. Et j’ai le plaisir de t’annoncer que tu es reçu avec la mention « très bien ».

Gérald ne comprenait pas. Il tombait des nues.

Nathalia se mit à rire joyeusement. Elle embrassa Gérald sur la joue avant de se rhabiller.

— Il faut que je me sauve. On m’attend. Je te suis très reconnaissante du plaisir que tu m’as donné.

Elle se recoiffa avec les doigts. Elle rayonnait.

Elle expliqua qu’elle était une sorte d’hôtesse et d’examinatrice. Elle était chargée de s’assurer des compétences des nombreux postulants. Très désireux d’offrir un service de qualité, les membres du club devaient sans cesse contrôler la bonne tenue des nouveaux adhérents. Cela ne coûtait que le prix convenu. La cotisation d’usage dans n’importe quel autre club…

Elle hésita imperceptiblement.

— Et peut-être quelque chose en plus. Mais nous verrons cela plus tard. Nous nous retrouverons certainement. En attendant, voici pour toi.

Elle sortit de son sac une carte métallisée.

— Il y a aussi ton code confidentiel. Mémorise-le. En cas de perte, on ne t’en donnera pas d’autre. Je pense que Joséphine ne tardera pas à te contacter. Elle aime tester elle-même les nouveaux venus. C’est elle qui m’a tout appris.

Sur ce, elle prit congé, s’éclipsant de son pas leste et élastique. La porte claqua derrière elle, laissant Gérald dans un état second. Il réalisa tout à coup qu’il ne lui avait pas demandé quand il la reverrait. Il se rua sur la porte d’entrée. L’escalier était vide et sombre. L’ascenseur était toujours à l’étage. Un mystère entourait cette fille. Il haussa les épaules. Après tout, son week-end avait merveilleusement commencé.

C’est à ce moment-là qu’il réalisa qu’il déambulait nu dans l’escalier. Il s’engouffra dans son appartement sans demander son reste.

CHAPITRE VI

Myriam tournait fébrilement les pages de Jouissances africaines, le livre que Roselaine lui avait recommandé. Cela dépassait tout ce qu’elle pouvait imaginer. Même la conduite scabreuse de Roselaine ne l’avait pas autant choquée. Et pourtant, elle ne pouvait s’empêcher de poursuivre sa lecture.

L’auteur décrivait les aventures érotiques d’une jeune femme lors d’un safari au Kenya. Elle se voyait initiée à de barbares rites amoureux par le sorcier et le chef du village, qui l’avaient recueillie après qu’elle se fut égarée dans la savane.

Myriam n’en pouvait plus. Elle reposa le livre. Elle s’était d’abord offusquée de cette histoire indécente, véritable apologie de la fornication. De la baise, comme disait Roselaine. Dix fois, vingt fois, Myriam avait fait mine de refermer ce livre dégoûtant. Mais chaque fois, une petite voix venue du fond de son esprit troublé l’en dissuadait. Une page en entraînait une autre et ainsi de suite. C’était à chaque chapitre l’escalade des plaisirs de la chair. Les personnages se chevauchaient, se suçaient et se léchaient. Sans cesse, ils inventaient de nouveaux jeux. La jouissance appelait la jouissance. Pour comble de tout, un habile illustrateur avait représenté d’un formidable trait de plume les principales scènes de chaque chapitre.

« Mon Dieu ! » se dit Myriam en contemplant une illustration particulièrement osée, mais comment font-ils ça ? » Elle se sentait désarçonnée. Une moite chaleur humidifiait tout son dos et descendait jusque dans le creux de ses fesses. Ses longues jambes nerveuses se frottaient l’une contre l’autre sans qu’elle pût vraiment les en empêcher. Son pied droit remontait le long de son mollet gauche, puis redescendait lentement d’un mouvement caressant. Pour la première fois, Myriam prenait conscience de la douceur de sa peau. Le simple contact de ses cuisses l’une contre l’autre lui procurait un plaisir trouble. Elle eut soudain trop chaud. Elle ôta sa chemise de nuit et se retrouva nue, accoudée sur le traversin, feuilletant un peu plus rapidement le livre. Inconsciemment, elle cherchait les passages les plus crus et les illustrations qu’elle n’avait pas encore vues.

Elle tomba sur un paragraphe où l’auteur décrivait une double pénétration. Cela l’émoustilla un peu plus. Elle sentait une petite chose se frayer un chemin entre ses nymphes, une petite chose qui se gonflait au fur et à mesure de sa lecture. Cela provoquait en elle un agacement délicieux dont elle n’aurait voulu se débarrasser sous aucun prétexte. Myriam prenait conscience que son clitoris pouvait devenir très exigeant.

Allongée sur le dos, le bras ballant, elle laissa tomber le livre par terre. Son regard vide observait le néant blanc du plafond. Une humidité inhabituelle envahit l’endroit le plus intime de son corps. Cela lui remémora un souvenir qu’elle croyait avoir à tout jamais enfoui dans son esprit.

Elle devait avoir une douzaine d’années. A l’époque, elle couchait encore avec son ours en peluche, et se demandait si elle ne devenait pas un peu ridicule. Cela la préoccupait tellement qu’elle avait un mal fou à s’endormir. Dans le lit voisin, Roselaine, alors âgée de neuf ans à peine, dormait à poings fermés. Sa respiration calme et régulière meublait tranquillement le silence de la nuit.

Soudain, quelque chose d’extraordinaire avait éveillé son attention. Une sorte de halètement saccadé venant de la chambre des parents. La respiration s’était accélérée. Myriam pouvait entendre les grognements sourds de son père et les gémissements plus aigus de sa mère.

Elle s’était enfouie sous les couvertures. Elle ne comprenait pas vraiment ce qu’elle entendait et cela l’effrayait.

Machinalement, pour se rassurer, elle avait coincé son nounours entre ses cuisses. Pour se faire, elle avait retroussé sa chemise de nuit. Elle ne portait pas de culotte. Maman disait toujours que ce n’était pas sain de dormir trop habillé, que ces endroits-là devaient respirer.

Dans la chambre voisine, les halètements avaient pris une ampleur inquiétante. Myriam serrait les cuisses sur l’ours en peluche en se mordant les poings. Une bizarre sensation s’était alors emparé d’elle. Une sorte de chatouillement exquis qui montait crescendo. La pointe de ses seins naissants s’était crispée, et pourtant elle n’avait pas froid. C’était très étrange.

Pour lutter contre cette sensation troublante, elle serrait les cuisses de plus en plus fort sur son ours. Or, plus elle comprimait son jouet entre ses jambes, plus le chatouillement devenait intense. Elle s’était alors aperçue avec stupeur qu’il lui était pratiquement impossible d’arrêter d’étreindre la peluche. Sa volonté était annihilée par cet émoi si agréable qui lui faisait prendre conscience de quelque chose d’indicible. Elle avait joui violemment. A tel point qu’elle en avait conçu un sentiment de crainte quasi superstitieux. Par la suite, chaque fois qu’elle recommençait à se masturber, ce souvenir venait gâcher son plaisir. L’orgasme involontaire qu’elle avait eu demeurait inoubliable. Les autres n’étaient que de pâles imitations.

Plus tard, lorsque le fameux cousin René lui fit si mal, elle avait cru que c’était la punition de son plaisir. Parvenue à l’âge adulte, elle n’avait jamais réussi à se débarrasser de ce complexe.

Myriam jeta un dernier coup d’œil sur le livre de Roselaine. Ce qu’elle avait ressenti à l’époque de l’ours en peluche et qu’elle avait enfoui au plus profond de sa mémoire, elle le ressentait de nouveau. Mais en plus intense.

Demeurant une minute l’esprit vide, elle abandonna finalement toute velléité de résistance. Elle laissa errer un instant sa main sur ses seins puis sur son ventre. Petit à petit, elle s’aventurait vers son pubis. Elle caressa un court instant les poils frisottés puis plongea vers sa vulve. Elle était trempée. La mouille ruisselait de sa fente jusqu’à la naissance de la raie des fesses. Elle écarta doucement ses grandes lèvres, tritura un peu les petites lèvres en frémissant. Un délicieux vertige s’empara d’elle lorsqu’elle sentit sous ses doigts la fermeté de son clitoris évoquant un bourgeon prêt à éclore. Elle commença à se masturber. Elle redécouvrait instinctivement les gestes précis et se promettait, cette fois-ci, de faire les choses comme il fallait. Involontairement, elle tourna la tête vers l’armoire et s’aperçut que la porte bâillait. Elle pouvait voir ses fesses et le haut de ses cuisses se refléter dans la glace. En se redressant un peu, elle pouvait même contempler son visage par-dessus son épaule. Ce qu’elle découvrit dans son regard trouble la bouleversa. La jouissance déformait légèrement sa bouche. Elle eut brusquement l’impression de surprendre une étrangère. C’était merveilleux. L’idée confuse de se mettre un doigt dans le cul traversa son esprit enfiévré. Elle se mit sur le flanc de manière à accéder plus facilement à l’endroit interdit. Elle releva l’une de ses jambes, découvrant sa chatte rose et luisante. Son trouble s’accrut encore. C’était la première fois qu’elle se contemplait dans toute son intimité et sous cet angle. Sa main droite se glissa par-derrière entre les cuisses légèrement écartées. Ces doigts allèrent chercher un peu de liquide vaginal puis revinrent doucement se placer au bon endroit. Elle enfonça son index dans l’anus et se mit à le remuer à l’intérieur tandis que du tranchant l’autre main elle frottait vigoureusement son clitoris. Ses hanches ondulaient en rythme sous l’effet du plaisir. Elle ne put retenir plus longtemps ses gémissements. Le plaisir commençait à l’envahir. Elle oublia tout et se laissa totalement aller.

Dans le couloir, de l’autre côté de la porte, Roselaine poussa un profond soupir de frustration. Elle épiait sa sœur depuis quelques instants par le trou de la serrure. Pendant un court laps de temps, elle avait été tentée de rejoindre Myriam, mais elle jugea que c’était prématuré. Elle se contenta de se masturber en l’observant. Comme un viseur, la serrure cadrait l’entrejambe de Myriam. Roselaine pouvait parfaitement admirer le mouvement des mains sur les chairs ouvertes. Elle devinait l’anus se dilatant sous la pression de l’index et les lèvres se lubrifiant sous la pression de la paume. Les cuisses s’écartaient puis se resserraient l’une contre l’autre comme sous l’effet d’une invisible énergie. A travers la porte, elle entendait la lourde respiration de sa sœur.

Roselaine était terriblement excitée à l’idée de posséder sa sœur. Cette rupture entre Gérald et Myriam avait été une opportunité dont elle entendait bien profiter. A vrai dire, elle se fichait comme d’une guigne que Myriam ait une vie sexuelle épanouie ou non. Ce qu’elle désirait surtout, c’est assouvir un vieux fantasme. Dans le passé, elle avait souvent épié sa mère en train de se masturber avec son fameux gode. Cachée dans un placard, elle l’observait en train de jouir sans retenue, inconsciente d’être espionnée. Elle revoyait son visage crispé sous l’effet de l’outil qu’elle s’enfonçait tantôt dans la chatte, tantôt dans le cul, suivant l’humeur du moment. Quelquefois, elle le suçait longuement tout en se triturant le bout des seins. Une fois, elle avait même approché une bougie allumée de ses aréoles et cela l’avait fait hurler sans retenue. Les cuisses de Myriam évoquaient encore les hanches maternelles frémissant sous l’orgasme. Le liquide vaginal qui ruisselait sur l’aine. Les bruits mouillés qui en résultaient. Dans ces moments-là, Roselaine aurait voulu manipuler elle-même le gode à l’intérieur de la vulve maternelle, mais elle n’avait jamais osé dévoiler sa présence. Elle s’était contentée de regarder, tout en se masturbant, le visage convulsé de plaisir de sa mère.

Ce qu’elle n’avait pas osé faire avec maman, elle le réaliserait avec Myriam. Elle en ferait sa chose, un objet sexuel dévoué et soumis.

Elle était sur la bonne voie. Les gémissements qui traversaient la porte étaient extrêmement évocateurs. Une envie folle de jouir s’empara d’elle. Sans plus attendre, elle regagna sa chambre. Du tiroir de la table de chevet, elle sortit un vibromasseur. Celui-là, elle ne le montrerait pas tout de suite à sa sœur. Elle se le réservait. C’était tout de même mieux qu’un gode.

CHAPITRE VII

Gérald avait le cafard. La journée avait commencé sous la pluie. Quelques éclaircies, dans le courant de la matinée, vinrent malgré tout égayer la morosité ambiante. C’était inexplicable, mais c’était comme ça. Il n’avait guère faim. Il déjeuna d’un morceau de pizza qui restait dans le réfrigérateur et d’un verre de vin rouge ; ou peut-être deux. Quand il avait le cafard, Gérald aimait boire du vin. Aussitôt ce repas expédié, il se connecta sur Internet en suivant la procédure habituelle. Cela ne fonctionnait pas. Il n’obtenait pas de signal de porteuse. Puis on lui indiquait que son numéro de code était erroné. Il réessaya plusieurs fois de suite en s’énervant un peu.

Naturellement, il ne se souvenait pas de ce code. Qu’avait-il bien pu faire de la carte que Nathalia lui avait remise ? Pris de panique, il fouilla tout l’appartement, maudissant son laisser-aller et finit par la retrouver dans la salle de bains, sur la pile de linge sale. Il ne se souvenait pas l’avoir déposée à cet endroit. Il haussa les épaules. Quelle importance puisqu’il l’avait retrouvée. Rassuré, il retourna à son ordinateur et composa la série de chiffres qu’on lui demandait. Il poussa aussitôt un « ouf ! » de soulagement. La connexion était enfin établie.

Un message s’afficha.

« Bienvenue ! Joséphine désire entrer en communication avec toi. Si tu acceptes la communication, clique sur OK. »

Gérald obtempéra. L’image se brouilla. Une musique sirupeuse se fit entendre. Une suite d’accords entrecoupée de plaintes lascives s’enchaîna en une sorte de polyphonie aux accents orientaux. Une opulente femme rousse apparut, coiffée d’un épais chignon. Gérald se souvint d’une ancienne photo qu’il avait vue dans un magazine féminin. Il s’agissait d’un article sur les grandes séductrices du vingtième siècle. La photo en question représentait la belle Othero. La femme qu’il avait devant lui ressemblait étonnamment à cette courtisane de la Belle Epoque. Sa bouche gourmande envoya un délicat baiser. Elle s’exprimait d’une voix chaude.

« Bonjour, Gérald ! Je vois que tu as trouvé mon message. Moi aussi je suis en vacances. Que penses-tu de cette formule ? Excitant, non ! Nous pourrions en parler. Réponds-moi et laisse-toi guider. Tu verras. Ce sera follement amusant. Je te promets des sommets de plaisirs insolites. J’envoie quelqu’un te chercher. A tout à l’heure, peut-être. »

Gérald se sentit tout chamboulé. L’image de Joséphine s’était figée. Un autre message stipulait qu’il fallait de nouveau cliquer sur OK pour répondre. Il hésita quelques minutes, l’esprit vide. Il était ailleurs.

Soudain, il réalisa qu’il serait plus correct de répondre. Une voix grave dit : « Réponse confirmée. » Ce fut tout. Le menu principal s’afficha à l’écran.

Stupéfait, Gérald contemplait son ordinateur d’un œil sarcastique. Il n’avait rien écrit. Il fit claquer sa langue et décida de ne pas se préoccuper de technique. L’objet de ses pensées se trouvait à un autre niveau.

Gérald commençait d’ailleurs à s’habituer à ces procédures pour le moins curieuses. Il consulta sa montre. Il était presque cinq heures. Il se demanda s’il devait prendre une autre douche. Il s’imaginait que cela le ferait patienter et calmerait la tension qu’il ressentait. Joséphine n’avait pas dit à quelle heure elle comptait venir, ni même si elle venait, en fait. Non. Elle avait dit : « Je t’envoie chercher. » Il haussa les épaules. C’était comme si elle n’avait rien dit du tout.

Il se demanda quel plaisir il trouverait à sauter une femme forte. Sans être obèse, Joséphine semblait pourvue des amples charmes des gourmandes. Gérald se convainquit que ce ne serait pas forcément désagréable. Il fantasmait déjà sur sa poitrine lorsqu’on sonna à la porte. Il sursauta et se mit à râler. Qui cela pouvait-il bien être ? Il pria pour que ce ne fût pas le raseur de l’appartement voisin. Ce type était un spécialiste du crampon.

Gérald envisagea cependant l’autre solution. Joséphine arrivait. Mais non, elle avait dit qu’elle enverrait quelqu’un. Cela le paniqua encore plus. Déjà ! Il n’avait même pas eu le temps de se préparer. Il balaya le salon d’un regard rapide, constata que rien ne traînait. Rassuré, il alla ouvrir.

Un petit bonhomme en livrée qui lui évoquait Gémini Cricket se présenta comme le chauffeur de madame. Gérald ne s’était pas trompé.

— Si Monsieur veut bien se donner la peine de me suivre. La voiture de Madame est à sa disposition.

Complètement ahuri, Gérald enfila un blouson en bredouillant qu’il n’avait pas eu le temps de passer une tenue correcte. L’autre, flegmatique, assura d’une voix compassée :

— Que Monsieur se rassure. Madame aime les tenues sport. Pour le reste, qu’il ne s’inquiète pas. Madame pourvoira à tout.

Gérald ne discuta pas. Son étonnement atteignit des sommets lorsqu’il aperçut la Roll’s : une Silver Cloud. Il jura intérieurement.

Gémini Cricket conduisait comme un professionnel. Tout en douceur. Il resta silencieux pendant la majeure partie du trajet, ne répondant que par des mots brefs aux questions de Gérald. Malgré toute son attention, celui-ci ne parvenait pas à repérer la route. Quelque chose d’inexplicable l’empêchait de fixer son attention sur les quartiers qu’ils traversaient. Il mit cela sur le compte de sa nervosité grandissante. Il était effectivement profondément troublé. Son esprit vagabondait sans cesse entre fantasme et réalité.

Au bout d’une demi-heure, la Roll’s s’engouffra dans une allée bordée de platanes et stoppa une centaine de mètres plus loin devant un hôtel particulier qui ressemblait à une bonbonnière. Avant qu’il ait esquissé un geste, le chauffeur lui ouvrit la portière, la casquette à la main en signe d’un respect tout professionnel. En haut du perron, une soubrette plutôt jolie, coiffée aussi court qu’elle était vêtue, attendait. D’un bref coup d’œil, Gérald put apprécier la finesse du jarret, la grâce de la cuisse. La soubrette l’introduisit dans un vaste hall d’entrée, puis dans une suite de salons en enfilade et enfin, s’arrêtant devant une large porte, elle le pria d’entrer, non sans lui avoir lancé une œillade intéressée. On aurait cru un maquignon toisant du regard une bête de trait.

Gérald pénétra dans ce qui semblait être un boudoir. La pièce était plongée dans la pénombre. Meublée cossu et confortable ; il y régnait un parfum de fruit. De nombreux tableaux aux sujets érotiques ornaient les murs lambrissés. A demi allongée sur un divan, comme une odalisque, la maîtresse de maison l’accueillit d’un ample geste de la main.

— Enchantée de te connaître, Gérald. Viens donc prendre place à côté de moi.

Elle parlait avec un imperceptible accent slave. Tout en rondeur, Joséphine dégageait un charme certain. Son élégance baroque laissait deviner une femme distinguée dotée d’un soupçon de marginalité. A travers la pénombre, Gérald remarqua immédiatement la qualité de sa peau, lisse et laiteuse. Un profond décolleté révélait des seins qui, malgré leur volume, pointaient fermement. Un rayon de soleil se faufilait à travers les rideaux tirés, éclaboussant de subtils reflets le sillon qui les séparait. Gérald sentait une érection gonfler son slip.

Répondant à l’invitation, il prit place sur le divan. Son épaule frôlait celle, dénudée, de Joséphine. Celle-ci tendit la main vers un plateau de fruits déguisés, et offrit à Gérald une datte fourrée à la pâte d’amande. Il remarqua que sa main était parée de nombreuses bagues et ses ongles vernissés d’or.

— Je constate, Madame, que vous êtes vous-même le joyau qui orne ce salon, dit-il en lui embrassant délicatement le bout des phalanges.

Joséphine se mit à rire.

— Tu es un flatteur, mais j’adore ça. J’aime les hommes comme toi. Vous êtes des amours. Aussitôt que tu es entré, j’ai compris que tu étais de cette race. Désires-tu prendre une coupe de champagne ?

Sans attendre la réponse, elle tira sur un large cordon de velours rouge placé derrière elle. Gérald apprécia le mouvement de sa poitrine lorsqu’elle se retourna. Une onde de chaleur lui glissa le long du dos. Il se demanda un instant s’il n’allait pas se jeter sur la dame, puis conclut que ce serait une grossière maladresse. Il sentait obscurément qu’il fallait laisser l’initiative à son hôtesse.

La porte à double battant par laquelle il était entré s’ouvrit de nouveau. La soubrette entra. Elle apportait le champagne. Elle ne portait plus qu’un minuscule tablier blanc à dentelle et des talons aiguilles pour tout vêtement. Lorsqu’elle prit congé, il put admirer l’élégance de sa chute de reins, ses fesses dodues et ses cuisses fermes.

Remarquant son regard, Joséphine souligna que la jeune servante serait toute prête à offrir ses services à Gérald, mais qu’il devrait, avant cela, démontrer à la maîtresse de maison son savoir-faire. Elle ajouta qu’elle ne doutait pas un seul instant qu’il fût… magnifique.

Elle lui précisa que Nathalia, qu’elle connaissait de longue date et en qui elle avait toute confiance, lui avait longuement parlé de leurs épanchements de la veille. Cela les avait d’ailleurs tellement excitées qu’elles s’étaient masturbées mutuellement.

Elle accorda un sourire chaleureux à Gérald et l’invita à reprendre une datte fourrée à la pâte d’amande ou un petit four.

Tout en parlant, Joséphine avait retroussé sa robe jusque sur son ventre en écartant les jambes. Gérald entrevit la naissance de l’aine. Du dos de la main, elle se caressait l’intérieur de la cuisse tout en grignotant. Gérald y vit une invitation mais quelque chose lui soufflait qu’il lui fallait faire montre d’un peu de patience.

Il mangea donc de délicieuses friandises tandis qu’elle lui racontait par le menu quelques-unes de ses multiples aventures. Il apprit ainsi que la dame adorait l’amour sous toutes ses formes, mais ne dédaignait pas, à l’occasion, les caresses solitaires. Elle promit, ouvrant une parenthèse, de lui montrer sa surprenante collection de godes, de martinets et autres gadgets, tous plus insolites les uns que les autres.

Joséphine lui raconta aussi l’expérience inoubliable qu’elle avait vécue avec un nain.

— Il était tout petit, dit-elle en riant. J’ai cru un instant l’aspirer entre mes cuisses, mais il était monté comme un bouc. Je suis sûre qu’il pouvait se sucer lui-même. Oh, mon Dieu ! Je crois bien qu’il m’a procuré trois orgasmes en cascade. Ce petit fripon me ramonait le con tandis qu’il me tétait les seins. C’était sublime.

Elle finit d’ôter ses vêtements en racontant cette anecdote. Ce fut assez rapide car elle portait fort peu de choses sur elle. Gérald, qui venait de se resservir une coupe, s’aperçut que, hormis ses bijoux, la dame était nue. Contrairement à ce qu’il aurait pu s’imaginer, son embonpoint était d’une parfaite fermeté. Il admira la peau soyeuse de son ventre autour du nombril. Une mousse onctueuse aux délicieux reflets roux courait sur son pubis. Les lèvres roses de sa vulve offerte étaient une invitation au coït.

Les yeux de Joséphine se troublaient derrière ses paupières mi-closes. Son souffle s’accélérait. D’une main nerveuse, elle commença à se masturber tandis que de l’autre, elle invitait Gérald à lui masser les cuisses.

En moins de temps qu’il n’en faut pour le dire, il ôta son pantalon tandis que Joséphine lui arrachait presque sa chemise. Son sexe dressé arracha un cri d’admiration à la dame. Elle roulait sa langue sur ses lèvres avec gourmandise.

Elle se tenait légèrement allongée sur le sofa. Le dos appuyé sur de larges coussins, elle avait relevé une de ses jambes sur le dossier et laissait pendre l’autre sur le côté, avec indolence. Ses seins montaient et descendaient au rythme de son souffle qui s’accélérait de minute en minute. Les larges aréoles de ses seins bandaient en frémissant.

Gérald s’allongea sur elle. Doucement, il la pénétra et commença à la travailler. Chaque aller et retour de sa queue plongeait Joséphine dans le plaisir. Il la lima sans hâte pendant quelques minutes puis accéléra le rythme. Il s’appliquait à bien enfoncer son sexe par petits à-coups rapides qu’il alterna avec quelques coups de boutoirs qui firent gémir Joséphine. Lui-même, les yeux mi-clos, savourait l’instant.

Elle l’embrassait à bouche-que-veux-tu. Sa langue s’engouffrait sauvagement dans sa gorge. Gérald luttait pour mordre à son tour les lèvres charnues de Joséphine. Leur visage était maintenant inondé de salive.

Joséphine enserrait fortement Gérald entre ses cuisses. Il était prisonnier d’un piège délicieux. Il se balançait sur la houle de son ventre. Son sexe épais envahissait le vagin de sa partenaire. Il pouvait sentir le battement de l’artère vaginale. Joséphine criait maintenant.

— Oh oui, défonce-moi ! Fais-moi jouir. Maintenant.

Au comble de l’excitation, Gérald poussa son membre le plus profondément qu’il put et agita ses hanches d’un mouvement circulaire. Cela produisit un bruit humide de ventouse. Il sentait la mouille de Joséphine lui humidifier les poils du pubis. Les paupières closes, les lèvres entrouvertes, la tête relevée vers le ciel, il malaxa les seins de Joséphine puis entreprit d’en pincer les mamelons, ce qui la fit tressaillir. Au moment où il déchargea, Joséphine poussa un long cri de plaisir en lui labourant le dos de ses ongles. Cela lui fit mal, mais c’était terriblement agréable.

Encore parcouru de soubresauts, il se laissa retomber sur les seins de sa partenaire. Elle l’embrassait dans le cou, sur le visage, en haletant.

— Merci, merci, répétait-elle.

Tremblant, Gérald se laissa glisser et s’agenouilla sur le tapis. Il reprenait son souffle en regardant le vagin de Joséphine. Il pouvait voir son sperme s’écouler entre les grandes lèvres gluantes. Il s’aperçut que les petites lèvres, légèrement plus foncées, étaient boursouflées. Elles les écartaient, les poussaient vers l’extérieur comme pour avoir plus de place. La chair en était palpitante et le clitoris de couleur bleuâtre était gorgé de vie. Tout l’ensemble semblait respirer.

Joséphine poussait de petits soupirs de satisfaction et de ravissement mêlés. Elle s’assit et d’un geste langoureux tira un large mouchoir de sous un coussin pour s’essuyer. Se ravisant, elle actionna de nouveau le cordon rouge.

— Il nous faut faire un brin de toilette si nous voulons accueillir comme il se doit mes autres invités. Laetitia va s’occuper de ça.

Gérald ne put cacher son étonnement. Il y avait donc d’autres personnes attendues. Un sentiment de panique s’empara de lui. Il était presque sur le point de se dégonfler lorsque Laetitia, la jeune soubrette, fit de nouveau son apparition dans le salon. Cette fois, elle était totalement nue et tenait dans les mains un plateau sur lequel étaient disposés deux verres et un objet allongé. Gérald le discernait mal et n’en comprenait pas bien l’utilité.

Lui tendant un verre empli d’une boisson rougeâtre, Joséphine lui expliqua que c’était une potion de sa fabrication. Un fortifiant qui lui venait de sa grand-mère. Elle lui raconta que cette femme était une sacrée garce et qu’elle s’était envoyée en l’air jusqu’à soixante-dix ans passés. Une vraie bombe. D’ailleurs, c’était elle qui avait initié la mère de Joséphine et qui, à son tour, lui avait passé le flambeau.

Gérald goûta. Il crut y reconnaître la présence de cognac, de noix de coco, de gingembre et peut-être de fleur d’oranger.

Pendant ce temps, Joséphine ordonna à sa servante de lui enlever le foutre qui gouttait de sa vulve.

Laetitia, sans plus de formalité, s’agenouilla pour lécher l’entrecuisse de Joséphine. Les jambes en l’air avec une impudeur incroyable, celle-ci respirait par petits halètements saccadés. Laetitia commença par humer longuement l’odeur qui se dégageait de la chatte de sa maîtresse. La soubrette écartait largement les grandes et les petites lèvres violacées, donnait des coups de langue sur le clitoris gonflé.

— Surtout, nettoie-moi bien, commanda Joséphine.

Laetitia hocha la tête en signe d’assentiment. Elle aspirait maintenant le sperme de Gérald. Elle semblait se délecter de cette toilette improvisée. Elle releva un instant la tête et s’essuya la bouche du dos de la main. Le clitoris de Joséphine, dont la couleur bleuâtre s’accentuait avec le plaisir, se redressait par saccades. Laetitia le flatta de la langue, puis le mordilla, arrachant des râles de reconnaissance à sa maîtresse.

Entre deux soupirs, Joséphine chuchota à l’adresse de Gérald que Laetitia était une virtuose mais qu’elle aimerait bien qu’il la remplace. La bonne se redressa et invita Gérald à prendre le relais entre les cuisses de la pulpeuse rousse.

— Vous avez vu comment j’ai procédé. Ma maîtresse adore qu’on lui bouffe la chatte en lui croquant le clitoris. Allez ! Montrez-nous ce que vous savez faire.

Gérald se remit à quatre pattes. Le breuvage faisait son effet. Il se sentait envahi d’une vigueur inouïe et une chaleur intense rayonnait de son gland vers le haut de ses cuisses. Aussi, sans se faire prier, il entreprit de sucer avec délectation le gros bouton de Joséphine. Il était un peu surpris par sa taille inhabituelle. Il commença à le lécher en appréciant son petit goût salé. Les larges hanches de Joséphine ondulaient de plaisir.

Soudain, il ressentit une agréable sensation de fraîcheur. Laetitia lui léchait l’anus. Elle contourna habilement son petit trou à plusieurs reprises pour descendre dans la zone qui se trouve juste entre les couilles et le cul. Gérald sentit une petite morsure qui le fit sursauter. Il ne définissait pas si cela lui faisait du mal ou du bien. La langue de la soubrette remonta en ondulant vers le sphincter et y pénétra.

Tout en lui léchant le trou du cul, elle lui massait les bourses, et il pouvait, par un curieux contraste, sentir son souffle chaud entre ses fesses. C’était la première fois qu’il éprouvait une telle sensation.

Stimulée par l’excitation, sa langue fit des merveilles. Joséphine était au bord d’un nouvel orgasme. Elle criait des choses insensées, tout en se trémoussant.

Gérald avait le visage trempé de liqueur vaginale. Il avait de la peine à respirer. Joséphine lui serrait la tête entre ses cuisses. Elle le maintenait comme dans un étau en lui appuyant les mains sur la nuque, et il lui fallait opérer en apnée. Curieusement, cette sensation d’étouffement amplifiait le plaisir que lui procurait la saveur douceâtre de la mouille.

Soudain, quelque chose d’épais et de long, dur comme du bois, s’enfonça dans son cul. Malgré la salive de la bonne, l’intrus avait du mal à glisser à l’intérieur, et la douleur lui arracha une plainte. Il se douta que c’était l’objet allongé que Laetitia avait apporté sur le plateau et qu’elle se servait maintenant de ce gode pour l’enculer.

Elle aussi s’était mise à gémir. Le sexe de Gérald était au bord d’exploser. Il sentait le frottement des tétons de la bonne sur le creux de ses reins. D’un dernier coup de langue rageur, il plongea Joséphine dans un nouvel orgasme. Elle semblait comme possédée. De son côté, la soubrette enfonça un peu plus profond le gode, lui imprimant des mouvements de plus en plus rapides. Elle entreprit simultanément de le branler en proférant des mots salaces. Son sperme se répandit sur le tapis tandis qu’il ahanait comme une bête. La servante récupéra dans la paume de sa main quelques gouttes du jet brûlant et en lubrifia le sexe de Gérald. Un gémissement jaillit du fond de sa poitrine. L’hypersensibilité du gland juste après l’orgasme était insoutenable. Un spasme secoua son bassin. La tête lui tournait. Il faillit s’évanouir. Un cri rauque lui fit comprendre que la servante venait à son tour de connaître l’orgasme. Perdu dans un abîme vertigineux, il ne se demanda pas comment elle avait procédé pour y parvenir. Joséphine relâcha son étreinte. Il était temps. Il suffoquait.

C’était la première fois qu’il avait deux orgasmes consécutifs. Comment une telle énergie pouvait-elle exister, il n’en savait rien. Il avait pris son pied, c’est tout.

Paradoxalement, une profonde lassitude s’abattit sur lui. Là-haut, tout là-haut, il entendit des rires de femmes avant de sombrer dans un profond sommeil.

CHAPITRE VIII

Au moment où Gémini Cricket emmenait Gérald vers le domaine de Joséphine, Roselaine se tenait campée devant sa sœur. Les sourcils froncés en signe de réprobation, elle se tenait le menton d’un air sceptique. Seulement vêtue d’une petite culotte qui ne laissait rien ignorer de sa toison, elle contemplait l’accoutrement de Myriam avec accablement.

— Ma pauvre fille ! On dirait une Petite Sœur des pauvres. Mais où as-tu donc appris à t’habiller ? Comment veux-tu éveiller l’intérêt des hommes avec de telles frusques sur le dos ?

Myriam, les yeux au ciel, haussa les épaules en signe d’impuissance. Elle ne savait que répondre aux remontrances de sa sœur. Elle s’était toujours vêtue de cette façon. Cela lui semblait plus correct. Elle croyait qu’une honnête femme ne doit rien faire qui puisse éveiller le désir des hommes. Et voilà que sa petite sœur lui proclamait le contraire. Qu’il fallait séduire, se mettre en valeur, en bref être belle pour être estimée de son entourage et surtout de soi-même. Elle s’exprimait d’une manière brutale.

— Si tu fais bander les hommes et mouiller les femmes, tu seras une vraie star !

Tout ce qui se passait dans sa vie depuis quelques jours dépassait complètement Myriam. Cependant, elle comprenait que, pendant toutes ces années, elle s’était littéralement méprisée au nom d’une pudibonderie dont tout le monde se contrefoutait.

Et puis il y avait eu le déclic. La séance de masturbation de Roselaine et ce bouquin libidineux qu’elle avait lu jusqu’au bout. Cela lui paraissait bénéfique, finalement. Elle se souvenait que, l’avant-veille, elle avait crié alors que les caresses qu’elle se prodiguait tétanisaient son corps. A l’instant où son orgasme était au plus fort, elle avait entendu Roselaine crier elle aussi à travers la mince cloison. A cet instant précis, Myriam avait compris confusément qu’elles partageaient quelque chose d’intense. Assommée, elle s’était endormie, plongeant dans des songes roses et chauds.

Maintenant, Myriam était embarrassée devant sa jeune sœur qui la jaugeait avec un regard ironique. Elle se sentait dominée par la jeune femme appétissante qu’était devenue Roselaine, et elle s’aperçut qu’elle aimait cela…

— Déshabille-toi, allez, ôte-moi ces nippes, souffla Roselaine. Il faut tout reprendre à zéro.

Myriam hésita pendant quelques secondes. Elle se sentait profondément troublée. Le fait de se dévêtir devant Roselaine la bouleversait. Elle n’osait défier le regard excédé que celle-ci lui lançait. Après un coup d’œil en biais sur les seins de sa sœur qui se soulevaient au rythme de sa respiration un peu trop rapide, elle obtempéra cependant, mue par une volonté qui la dépassait.

Une minute plus tard, elle se retrouva en culotte et soutien-gorge devant l’armoire à glace de la chambre. Elle vit dans le miroir une grande femme, pas trop mal faite, mais un peu gauche.

Roselaine s’approcha doucement, tourna autour d’elle. D’une main délicate, elle effleura la courbe sensuelle de ses seins. Elle empoigna l’un d’eux et le soupesa. Elle émit un sifflement mi-admiratif, mi-agacé.

— Ote-moi ça, dit-elle d’un ton autoritaire. Tes seins sont tellement…

Elle hésita un instant.

— Quel gâchis de les dissimuler. Tu n’as pas honte ? Regarde !

Roselaine caressait maintenant la poitrine de Myriam. Elle pinça légèrement l’un des mamelons brunâtres. Myriam sursauta. Oppressée, elle sentit son clitoris s’affermir ; la pointe de ses seins se durcit un peu plus.

— Tu as froid ? demanda Roselaine.

— Non ! Je crois que tu… m’excites, mais est-ce possible ? Entre sœurs…

— Rien n’est impossible, argumenta Roselaine. Que faisons-nous de mal ? Quelques caresses peuvent-elles bouleverser la face du monde ? Tu crois vraiment que se donner du plaisir est condamnable ? Oh ! et puis tu m’emmerdes avec tes opinions à la noix. Il est temps que je te décoince, ma pauvre.

Joignant le geste à la parole, Roselaine laissa ses mains descendre le long des flancs de Myriam. Les abdominaux de celle-ci se contractèrent. Roselaine s’enhardit. Elle plaqua son ventre frémissant contre celui de sa sœur et le frotta de droite à gauche en un mouvement lancinant. Ses seins s’écrasaient sur ceux de Myriam, qui respirait rapidement. Elle sentait son vagin se dilater sous l’effet de l’excitation.

Roselaine arracha la culotte. La cotonnade était épaisse et solide. Roselaine s’y reprit à deux fois pour la déchirer. Myriam eut un peu mal avant de se retrouver nue, arquée devant le miroir qui renvoyait son image. Ses petites fesses nerveuses frémissaient dans l’attente d’une caresse. La main de Roselaine s’aventura immédiatement dans l’entrecuisse de Myriam qui poussa un « Oh ! » de surprise. Elle baissa les yeux et rougit de confusion. Elle disait non de la tête et oui du regard.

— Qu’est-ce que tu dis de ça ? demanda sa petite sœur en enfonçant son index entre les grandes lèvres molles.

Myriam sentit l’ongle de Roselaine qui lui griffait les nymphes. Elle tressaillit tandis que sa sœur appliquait son autre main comme une ventouse sur son cul et massait fermement ses fesses crispées. Son anus s’ouvrait, invitant bien involontairement le pouce de Roselaine à pénétrer dans ce giron humide à l’odeur épicée. Un pincement étrange provoqua une secousse des hanches de Myriam. Elle balança son ventre en avant, ouvrant toute grande sa chatte aux manœuvres de Roselaine.

Aussitôt, celle-ci s’agenouilla et enfouit son visage dans le sexe ainsi offert. Sa langue s’introduisit entre les grandes et les petites lèvres. Son nez compressa le clitoris. Myriam sentait le souffle chaud de Roselaine qui faisait frémir les replis de son sexe.

— Qu’est-ce que tu me fais ? gémissait Myriam. Oooh ! mais qu’est-ce que tu veux ? Tu… Oh oui ! Mets ta langue là. Oh, c’est bon !

Ses mains crispées se posèrent sur la chevelure de Roselaine et se mirent à triturer fébrilement les mèches blondes.

Les dernières défenses de Myriam s’effondraient. Elle ressentait un plaisir intense se faufiler dans son bas-ventre par la grâce de la langue de sa petite sœur. Ses genoux tremblaient. Ses cuisses frémissaient. Dans un mouvement d’impatience, elle entraîna Roselaine vers le lit. Elle se laissa tomber sur le dos, haletante, les cuisses écartées, offerte. Roselaine ne se fit pas prier. D’un geste ferme et autoritaire elle écarta un peu plus les jambes de sa sœur et se mit à lui lécher l’intérieur des cuisses avec un bruit mouillé. Elle remonta ensuite une nouvelle fois jusqu’au vagin, mordilla les grandes lèvres puis les nymphes. Quand elle appliqua ses pouces sur le haut de la chatte pour décalotter le clitoris, Myriam poussa un gémissement aigu. Roselaine suçota le clitoris pendant quelques instants puis remonta sur le ventre jusqu’à la poitrine. Lorsque sa langue arriva sur sa bouche entrouverte de Myriam, elle l’embrassa puis se plaça tête-bêche. Elle chevauchait maintenant le visage de sa sœur, offrant sa chatte à ses lèvres avides tandis qu’elle-même replongeait sa langue avec délice dans la vulve de Myriam tout inondée de liquide vaginal.

Myriam eut la sensation d’étouffer sous la pression de la motte trempée lourdement appliquée sur son visage. Elle sentait le liquide ruisseler sur ses joues. Elle se mit à boire en poussant des petits grognements étouffés. De son côté, Roselaine lui titillait les nymphes à coups de dents.

Alors que la tension de l’orgasme à venir accélérait les mouvements saccadés de ses reins, Myriam sentit un doigt explorer l’intérieur de son cul. Roselaine était experte à ce petit jeu-là.

Arrêtant un instant de sucer la chatte de sa sœur, Myriam la supplia de pousser encore plus loin son intrusion. La bizarre sensation qu’elle ressentait dans son anus lui faisait perdre toute pudeur.

Roselaine introduisit un autre doigt et écarta un peu plus le sphincter. Myriam poussa un cri de surprise. C’était trop bon et elle ne put réprimer un jet d’urine qui aspergea le visage de Roselaine déjà luisant de mouille.

Celle-ci se lécha les lèvres et, pour punir Myriam, lui pinça le clitoris entre les incisives.

En fait de punition, cela n’eût pour effet que de déclencher chez Myriam un violent orgasme qui projeta son bassin vers le haut, enfonçant un peu plus les doigts de Roselaine dans les profondeurs de son cul. Un deuxième orgasme fit écho au premier.

Roselaine laissa alors le plaisir l’envahir à son tour.

La tête de Myriam lui tournait comme au sortir du grand huit. Elle tenta de dire quelque chose, puis éclata d’un rire strident. Roselaine couvait sa sœur du regard.

— Tu es à moi, désormais, fit-elle.

— Je sais, chuchota Myriam en posant sa tête ébouriffée sur l’épaule de sa sœur.

Roselaine s’essuya avec le dessus de lit. Il était temps, maintenant, de passer à la suite des opérations. Elle sauta sur ses pieds en appliquant une claque sonore sur les fesses de Myriam qui sursauta.

— Debout ma vieille, il faut nous préparer. Ce soir c’est la fête. Il nous reste à peine plus d’une heure.

Ce fut largement suffisant. Trois quarts d’heure plus tard, Roselaine et Myriam étaient resplendissantes de beauté.

Elles étaient toutes deux vêtues à l’identique. On aurait presque cru des sœurs jumelles. Outre une lingerie affolante de sensualité, toute de dentelles noires et de satin, elles avaient enfilé un body de soie brodée transparent à travers lequel on apercevait un minuscule soutien-gorge ainsi qu’une minijupe de cuir fauve qui laissait deviner le haut des cuisses et les porte-jarretelles. Un œil averti aurait été immédiatement séduit par le contraste de la peau mate des cuisses et les reflets soyeux des bas que dévoilait chaque mouvement de hanches des jeunes femmes.

Elles avaient toutes deux relevé leurs cheveux bouclés. Cela contribuait à leur donner une classe folle.

— Tu es à croquer, dit Roselaine en passant doucement la main sur les fesses rebondies de sa sœur. Tu seras la reine de la soirée.

Le rire argenté de Myriam ponctua joliment le compliment.

— Arrête, je t’en prie. J’ai un trac fou. Tout cela va trop vite.

— Trop vite ? Tu as dit trop vite ? Mais tu es folle à lier, ma biche. Songe à toutes ces années d’abstinence que tu as à rattraper. Toutes ces années entachées d’ennui mortel par la faute d’un imbécile qui n’a pas su t’éveiller au plaisir. Rassure-toi. Nous serons les impératrices de cette fête, chérie, les impératrices. Ce soir, tu prends ta revanche.

Myriam alluma une cigarette et aspira profondément la fumée. Elle se remémora la dernière heure qu’elle avait partagée avec sa sœur. Outre la séance de relookage avec arrachage de lingerie ringarde et ce qui s’en était suivi, elles avaient beaucoup parlé. Les confidences de Roselaine fascinaient Myriam.

De plus, Roselaine venait de réussir l’extraordinaire tour de force de déculpabiliser Myriam en reportant toute la responsabilité de la faute sur ce pauvre Gérald. Un comble.

C’était pourtant vrai que tout allait très vite, que toutes ces nouveautés bouleversaient sa vie. Mais elle ne s’en plaignait pas, et il y avait eu ce mystérieux coup de téléphone juste avant la séance devant l’armoire à glace. Une femme que Roselaine décrivit comme une spécialiste de l’organisation de parties fines toutes plus originales les unes que les autres. Myriam revoyait sa sœur battant des mains comme une petite fille devant un arbre de Noël croulant sous les cadeaux.

— Tu verras, ma biche, on va se régaler.

Myriam riait de bon cœur. Elle se sentait vivre enfin. Elle frétillait comme un poisson. Elle se percevait alerte comme du vif-argent. Soudain, elle osa une réplique que la veille encore, elle n’aurait même pas exprimée en pensée.

— Roselaine, ma Roselaine. Je crois que ce soir, ça va être la fête à mon cul.

— A ton cul, à ta moule, à ton clito ! Et tes nichons ? N’oublie pas tes nichons. Ils seront de la fête eux aussi. Tu veux du sexe. Tu vas en avoir, ma vieille.

Elles éclatèrent de rire comme des collégiennes se racontant des histoires salaces.

Myriam écrasa nerveusement sa cigarette dans le cendrier. Malgré la gaieté communicative de Roselaine, elle était envahie d’une appréhension bien compréhensible. Elle se sentait dans la peau d’un terrien débarquant sur une autre planète, un rien nauséeuse.

Roselaine, qui guettait par la fenêtre depuis un moment, laissa retomber le rideau.

— Le voilà, dit-elle simplement. En route pour les mille et un délices.

— Les mille orgasmes, trésor, précisa Myriam soudain sérieuse.

La sonnette de la porte d’entrée retentit. Obséquieux, un homme attendait patiemment devant la cage d’ascenseur.

— Dépêchons-nous, ordonna-t-il de sa voix sans timbre. Nous sommes en retard. L’autre est déjà en piste. Ce serait dommage de manquer le début.

Myriam lança un regard interrogatif vers sa sœur. Celle-ci, avec un ricanement mystérieux, haussa les épaules en un geste d’une innocence désarmante. Elle semblait vouloir dire : « Tu verras bien. »

CHAPITRE IX

Lorsque Gérald se réveilla de sa torpeur, la nuit était tombée. Un rayon de lune baignait le salon d’une lueur blafarde. Il lui fallut quelques minutes avant de se souvenir de l’endroit où il se trouvait et de ce qu’il faisait là. Il était toujours nu, mais il n’avait pas froid. A tâtons, il chercha un interrupteur. La silhouette sombre d’un lampadaire se découpait sur le jour de la fenêtre. La lumière le rassura. Il lui fallait maintenant sortir d’ici.

Le salon comportait quatre portes. Gérald essaya d’emblée celle par laquelle il était entré. Elle était bouclée. Cela ne le gêna pas plus que ça. Il préférait le mystérieux attrait des trois autres. L’espace d’un instant, il eut le sentiment d’être le héros d’un jeu vidéo grandeur nature. Il se promit de prendre mentalement des notes. Après tout, les jeux électroniques, c’était sa partie, non ?

Il appela plusieurs fois, mais personne ne lui répondit. Il chercha ses vêtements et constata amèrement qu’ils avaient disparu. On avait débarrassé le reste des petits fours et la bouteille de champagne vide. A la place, un bristol parfumé.

Gérald déchiffra l’inscription rapidement jetée d’une écriture nerveuse.

« Cher Gérald, quand tu te réveilleras, il sera probablement l’heure de jouer à notre jeu. Nous l’avons baptisé : le palais aux mille orgasmes. Les règles en sont simples. Il te suffit de déambuler dans les pièces de ma demeure à la recherche du plaisir et des partenaires qui se trouveront sur ton chemin. Le sort t’a désigné. Tu devras te soumettre à tous leurs caprices. Tout leur est permis et tu n’as pas le droit de refuser une relation. Amuse-toi bien. Joséphine. »

Gérald reposa la carte d’un air dubitatif. Il se sentait pris au piège. Mais en y réfléchissant bien, il trouvait cela assez excitant.

En outre, maintenant que les brumes du sommeil s’étaient envolées, il était stupéfait de se sentir en pleine forme. Sa bite était encore en état de semi-érection. Aucun doute, la potion magique agissait encore. Mieux que le Viagra. Il devait continuer.

Après une hésitation de convenance, il opta pour la porte du fond, à droite. Ses pieds nus ne faisaient aucun bruit sur la moquette. Cela lui donna un surplus d’assurance.

Il ne trouva rien dans la pièce voisine. Faiblement éclairée, elle était chichement meublée. Sur un guéridon, on avait disposé un plateau garni de pâtisseries orientales et une bouteille de vin. On pensait à tout ici. La bouffe, le cul. Gérald s’offrit un verre de vin et explora du regard les murs tendus de velours de la pièce dans laquelle il se trouvait. Assez décevant. Il voulut retourner sur ses pas et tenter sa chance par un autre chemin. La porte se referma sur lui en claquant. Malgré ses efforts, il ne parvint pas à l’ouvrir. Elle était bloquée. Il ne lui restait plus qu’à continuer.

De nouveau, il eut un choix à faire. La large porte à double battant à gauche, ou la porte dérobée que l’on devinait dans la boiserie. Celle-ci le séduisait par son mystère, cependant il se dirigea vers la porte à double battant. Une légère décharge électrique lui secoua l’avant-bras lorsqu’il posa la main sur la poignée. Il jura et après une courte hésitation se dirigea vers la porte dérobée. Il ne voulait pas prendre le risque d’une autre décharge. Il fut soulagé de voir que la petite porte n’avait pas de poignée. Il la poussa et déboucha dans une pièce obscure, totalement vide. Seule une veilleuse diffusait une maigre lumière jaune.

La porte se referma derrière Gérald. Pris d’une intuition, il tenta de rebrousser chemin. La porte était verrouillée.

Gérald reporta son attention sur la veilleuse. Quelque chose clochait. Elle n’était pas à la hauteur habituelle. La lumière jaillissait par une ouverture ronde à moins d’un mètre du sol.

Au-dessus de lui, une belle voix de femme retentit.

— Approche-toi de la lumière !

Le ton était ferme.

Gérald voulut poser une question, mais la voix l’interrompit en réitérant son ordre.

Il obéit et vit que le trou de lumière était exactement à la hauteur de son sexe. Il vit aussi que la lumière passait entre les lèvres d’un masque. Une très beau visage de femme.

La voix ordonna :

— Mets ton sexe dans la bouche de la statue !

Gérald obéit. Le côté insolite de la situation le fascinait. Il entama quelques mouvements de masturbation pour raffermir son érection, mais la voix résonna à nouveau.

— Ne te préoccupe pas de ça. Mets ton sexe dans le trou.

Avec précaution, il glissa sa bite dans la bouche de la statue. Une sorte de bourrelet à l’intérieur donnait l’impression de pénétrer un vagin, sauf qu’après, il n’y avait que le vide. Il trouva cela agréable et appliqua son pubis contre le masque. Cela le forçait à coller le reste de son corps contre le mur froid. Il frissonna et sursauta.

De l’autre coté, une main venait de s’emparer de son sexe et commençait d’aller et venir lentement. Il se remit à bander. Il sentait maintenant deux mains sur la base de son sexe. Deux mains qui le pressaient du bout des doigts. Ce contact doux et ferme ne tarda pas à lui procurer du plaisir.

Un contact mouillé sur son gland lui arracha un soupir. Il se sentit enveloppé par une bouche brûlante. Une langue allait et venait sur son membre qui durcissait en augmentant de volume.

Gérald, les bras écartés, plaqua son corps contre le mur. Il voulait s’offrir le plus possible à ces lèvres qui le pompaient. Il posa ses mains à plat sur ses fesses crispées et les caressa en poussant vers l’avant. Ses genoux cognaient contre la paroi. Il tremblait sur ses jambes.

De l’autre côté, les lèvres accéléraient le rythme de la fellation. Les dents éraflaient le sexe de Gérald puis pinçaient la base du gland. Cela déclenchait des spasmes qui le secouaient jusque dans le bas-ventre. Ses testicules se comprimaient entre ses cuisses. Il émit un feulement rauque. A bout de souffle, il sentait la jouissance le submerger. Il accentua encore la pression de ses paumes sur ses fesses. La fellation s’accélérait encore. La pression de son sang dans son sexe devenait insoutenable. Il aurait voulu prolonger cet instant, mais il ne pouvait plus rien contrôler.

Il déchargea un long jet brûlant dans la bouche inconnue et se retira aussitôt. La tête inclinée entre les bras, il prit appui sur le mur. Il était hors d’haleine. Sa queue pendait entre ses jambes, inerte.

Un petit claquement attira son attention sur sa droite. Une porte s’entrouvrit. Au bout de quelques secondes, la voix lui dit qu’il pouvait continuer son chemin.

Gérald pénétra dans la pièce. Une sorte de minuscule boudoir Louis XV avec une cheminée. Un feu vaillant et clair y brûlait. Dans un fauteuil, quelqu’un fumait une cigarette.

Le personnage se leva et s’avança vers lui. C’était un jeune homme grand et bien découplé. Ses cheveux décolorés, presque blancs, coiffés en brosse, lui donnaient des allures de rock star. Il n’était vêtu que d’un simple cache-sexe de cuir et d’un débardeur lacé par-devant. Gérald se sentit intimidé par la sensualité qui se dégageait du jeune homme.

— Tu as aimé ? demanda-t-il. C’est moi qui t’ai sucé.

Gérald se sentit stupide. Il avait adoré, mais à aucun moment, il n’avait imaginé qu’il se faisait sucer par un homme. Il prit conscience qu’il venait d’être initié à une autre forme de plaisir. Il ne l’avoua pas. L’aplomb du garçon l’intimidait. De plus, sa nudité le plongeait dans un sentiment d’infériorité qu’il détestait.

L’autre se retourna. Gérald ne put s’empêcher d’admirer le petit cul aux fesses musclées du garçon.

— Si je t’ai bien sucé, je mérite une récompense.

Cette requête désarçonna Gérald qui, pour la première fois de la soirée, prit conscience de l’angoisse diffuse qui le taraudait. Il n’eut pas le temps de réfléchir davantage. Un ordre claqua.

— Allonge-toi là. Sur le dos.

Joignant le geste à la parole, l’inquiétant blondinet plaqua Gérald sur le divan d’une main ferme. De l’autre il lui comprima les couilles.

Gérald gardait le silence. Le regard sombre de l’inconnu le tétanisait. Il bandait sous la caresse brutale de l’éphèbe. L’homme relâcha son emprise sur ses couilles. Il ôta son string et son gilet, découvrant une poitrine lisse et dorée. Il se caressait les mamelons, laissait errer sa langue sur ses lèvres. Une expression obscène déformait son visage. Il s’empara de la queue de Gérald et commença à la manipuler, remontant et descendant, décalottant le gland avec une douceur qui contrastait avec l’expression dure de ses yeux. Gérald se laissa aller. L’inconnu lui titillait la pointe des seins du bout de la langue et Gérald fut surpris qu’elles fussent si sensibles. Il regretta presque de ne pas être une femme, et réalisa que dans les bras de son nouveau partenaire, il pouvait se comporter passivement.

Le blond releva vigoureusement les cuisses de Gérald, encore tout pantelant, introduisit sa langue dans la pastille et la lubrifia de salive. Le contact de cette langue chaude qui venait de lui sucer la verge le détendit. Il s’abandonnait peu à peu à la chaleur qui gagnait son anus quand l’autre se redressa sur ses genoux. L’inconnu aventurait maintenant un doigt mouillé de salive dans son anus serré. Il l’enfonça le plus possible puis mit deux doigts. Le jeune amant dévoilait son jeu sans complexe. Retirant enfin les doigts, il mit un sexe dur et chaud à la place. L’engin était nettement plus volumineux que le gode de la petite bonniche qui l’avait accueilli, mais il pénétra Gérald avec facilité après la savante préparation qu’il venait de subir. Paralysé, il se rendit compte avec un léger décalage qu’il était en train de se faire violer par une sorte d’ange blond. Il eut un sursaut pour contracter ses fesses mais l’autre serra ses mains autour de son cou, le contraignant à l’immobilité.

Paralysé, Gérald ne pouvait que subir ce viol. Le corps mince allait et venait au-dessus de lui. Il voyait son visage cramoisi de plaisir et un rictus étrange déformait son visage. Pour la première fois de sa vie, Gérald contemplait ce qui se passait sur son corps, se laissant envahir par un plaisir qui tendait de plus en plus sa queue. Au moment où le blondinet déchargea un flot brûlant de sperme, une secousse lui remonta du fond des reins et il eut un second orgasme.

Le temps qu’il recouvre ses esprits, le jeune homme avait disparu. Assis sur le divan, il cherchait de tous côtés. Il se sentait abasourdi et tremblant. Une douleur sourde lui torturait le cul. Il se sentait terriblement humilié et pourtant il avait joui. Deux fois.

Tout en se massant la nuque d’un air pensif, il remarqua une autre porte dérobée dans la boiserie. Il décida d’emprunter cette voie. La porte résista un peu puis s’ouvrit en grinçant. Elle donnait sur un long couloir étroit éclairé par d’étranges appliques en forme de phallus. Tout au bout, il pouvait discerner une lourde tenture vert bouteille. En quelques pas, il atteignit le bout du couloir et souleva la pièce d’étoffe. En proie à un émerveillement inquiet, il déboucha dans une pièce où une multitude de couples attendaient.

CHAPITRE X

Nathalia reposa le combiné du téléphone puis se tourna vers l’homme allongé sur son lit recouvert de fourrure. Les jambes largement écartées, il dévoilait sans pudeur ses attributs masculins.

— Désolée, mais Joséphine est très exigeante. Elle ne supporte pas la négligence, quelle qu’elle soit… et en plus, elle n’aime pas attendre.

L’homme émit un grognement. Il n’était pas venu chez Nathalia pour parler boulot. Il avait rendu un service et entendait bien être payé. Il se redressa et d’un geste sec de la main, lui fit reprendre la pose.

C’était un grand brun, fortement charpenté. De son torse puissant, couvert de poils bouclés, émanait une force brutale. Des cheveux, en catogan, dépassaient d’une cagoule de bourreau. On ne voyait de son visage que ses yeux noirs et menaçants, et ses lèvres épaisses. Il était sanglé dans un justaucorps de cuir clouté qui laissait libre sa bite et ses bourses. Une paire de cuissardes complétait son harnachement.

D’une main, il brandissait une épaisse cravache de cuir tressé, et de l’autre il empoignait son membre. On aurait dit qu’il manipulait une matraque. Il était magnifiquement monté.

Nathalia contemplait l’organe circoncis avec concupiscence. Elle avait l’eau à la bouche, et payer de retour ce magnifique étalon ne serait pas un grand sacrifice.

Gilbert était rabatteur. Sa dernière opération avait concerné Gérald et il se trouvait chez Nathalia pour réclamer sa récompense.

Prête pour la séance, Nathalia poussa un profond soupir de satisfaction.

— Commençons, mon seigneur et maître, susurra-t-elle. Je ressens comme un vide entre mes cuisses et j’entends bien que vous fassiez ce qu’il faut pour le combler.

D’une main de fer, Gilbert empoigna Nathalia par la nuque et, avec adresse et nervosité, il l’allongea sur un petit cheval d’arçon qui se trouvait là. Sa respiration s’accélérait. Elle se laissait brutaliser, ne résistait légèrement que pour la forme. Une trouble lueur de plaisir illuminait ses prunelles. Elle adorait se faire molester par une poigne virile. Ses seins vinrent lourdement s’écraser sur le dessus du cheval d’arçon. L’espace d’une seconde, elle fit mine de se cabrer. Un cinglant coup de cravache sur ses fesses l’en dissuada. Un râle jaillit de sa gorge. Gilbert lui menotta vivement les mains sous le chevalet. Il utilisait de véritables menottes de police et non une camelote de sex-shop.

Nathalia se trouvait maintenant fermement ligotée sur le petit appareil de contention, incapable de se libérer. Ses fesses surplombaient ses jambes nerveuses. Sa chatte rasée apparaissait sous ses fesses. Juste au-dessus, l’anus rose se crispait convulsivement.

Gilbert brandissait sa verge de cuir. Un filet de salive coulait de sa bouche. Son regard étincelait. Il laissa errer sa main sur la croupe de Nathalia et flatta ses fesses musclées.

Puis il fit le tour et se posta devant elle.

— Ouvre ça ! dit-il en la frappant sur la joue.

Il glissa deux doigts dans la bouche de sa prisonnière et lui inspecta les dents. Il lui enfonça profondément ses phalanges dans la gorge et Nathalia eut un haut le corps.

Retirant sa main, il se pencha et approcha son visage de celui de la jeune femme soumise.

— Ce n’est pas une bouche, c’est un sac à foutre. Depuis quand ne t’es-tu pas brossé les dents ? Tu empestes.

La bouche pleine, Nathalia ne put émettre que des sons inarticulés.

— Silence, salope ! Ouvre plus grand. Je vais nettoyer ce cloaque.

Il approcha son sexe et, poussant un soupir de satisfaction, il urina dans la gorge de la jeune femme.

— Bois ! Rince-toi la bouche. Tu te régales ?

Nathalia hocha la tête en déglutissant. Un filet de pisse dégoulinait sur son menton.

— Bien ! Maintenant, voyons ton cul.

Il retourna derrière Nathalia et garda le silence quelques instants.

Brusquement, il lui ordonna d’écarter les jambes. Comme elle se faisait un peu prier, il lui fouetta les fesses. Il maniait sa cravache avec efficacité, cinglant la chair tendre de l’intérieur des cuisses. Elle poussait de curieux petits gémissements de souffrance. Gilbert, d’un coup sec appliqué du bout de sa cravache, frappa l’anneau rosâtre qui se contracta.

— Qu’est-ce que tu crois ? Que je n’ai rien d’autre à faire que m’occuper de ta toilette ?

Il enfonça la pointe de la cravache dans cet orifice et se mit à récurer l’intérieur.

Nathalia poussa un cri aigu, ce qui eut pour effet d’ouvrir un peu plus sa vulve. Gilbert pouvait mieux voir les grandes lèvres molles et gonflées. A l’intérieur, les nymphes, un peu plus rouges et légèrement pendantes, laissaient deviner une utilisation fréquente.

— Tu t’es encore fait enculer toute la semaine, espèce de garce, grogna Gilbert. Je te l’avais pourtant interdit.

— Mais non ! Je vous assure, geignait Nathalia. Je vous jure que j’ai été très sage.

Gilbert asséna un coup sec de sa cravache sur la vulve.

— Tu mens ! Voilà pour t’apprendre à me raconter des histoires.

— Oh non ! Je ne me permettrais pas, maître.

Il frappa une nouvelle fois. Nathalia poussa un véritable cri de douleur. Elle avoua.

— Rien qu’une fois, maître. Je n’ai fauté qu’une seule fois. Mais j’étais obligée. J’étais en service commandé.

— A d’autres ! Je suis sûr que tu as pris ton pied comme la chienne que tu es. Qui était-ce ? Je le connais ?

Nathalia commença à gesticuler.

— C’était Gérald. Il fallait que je le teste, mais cela s’est passé très vite. Nous n’avons pas eu le temps de faire de vilaines choses. Il faut me croire. Je n’y ai même pas pris de plaisir.

Gilbert s’énerva. Il appliqua une claque sur le cul de sa victime.

— Je ne veux pas le savoir petite ordure, dit-il. Tu me déçois beaucoup. Tiens ! Je suis sûr que si j’y mets la main, je la ressors pleine de foutre.

Sans attendre, il introduisit ses doigts joints dans la chatte béante. Il y enfonça son avant-bras, remontant presque jusqu’à l’utérus. Il explora ainsi l’intérieur du bas-ventre de Nathalia. Celle-ci s’était mise à ruer d’excitation. Elle heurta du bout de son talon aiguille le tibia de son bourreau.

— Tu vas te calmer, petite pute !

— Mais, mais… c’est imp… impossible. Je… tu me fais jouir !

Son plaisir grandissant lui faisait oublier le vouvoiement de soumission.

Gilbert ricana.

— Ce que tu ressens ne m’intéresse pas. Tiens, voilà pour te calmer et t’apprendre à te contrôler.

Quelques coups de cravache supplémentaires ne parvinrent qu’à exciter encore plus cette demi-folle, qui faisait des grands huit avec son cul, qu’elle tendait vers l’arrière comme une chatte en chaleur.

Excédé, Gilbert défit prestement son ceinturon de cuir et, empoignant l’une des jambes de Nathalia, la fixa solidement au pied du chevalet. Pour l’autre, il utilisa une écharpe qui traînait sur un fauteuil.

La jeune femme, enfin immobilisée, se calma. Seul son souffle rauque trahissait encore son excitation.

Gilbert massa vigoureusement les fesses fermes de cette satanée vicieuse, puis il enfonça de nouveau son poignet dans la vulve. Nathalia recommença à se trémousser. Elle couinait comme une petite souris, proférant des mots sans suite, les yeux révulsés.

— Tu la veux, dis-moi. Tu la veux ma grosse bite, sale petite conne, murmurait Gilbert à son oreille.

Il se penchait sur elle. Sa queue suintante frôlait la cuisse de sa prisonnière, ce qui la rendait un peu plus folle de minute en minute.

Parfaitement conscient de l’effet qu’il produisait sur Nathalia, il assénait sur ses fesses charnues des petits coups secs avec sa cravache.

— Tu crois vraiment que je vais mettre ma bite là ?

Il frappa l’anus qui commençait à se boursoufler tandis qu’un filet de sang lui coulait sur la cuisse.

— Prends-moi ! Prends-moi maintenant ! Je t’en supplie. Défonce-moi la chatte avec ta queue ! Je n’en peux plus.

Gilbert était sourd à ces supplications. Il faisait durer son plaisir. Il triturait et pinçait le clitoris de Nathalia. Il lécha ses fesses zébrées. Elle haletait en poussant de profonds râles. Cette mise en scène l’échauffait tellement que son sexe dégoulinait. L’intérieur de ses cuisses luisait.

Pendant que Nathalia continuait de geindre, Gilbert introduisit sa langue dans son cul béant. Emoustillé par le goût épicé, il frotta brutalement sa cravache contre le clitoris en érection. Nathalia sanglotait. Elle était au bord de l’orgasme et pourtant rien ne venait. C’était intenable.

— Maintenant ! Maintenant ! Maintenant ! se mit-elle à supplier.

Sa voix montait hystériquement dans les aigus. Son regard exprimait un désir violent. Il fallait qu’elle jouisse.

— Je veux que tu me défonces. Ramone-moi comme une chienne ! Je t’en supplie !

Gilbert attendit encore quelques petites secondes qui leur parurent à tous deux interminables. Lui aussi, terriblement excité, devait maintenant faire un effort de volonté pour patienter encore. Il était au bord de l’éjaculation. Ces derniers instants avant l’orgasme étaient les meilleurs.

Enfin, Gilbert pénétra Nathalia qui crut défaillir sous le contact. Elle ressentit cette immense plénitude que lui procurait cette bite à la fois dure et douce qui remplissait son ventre.

Gilbert la lima pendant de longues minutes. Il était couché à plat ventre sur son dos et pendant qu’il la défonçait, il lui pinçait les mamelons.

L’orgasme de Nathalia fut si intense qu’elle crut vraiment que son esprit s’échappait de son corps. A l’instant où elle reprit conscience, Gilbert, avec un dernier coup de bite, lui procura un deuxième orgasme. L’onde de plaisir qui s’ensuivit, décuplée par le premier spasme, la fit se pâmer.

Enfin, elle sentit qu’on la détachait, qu’on la soulevait et qu’on l’allongeait sur le lit. Cette séance l’avait rassasiée et elle avait l’impression de planer. Jamais elle n’avait été aussi heureuse d’accomplir une mission. Gilbert, pour avoir entraîné Gérald dans le réseau, venait d’avoir sa récompense et elle en était la première bénéficiaire. Ce type était décidément extraordinaire.

Pourtant, Gilbert n’était pas quitte. Il n’avait obtenu que la moitié de ce qu’il avait demandé.

Il se rhabilla en sifflotant une rengaine. Un petit sourire mystérieux aux coins des lèvres, il prit congé de Nathalia qui s’était endormie. Il était temps qu’il se rende chez Joséphine.

Mais auparavant, il lui restait à passer prendre Steven, son meilleur copain.

CHAPITRE XI

Gérald n’en croyait pas ses yeux. Une multitude d’hommes et de femmes attendaient là. Il ne comprenait pas ce qu’il voyait. Il remarqua cependant que le moindre geste des personnages présents était absurdement synchronisé. Soudain, tous ces gens, et toujours avec un ensemble parfait, tournèrent la tête vers lui.

Gérald comprit alors ce qui se passait. Il venait de pénétrer dans une pièce tapissée de miroirs du sol au plafond. Cela créait un effet d’abîme ahurissant.

Une voix de femme aux accents rauques dit quelque chose qu’il ne comprit pas tout de suite tant son esprit était occupé à conserver un semblant d’équilibre. A nouveau, elle l’invita à s’approcher.

Gérald s’avança jusqu’à ce qui semblat être le centre de la pièce. Il vit avec étonnement son reflet évoluer de tous les côtés, en haut, en bas, à l’endroit, à l’envers. C’était vertigineux. Complètement éberlué, désorienté, il se sentit presque rassuré lorsqu’on le prit par la main et qu’on le tira. Enfin, sans qu’il s’en rendit vraiment compte sur le moment, il réalisa qu’une main féminine le caressait entre les cuisses, lui pelotait les couilles avec le même soin qu’elle aurait mis à manipuler un objet précieux et rare. Son pénis ramolli s’érigea un peu, mais sans grande énergie. Malgré l’aphrodisiaque, sa queue avait visiblement trop donné ce soir. Il bandait mou et un sentiment d’écœurement l’envahit.

Il entendit un soupir déçu. Un soupir de femme. Au même instant, quelque chose le fit désagréablement frissonner, quelque chose de mou qui s’appliquait contre ses fesses. Deux vigoureux bras masculins l’enlacèrent, lui interdisant tout mouvement.

Gérald se crispa. Il ne parvenait décidément pas à s’habituer au contact d’une peau masculine sur son corps. Il avait encore en mémoire le souvenir cuisant de sa rencontre avec le blondinet. Cependant, le souvenir de la sacro-sainte règle du jeu resurgit à sa mémoire. Il devait se montrer prudent. Il prit le parti d’attendre avant de réagir. Il baissa les yeux vers la femme agenouillée qui lui massait les couilles et constata, malgré un éclairage assez chiche, qu’elle n’était pas mal du tout. Elle avait la quarantaine sexy, et des cheveux noirs coupés très courts. La dureté de son visage en lame de couteau était atténuée par un sourire enjôleur. Ses seins petits et fermes avaient les mamelons percés par des anneaux dorés. Elle était nue, hormis une courte guêpière de plastique brillant qui lui relevait les seins et laissait voir sa vulve et ses fesses.

L’homme qui le maintenait ne bandait pas. Il sentait son sexe flasque contre les fesses, c’est tout. Un frisson parcourut Gérald. Il venait de comprendre qu’il allait être le jouet de cette femme qui lui suçotait le bout du gland.

Il voulut dire quelque chose, mais l’une des mains qui le maintenait remonta et le bâillonna.

La femme s’était accroupie devant lui. Tout en continuant à le sucer, elle glissa sa main entre ses cuisses jusqu’aux fesses et lui enfonça le pouce dans le cul. Elle tournait son poignet de telle manière qu’elle pouvait, à l’aide des autres doigts, lui palper les bourses.

Cette manipulation le fit se cabrer. La femme lui intima l’ordre de ne pas bouger. Comme pour se faire mieux comprendre, elle lui comprima les couilles jusqu’au seuil de la douleur en lui précisant qu’il n’avait pas le choix. Il était absolument interdit de refuser une épreuve.

Gérald ne crut pas nécessaire de préciser qu’il n’avait aucune envie de se rebeller et fit un effort pour se détendre.

— Laisse faire ! Laisse-toi faire ! N’oublie pas. Tu es ici pour prendre du plaisir, mais aussi pour en donner. Si tu ne donnes pas, nous prenons. Si tu te révoltes, tu seras puni.

La femme ponctua sa sentence en lui mordant sèchement la peau des couilles. Cela lui arracha un cri de souffrance, mais son érection redevint dure comme du bois. Il fut pris d’une furieuse envie de décharger ce qui lui restait de foutre dans la bouche de cette pute pour la faire taire.

Comme si elle lisait dans ses pensées, la femme entreprit de le sucer avec plus d’énergie. Elle accompagnait son mouvement de va-et-vient de coups de dents secs et rapides. Pendant ce temps, le pouce qu’il avait dans l’anus se pliait vers l’avant comme pour pincer la chair entre son sexe et son anus.

La voix de l’homme dit :

— Tu aimes ça ?

Toujours bâillonné, Gérald ne put qu’émettre un autre grognement. De toute façon, il n’aurait pas su quoi répondre. Le type semblait décidé à le maîtriser jusqu’à ce que la femme soit arrivée au bout de ses intentions. Elle le suçait maintenant avec une telle conviction qu’il ne se préoccupait pas plus de ce qui se passait en bas que de ce qu’on lui disait en haut. Il éprouvait un plaisir obscur à se sentir esclave des quatre mains qui jouaient de lui.

La femme produisait de forts bruits de succion qui l’excitaient et il s’abandonna un peu plus aux manipulations dont il était l’objet. Cela le stimulait d’autant plus que Myriam n’avait jamais été très friande de ces gâteries et qu’il en avait été trop longtemps frustré.

L’homme le tira en arrière. Ils firent quelques pas à reculons et il tombèrent à la renverse sur le sol. Gérald se retrouva allongé sur son corps nu.

— Ma femme veut te baiser, dit-il. Sois très obéissant.

— Je vais vider les couilles de cette lopette, ajouta-t-elle en s’empalant sur sa queue. Regarde bien, chéri !

Elle se tenait à califourchon sur Gérald, les cuisses fermement collées contre ses flancs. Elle prenait appui sur ses bras tendus, penchée en avant de sorte que ses seins effleuraient presque les bras velus qui enserraient Gérald.

L’homme reprit la parole. Sa voix avait maintenant des inflexions plus douces.

— Montre-moi comment tu le baises, chérie. Je suis sûr qu’il n’a jamais tronché une salope comme toi.

— Regarde ! Je vais lui aspirer tout son sperme. Regarde !

Tout en parlant, la femme se contorsionnait sur le pubis de Gérald en haletant comme une chienne. Sa langue sortait de sa bouche entrouverte. Les yeux mi-clos, elle grimaçait de jouissance.

— J’adore sa queue, parvint-elle à dire entre deux gémissements.

Le claquement de ses cuisses contre les flancs de Gérald rythmait le mouvement. Cela eut pour effet d’accroître encore son érection. Le contact de la poitrine velue de l’homme sur son dos lui révéla une facette obscure du plaisir totalement déroutante ! Malgré le faible éclairage à dominante rouge, Gérald pouvait voir leurs trois corps répercutés à l’infini et sous tous les angles imaginables. L’espace d’un instant, il crut même reconnaître dans leurs ébats la représentation du fameux symbole du club. Il n’eut pas le loisir de s’attarder plus longtemps sur ce détail.

Il faillit suffoquer tant la technique de la femme était élaborée. Elle avait une manière vraiment particulière de contracter sa vulve en rythme sur son pénis. Il avait l’impression d’être littéralement aspiré à l’intérieur de ce corps bouillant de désir. L’homme demeurait immobile, les muscles de ses bras toujours contractés sur le thorax de Gérald, l’empêchant de respirer normalement. Il sentait contre sa nuque le contact rêche d’une joue masculine. Cela le troublait profondément. Alors qu’il était au bord de l’asphyxie, il sentit qu’il allait décharger. Sur une dernière contraction de la vulve gourmande, il éjacula le peu de foutre qui lui restait. Il ferma les paupières en ressentant un orgasme sec et très aigu. Un long cri venu du fond de la gorge de la femme lui apprit qu’elle jouissait à son tour, répandant sur son pubis un liquide vaginal épais comme du foutre. Il n’eut pas le temps de savourer cet instant. Elle se remit sur ses jambes avec vivacité et s’essuya la vulve avec un grand mouchoir blanc qu’elle lui tendit ensuite.

L’homme l’aida à se relever en lui adressant un franc sourire de connivence. La tête bourdonnante, Gérald les regarda tous les deux.

— Je suis Arthur, et voici ma femme Brigitte, déclara-t-il en lui serrant le bras. Heureux de te connaître. Les hasards du jeu ! Enfin le hasard, c’est une façon de parler. Disons plutôt que Joséphine est un excellent metteur en scène. D’ailleurs, tu tardais à arriver, nous commencions à trouver le temps long.

Brigitte s’accrocha au cou de Gérald et le gratifia d’un long baiser sur les lèvres. Elle le remercia pour le plaisir qu’il leur avait procuré, et lui demanda s’il n’avait pas un petit creux.

— Ne t’étonne pas des manières d’Arthur, précisa-t-elle. C’est un cérébral.

Gérald hocha la tête d’un air entendu et admit que, réflexion faite, il avait une faim de loup.

— Alors viens avec nous. Nous avons l’habitude. Dans le cabinet voisin, je parierais ma chemise – qui doit se trouver je ne sais où – qu’une corbeille de fruits et quelques friandises ont été préparées pour nous. Laetitia est non seulement une maîtresse experte mais aussi une cantinière de premier choix. Tu l’as déjà essayée ?

— Plus ou moins, éluda Gérald, énigmatique.

Il n’osait avouer que c’était précisément la cantinière qui l’avait baisé avec un gode.

Le salon était une pure merveille de décoration et d’approvisionnement. Comme l’avait annoncé Arthur, les trois partenaires trouvèrent tout un assortiment de fruits frais, ainsi qu’une corbeille pleine à ras bord de beignets qu’ils s’empressèrent de dévorer. Après avoir fait un sort à l’excellente bouteille de vin de Bourgogne qui se trouvait là, Arthur se renseigna quelque peu sur Gérald.

— Nous ne nous étions jamais rencontrés, je crois. N’est-ce pas Brigitte ?

— Un coup pareil ! Tu penses. Je m’en souviendrais.

Elle se prit à rire.

— Arthur, mon mari, est souvent en voyage d’affaires, et je ne crois pas qu’il verrait un inconvénient à ce que tu viennes me tenir compagnie. Certains soirs je me sens si seule. N’est-ce pas chéri ? Nous avons une collection de films, hum ! Tu m’en diras des nouvelles. Certains d’entre eux sont de véritables petites perles.

Gérald, un peu gêné, assura qu’il ne voudrait à aucun prix s’imposer. Ce qui fit ricaner Arthur qui déclara qu’il y avait seulement un prix à payer ! Que croyait-il donc, ce grand naïf ?

Gérald sursauta. Il lui semblait qu’il était beaucoup question de prix à payer depuis quelque temps. Cela lui rappelait les propos de Gilbert et il réalisa que ce n’était peut-être pas seulement une question d’argent dont tous ces gens parlaient.

Devant son désarroi, Brigitte éclata de rire en mordillant une lourde grappe de raisin dont le jus lui coula sur le menton.

— Il te faudra simplement refaire ce que tu as fait tout à l’heure, mon chou. Avec peut-être quelques variantes. Je te l’ai dit. C’est un cérébral. Il adore organiser des spectacles avec de préférence des types comme toi, hors milieu. Il est très inventif.

Arthur renchérit sur sa femme. Cela paraissait beaucoup l’amuser.

— Nous sommes adultes et doués d’un extraordinaire pouvoir, proclama-t-il. Celui de jouir. Pourquoi nous en priver ? Au diable, les béni-oui-oui. Vautrons-nous dans le stupre et la fornication. Ah ! J’adore cette expression. Le stupre et la fornication. C’est presque de la poésie.

Il argumentait comme un militant fanatique.

— Non mais, imagine ! Quel gâchis se serait, de laisser nos corps se flétrir dans l’ennui insupportable de la chasteté.

Il ajouta qu’il avait cinquante ans, qu’il n’était pas un Adonis et qu’il bandait rarement. Il prenait son pied à voir son épouse se faire baiser.

S’ensuivit toutes sortes de considération, sur les différents avantages du voyeurisme. Il adorait regarder des partouzes de femmes alors que Brigitte préférait les gang bang. Une double pénétration bien menée, une douche de sperme, toutes ces choses la transportaient au paradis.

Elle aussi était intarissable. A l’instant où elle allait ajouter de nouveaux détails, une clochette tintinnabula dans un angle de la pièce pour les rappeler à l’ordre.

— Ah ! Il faut continuer le jeu, dit Arthur. D’autres aventures t’attendent. Voyons…

Il se tourna vers Gérard.

— Il ne te reste qu’à repartir par là. J’en viens et crois-moi, tu ne seras pas déçu. C’est l’enfer, là-bas. Si la maîtresse du jeu l’autorise, parce qu’il lui arrive de changer d’avis. Elle est imprévisible.

— Elle contrôle tout, tu sais. C’est elle qui nous dirige, nous oriente dans ce labyrinthe. Comme des rats de laboratoire, commenta Brigitte, mais…

Arthur l’interrompit en lui chuchotant quelque chose à l’oreille, ce qui eut pour effet de la faire rire de plus belle. Puis il se releva d’un bond, prit son épouse par la main et l’entraîna derrière une tenture damasquinée. Il y eut un claquement sec suivi d’un chuintement, puis plus rien.

Gérald se retrouva de nouveau seul.

CHAPITRE XII

La nuit tombait lorsque Roselaine et Myriam arrivèrent au manoir. La cour était encombrée d’une dizaine de voitures. Çà et là, des fenêtres étaient éclairées par des lumières tamisées. D’imperceptibles silhouettes trahissaient par endroits une activité silencieuse dans les obscurs méandres de la bâtisse.

Le chauffeur leur ouvrit la portière et s’éclipsa silencieusement. Roselaine, tout en ajustant sa robe, cherchait quelqu’un du regard.

De son côté, Myriam apprécia les amples buissons de bougainvillée et regretta que la saison ne fût pas propice à leur floraison. Elle remarqua aussi des cognassiers du Japon, un petit arbre aux rameaux épineux cultivé en haies, à la floraison printanière. Une pure merveille. Myriam était passionnée d’horticulture et son rêve était de cultiver des essences rares.

— Je crois qu’ils ont commencé, dit Roselaine. Nous sommes en retard.

— Hein ! Qu’est-ce que tu dis ? murmura Myriam, comme si elle émergeait d’un songe. Ah ! Nous sommes en retard, et alors ?

— Et alors ? C’est important, voilà tout.

— Pourquoi ? A te voir, on dirait que le diable est au rendez-vous.

Cette réflexion fit rire Roselaine.

— Non, non… Pas le diable. Une surprise. Pardonne-moi. Je ne peux rien te dire. Ça gâcherait tout.

Myriam lança un regard interrogatif à sa sœur. Tous ces mystères, ce comportement bizarre, finissaient par être énervants.

— Mais qu’est-ce qui se passe à la fin ? Tu vas m’expliquer tous ces mystères et ces messes basses, oui. Qu’est-ce qui m’attend, là-dedans ?

Elle désignait du doigt le château, agacée. Elle appréciait beaucoup d’être nouvellement maîtresse de son corps et de sa vie, mais les mystérieuses simagrées de sa petite sœur la mettaient dans tous ses états.

Pour toute réponse, Roselaine haussa les épaules. Myriam pressa le poignet de sa sœur et invoqua du regard une parole de réconfort. Elle se sentait terriblement désemparée et en même temps impatiente de connaître la suite des réjouissances.

— Ne sois pas effrayée, exhorta Roselaine. Nous sommes entre gens du monde. Je te promets la plus belle nuit de ta vie. Et crois-moi, tu prieras pour qu’il y en ait beaucoup d’autres comme celle-là.

Myriam acquiesça sans grande conviction. Elle se doutait bien qu’avec Roselaine, il ne pouvait n’y avoir que de bonnes surprises. Néanmoins, elle n’arrivait pas à se débarrasser de l’appréhension qui la minait.

Sur le perron illuminé par des lampadaires représentant de jeunes éphèbes, un homme élégant les accueillit.

Il était simplement vêtu d’une chemise écrue et d’un pantalon de toile. Une longue écharpe blanche était nouée autour de son cou.

— C’est James, dit Roselaine. Le régisseur.

L’homme, qui ne paraissait pas avoir plus de trente ans, fit quelques pas dans leur direction. Il prit les mains de Roselaine et la détailla longuement avec convoitise.

Elle lui déposa un baiser sur les lèvres. Il était évident qu’ils se connaissaient et s’appréciaient depuis longtemps. Après quelques formules de politesse, Roselaine présenta Myriam. James s’inclina en une courte révérence.

— Comment est-il possible que tu nous aies caché une telle merveille ? dit-il. Tu es monstrueusement perverse, ma chérie. Et par dessus tout, égoïste.

— Je ne suis pas égoïste, répliqua sèchement Roselaine. J’ai simplement l’esprit de famille. A chacun ses priorités.

James leva les yeux au ciel.

— Ah, tiens ! Voyez-vous ça. Tu nous caches cette créature de rêve et tu ne trouves rien de mieux à évoquer que l’esprit de famille. Permets-moi de te dire que tu n’es pas dénuée d’un certain culot. J’en suis sûr, tu voulais en profiter toute seule. Comment appelles-tu ça si ce n’est pas de l’égoïsme ?

La jeune femme adopta un air contrit de circonstance. C’était tellement exagéré qu’elle pouffa.

— Mea culpa ! Mea culpa, mon bon monsieur.

— Bien ! Oublions ça, décréta James. Mais il faut te faire pardonner. Il te faudra me laisser lui faire les honneurs de notre demeure.

Roselaine désigna Myriam d’un ample geste de la main.

— Elle est à toi.

Myriam, jouant timidement le jeu, esquissa une révérence. Roselaine reprit ses airs de conspiratrice chuchotante pour demander :

— Il est arrivé ?

— Il est déjà en piste, oui, et d’après ce que j’ai pu observer, c’est un bon coup, dit-il en pressant les deux sœurs vers une grande porte-fenêtre.

Myriam tomba en admiration devant les lambris de bois précieux, le double escalier de marbre de Carrare, les tableaux de maîtres représentant des scènes mythologiques. Son sens de l’esthétisme en prenait pour son compte. Un court moment, elle s’identifia à Cendrillon et eut peur que toutes ces merveilles ne s’évanouissent au douzième coup de minuit.

— Je crois que ma sœur s’impatiente, remarqua Roselaine. Commençons.

— Est-ce qu’elle connaît la règle du jeu ? demanda James. Ne souhaiterait-elle pas plus de précision ?

Roselaine lança un regard en biais vers Myriam.

— Je lui ai tout expliqué, cependant… un complément d’information ne me semble pas superflu. Et je ne sais pas pourquoi mais je pressens que tu meurs d’envie de te charger de cette mission.

Sans rien ajouter, James prit Myriam par la taille puis lui palpa les seins en un geste d’une désarmante familiarité. Quelque chose de lubrique dans son regard déchaîna en elle une vague de désir.

— Viens ! dit James.

Myriam lança un regard implorant à sa sœur, mais celle-ci s’éclipsait déjà. Elle l’abandonnait à la merci d’un inconnu au regard trouble et cela ne semblait pas la perturber outre mesure.

Soumise et excitée, Myriam suivit James sans hésiter plus longtemps.

Il l’introduisit dans un boudoir exigu, mais confortable, et l’invita à se mettre à l’aise.

Quelques instants plus tard, il lui caressait les reins d’un air pensif. Myriam, allongée sur le ventre, gardait ses cuisses étroitement serrées. Elle conservait encore en elle un rien de pudibonderie… et sa petite culotte. Elle s’en était ouverte à James qui l’avait rassurée sur ce point. Ses derniers tabous allaient bientôt disparaître comme par enchantement.

— Dis-moi, demanda James, mine de rien. Elle baise bien ta sœur ?

Surprise par cette question inattendue, Myriam hésita à répondre.

— C’est-à-dire… Je… Enfin tu dois le savoir, non ?

— Bien sûr que je le sais, mais j’aurais voulu l’entendre de ta bouche. Avoir ta version.

— Il me semble que oui. Je n’ai pas une grande expérience de ces choses-là.

Cet aveu timide fit sourire James. Il pressentit qu’il allait bien s’amuser avec cette sainte nitouche.

— Ah, tiens ? Tu te fais sauter par ta frangine et tu n’as pas une grande expérience de ces choses-là. Eh bien, nous allons y remédier sans plus tarder.

Il lui donna une petite claque sur le cul.

— Allez ! Assieds-toi sur le bord du lit. Là.

Il tapota l’endroit où il voulait que Myriam pose ses fesses.

— Pour commencer, enlève ta culotte. Ou plutôt non ! Mets-toi debout. Laisse-moi faire.

Il s’agenouilla devant Myriam et posa ses mains de chaque côté de sa taille. Ensuite doucement, très doucement, il prit la petite culotte entre ses dents et la fit glisser le long des cuisses. Petit à petit, il dévoilait ainsi la motte rose bonbon au duvet nuageux et les fesses frémissantes. L’air de rien, il griffa légèrement la peau satinée des cuisses, puis des mollets avec l’ongle du pouce. Ce qui arracha un frisson à Myriam. Il dégagea les chevilles d’un geste rapide et écarta les genoux de cette fausse ingénue qu’il entendait dégourdir.

— Tu as une très belle chatte. Ecarte un peu plus les cuisses que je t’admire de plus près.

— C’est que tu m’intimides beaucoup, je…

James s’impatienta.

— Arrête un peu ton cinéma, tu veux. Tu es déjà trempée. Regarde ! Mets ta main là.

Il prit la main de Myriam et la lui plaça bien à plat sur son sexe.

— Tu vois. Tu mouilles comme une petite salope. Ce n’est pas de la timidité ça. C’est du vice. Tu es une petite vicieuse et tu veux me le cacher. Ce n’est pas bien. Tu mériterais que je te donne une fessée.

Myriam eut l’air effrayée. Elle balbutia une plate excuse.

— Allez, rassure-toi, petite sotte, dit James. Je ne suis pas le bourreau de Béthune. Je sais être indulgent. Pour ta punition, je veux juste que tu me suces.

Tandis que Myriam s’agenouillait, il se releva et dénoua d’un geste rapide la boucle de sa ceinture. Son pantalon dégringola sur ses chevilles. Il exhiba son érection devant le visage empourpré de Myriam.

— Lèche ! Lèche bien et tu seras pardonnée de ta trop grande naïveté. Mais attention. Fais ça bien, sinon…

Du bout des doigts, il se massait les poils du pubis. Une veine bleuâtre courait le long de sa queue. Ses couilles velues pendaient bas entre ses cuisses. Une légère odeur de transpiration s’en dégageait.

Myriam, le cœur battant, approcha sa bouche de cette bite gonflée. L’odeur qui s’en échappait l’excitait. Elle ne voulait pas le montrer, mais l’eau lui venait à la bouche. Elle prit l’objet entre ses doigts et l’introduisit maladroitement entre ses lèvres. L’autre main glissa sous les fesses pour aller titiller la rondelle crispée.

— Oui. Comme ça, c’est pas mal. Tu peux aussi me la mordre, si tu veux, souffla James. Pas trop fort, tout de même… Oh ! Oh oui ! Voilà, tu fais juste comme j’aime.

Myriam s’enfonçait la bite jusqu’au fond de la gorge et revenait tranquillement vers le gland en enveloppant bien de ses lèvres la chair dilatée, et en la mordillant un peu au passage. Puis elle recommençait, chaque fois mordant un peu plus fort. Elle pressentait sur sa langue le goût salé du sperme.

James commençait à avoir du mal à s’exprimer clairement. La langue et les dents de Myriam faisaient des merveilles. Au moment où il se disait que la sœur de Roselaine était une véritable salope qui cachait bien son jeu, un orgasme fulgurant le fit vaciller sur ses jambes. Myriam releva son visage vers lui en signe d’approbation. Il vit son sperme ruisseler sur le menton de l’ingénue tandis que ses hanches tressaillaient encore de plaisir. Il se laissa tomber sur le bord du lit. Son regard vague avait du mal à retrouver son éclat.

— Tu es une menteuse, Myriam. Tu m’as menti effrontément.

— Et pourquoi donc ?

— Tu te fais passer pour une mijaurée et tu es une suceuse de première. Je crois bien qu’il faut que je te punisse tout de même. Allonge-toi là. A plat ventre. Tu vas voir ce qu’il en coûte de me raconter des histoires.

Myriam ne se fit pas prier. Elle aussi ressentait une terrible envie de jouir. Ecartant bien les cuisses, agenouillée par terre, le corps allongé sur le lit, elle offrait son cul et sa vulve à James qui débuta par une séance de langue. Il lui lécha la raie des fesses comme l’aurait fait un chien. En lui lapant la mouille qui s’écoulait de ses lèvres gonflées. Il remonta ensuite jusqu’à l’anus dans lequel il enfonça le bout de la langue.

— Ta rondelle ! Ta rondelle ! J’adore le goût de ta rondelle, chuchotait-il. C’est délicieux, mais il y a quelque chose qui m’embête. Tu veux savoir quoi ?

— Quoi ? Qu’est-ce qui se passe ? Non ! N’arrête pas. Continue avec ta langue. Je sens mes lèvres se gonfler. Oh mon Dieu ! Elles vont éclater. Oh ! Mon Dieu ! Mais qu’est-ce que tu me fais. N’arrête pas, je t’en supplie, n’arrête pas. Je sens que je viens !

Sans tenir compte des supplications de Myriam, James interrompit sa prestation.

Elle n’eut guère le loisir de se lamenter plus avant. Elle sentit qu’il lui enduisait l’anus de gel lubrifiant et soudain une surprenante sensation la fit hurler de plaisir. James venait d’enfoncer bien à fond dans son cul quelque chose. De la main qu’il avait glissée sous son ventre, il la masturbait d’un mouvement rapide.

Ce ne fut pas long. Myriam ne put retenir un cri de jouissance. Son corps se cabra en arrière.

— Voilà pour te punir de m’avoir menti, commenta James.

Myriam en avait les larmes aux yeux.

— C’est parce que tu étais déjà bien excitée, c’est tout.

Ils demeurèrent ensuite quelques instants sans rien dire. Anéantis. James fredonnait un air en se tripotant la verge.

Myriam repensait à Gérald. Quel gâchis ! Si au moins elle avait compris. Et puis zut ! Il n’avait pas su s’y prendre non plus. Ses balourdises n’avaient fait que renforcer sa phobie de la sexualité. Elle se souvint de sa réaction lorsqu’elle lui avait raconté l’épisode de l’ours en peluche. Il s’était foutu d’elle, comme le gros lourdaud qu’il était. Pendant un court instant, Myriam pensa se confier à James puis renonça. Il était bien temps d’avoir des regrets. Et puis en quoi cela concernait-il ce type ? Il n’était pas là pour servir de psy. Ce soir, Myriam voulait s’éclater, pas ressasser de vieilles lunes. Quant à Gérald, elle trouverait bien un moyen de prendre sa revanche.

Une onde de plaisir inattendue interrompit sa cogitation. James lui caressait les fesses. Il la complimenta une nouvelle fois sur ce petit cul qui ferait le bonheur de tous, ce soir. Au loin, un curieux carillon retentit. James se redressa.

— Déjà ! Il faut y aller, dit-il. Joséphine s’impatiente. Amuse-toi ! Jouis ! Sois folle de ton corps et de ton cul ! Je t’abandonne. J’ai à faire et d’autres jeux t’attendent. Fais comme je t’ai dit et laisse-toi guider. A tout à l’heure peut-être.

Sur ce, il sortit.

Quand Myriam s’essuya le sexe avec sa culotte, cela fit un petit bruit mouillé. Elle se sentait bien. Elle avait bu de cette liqueur que lui avait versée James et elle avait l’impression de receler en elle tout le plaisir du monde.

James lui avait expliqué que ce manoir était un gigantesque labyrinthe et qu’il était aisé de s’y perdre. « Fie-toi à ton instinct », avait-il ajouté.

Intriguée, elle choisit la porte qui se trouvait à gauche du lit. L’autre ne lui inspirait pas confiance. Elle mit ça sur le compte du démon qui était peint sur le panneau.

Elle déboucha dans un couloir assez étroit exempt de décoration. Elle le suivit jusqu’à une porte basse par laquelle il fallait passer en se baissant légèrement. A travers la cloison, elle crut percevoir un râle de plaisir. Un son presque fantomatique, légèrement inquiétant. On se donnait du bon temps dans les environs. Sa curiosité s’en trouva accrue.

Il y eut un autre couloir, puis encore un autre. Dans un des recoins, Myriam pu admirer en passant une sculpture représentant un faune sodomisant une nymphe. L’artiste avait parfaitement su rendre le regard concupiscent du mâle. La pâmoison qui se lisait sur le visage extatique de la jeune femme faisait également plaisir à voir.

Quelques pas plus loin, Myriam se retrouva dans une antichambre circulaire d’au moins dix mètres de diamètre. Tout autour, trois portes sur lesquelles d’étranges symboles avaient été peints. Cela s’apparentait à des signes astrologiques, mais les connaissances en sciences occultes de Myriam étaient succinctes et il ne lui fut pas permis de déchiffrer ces inscriptions. Elle ne savait laquelle de ces issues choisir. Tendant l’oreille, elle épia le silence profond qui régnait dans cette partie du manoir qui se révélait effectivement un vrai dédale. Elle entendit un petit rire furtif. Elle scruta la pénombre. Un frémissement parcourut son échine lorsque le rire résonna de nouveau. Il avait quelque chose de sardonique. Il y avait aussi autre chose qu’elle ne parvenait pas à saisir. Une sorte de chuintement. Cela ressemblait au bruit que fait l’eau en s’écoulant dans de vieilles tuyauteries. Cela semblait venir de la porte centrale.

Myriam hésita. Puis, prise d’une soudaine impulsion, elle poussa la porte du milieu et se retrouva tout ébaubie dans une salle d’eau aux dimensions impressionnantes, illuminée d’une lumière dorée.

CHAPITRE XIII

A quatre pattes sur le tapis, Joséphine se trémoussait les fesses à l’air, le visage grimaçant d’extase. Ses seins pendant et dansant sous elle, elle se faisait copieusement bourrer par son favori, un gigantesque Noir, beau comme un dieu. Adepte du culturisme, il avait pour habitude d’huiler son corps tout en muscles qu’il faisait rouler sous sa peau d’ébène. Il ressemblait ainsi à un bronze antique. Ses cheveux décolorés et ses lentilles de contact fluorescentes achevaient de lui donner une allure fantasmagorique. Il s’appelait François.

Joséphine sentait le sexe de François la pénétrer jusqu’à l’utérus. La bite nerveuse allait et venait dans sa vulve. C’était un excellent danseur et cela se sentait quand il baisait. Il avait une façon bien à lui d’accélérer le rythme, jusqu’à une cadence insoutenable. Ensuite, lorsqu’il sentait que sa partenaire parvenait à l’orgasme, il ralentissait, ralentissait encore, pour faire enfin une pause de quelques secondes, le gland poussé bien au fond du ventre, avant de reprendre sa besogne avec toute l’énergie dont il était capable.

Joséphine, le ventre brûlant, expérimentait une nouvelle fois ce savoir-faire. Ça la rendait folle et lui soutirait de profondes plaintes mais elle maîtrisait parfaitement son plaisir.

Elle se redressa brusquement, rejeta sa nuque contre l’épaule de François. Celui-ci l’empoigna à bras le corps en lui comprimant les seins l’un contre l’autre. Ce faisant, il esquissa un mouvement de rotation des hanches, les poils frisés de son pubis bien appliqués sur le cul de sa maîtresse.

Haletante, Joséphine baissa la tête en avant, releva l’un de ses seins et se mordit l’aréole du bout des dents. C’était le signal qui marquait la reprise du ramonage rythmé que son favori lui administrait vigoureusement. En elle montait alors l’un de ces spasmes hallucinants que François seul savait lui procurer. A l’instant suprême, il sembla à Joséphine que l’univers entier n’existait que pour son plaisir. C’était un peu comme si une fournaise embrasait son corps. Elle crut sombrer dans la folie dans l’intensité de l’orgasme.

Joséphine adorait la baise sous toutes ses formes. Avec ou sans partenaires. Elle ne dédaignait pas, chaque fois qu’elle en ressentait l’envie, s’octroyer quelques orgasmes solitaires. Elle s’était forgé une technique personnelle de manipulation du gode ou du vibromasseur qui la catapultait dans un océan de plaisir. Folle de sexe, elle s’était jetée dans les délices de la chair, mais tout cela n’était qu’une mise en bouche comparé aux prouesses de François. Celui-là savait lui procurer les orgasmes qui la plongeaient dans un anéantissement d’où elle avait parfois quelques difficultés à revenir.

Tandis qu’elle s’abandonnait toujours plus profond dans un abîme de plaisir, Laetitia, à califourchon sur une sorte de machine automatique qui la branlait tranquillement en longues ondulations souples, racontait les exploits de leurs hôtes. Les écrans étaient tous éteints et Joséphine s’en remettait au talent de conteuse de sa servante, laquelle, d’ailleurs, avait quelque peine à maintenir le fil de son récit au fur et à mesure que la machine augmentait la cadence.

C’était en fait une curieuse machine semblable à celles utilisées pour s’entraîner au rodéo. A la différence près que la selle comportait deux godes de cuir munis d’un mécanisme vibrateur qui procurait d’inoubliables sensations. Elle tanguait et roulait en engendrant un vertige délicieux chez l’utilisatrice. Il existait naturellement une version pour homme de cet appareil, qui ne comportait qu’une seule verge à l’arrière et qui disposait d’un astucieux renflement comparable à un vagin sur l’avant de la selle.

Nue sur cet appareil, un gode dans le cul et l’autre dans le con, les seins tremblants pointés en avant comme des obus, Laetitia, légèrement cambrée, offrait à Joséphine un spectacle absolument excitant. Hors d’haleine, elle racontait les choses qui se déroulaient dans les recoins du château. Elle expliquait les orgasmes de Myriam, les angoisses perverses de Gérald qui semblait se rendre compte de sa condition de cobaye. Elle expliqua encore comment Michel, le punk blondinet, avait maté l’invité de la soirée en l’enculant pour la première fois.

Pendant ce temps, le Noir n’avait pas cessé de besogner Joséphine qui en était à son troisième orgasme. Il usait de son phallus comme un virtuose. Faire jouir sa maîtresse était sa principale sinon son unique préoccupation. Il serait faux de dire que c’était pour lui une corvée. Joséphine était non seulement sa maîtresse au sens propre du terme, mais elle était aussi sa friandise, son opium. Il faisait tout pour lui être agréable et y réussissait.

— Bourre-moi plus fort, François. Fais-moi jouir encore une fois. Bon sang ! Qu’attends-tu pour me faire éclater le con ? Tu es mou aujourd’hui.

Joséphine mentait, bien sûr, mais elle savait que ces paroles blessantes aiguillonnaient son favori.

Le Noir, vexé, accéléra le va-et-vient. Son souffle était régulier. Il avait de l’endurance. Il avait, de plus, l’appréciable particularité de conserver une belle érection longtemps après avoir déchargé.

Joséphine gémissait et se contorsionnait de plus belle. Ses mains potelées se crispaient sur les boucles de l’épais tapis. Elle criait de plus en plus fort. Le claquement sec du ventre de François sur ses fesses charnues s’accélérait. Laetitia, excitée par cette musique, actionna d’une légère pression un petit levier, ce qui eut pour effet d’accroître les pulsations de sa monture. Elle aussi se mit à geindre de plaisir. Elle fut contrainte de se cramponner à la poignée située à l’avant tant la sensation que lui procurait la machine devenait intense et vertigineuse.

Chacune des deux femmes s’excitait en observant les transes de l’autre. Il y eut un moment où elle arrêtèrent de crier. Leurs regards se verrouillèrent l’un sur l’autre et elles synchronisèrent leur orgasme en poussant une longue plainte.

Quelques instants plus tard, mollement installées sur un divan de velours damasquiné, elles commentaient le déroulement de la soirée.

François prit congé, prétextant quelques préparatifs urgents en vue du banquet de minuit qui réunirait tous les protagonistes de la fête.

Laetitia et Joséphine firent le compte des invités. Dix personnes, soit six hommes et cinq femmes. Dommage que Nathalia n’ait pu venir, mais qu’importe. Tout était parfait. La cérémonie programmée avant le banquet serait de toute évidence un succès.

Enfin, Laetitia prit congé de Joséphine.

Celle-ci, une fois seule, alluma un petit téléviseur qui se trouvait sur une table basse. Dans tout le manoir était astucieusement disposé un réseau de caméras permettant d’observer les faits et gestes de chacun. Cela se révélait fort utile pour le bon déroulement des jeux. Ainsi, Joséphine pouvait-elle à son gré verrouiller ou déverrouiller certaines portes afin d’influer sur le parcours des joueurs.

Joséphine repéra rapidement Gérald. Il venait de pénétrer dans la salle des poupées. Il se prélassait au lieu de continuer son périple. Il paraissait même vouloir se préparer à dormir, cet imbécile. Il fallait le déloger, le forcer à continuer. Joséphine mit la procédure d’éjection en route, éteignit son écran de contrôle et sortit de la pièce après avoir enfilé un déshabillé de soie verte.

CHAPITRE XIV

Dans une vaste baignoire à pieds de griffon style Empire, deux jeunes hommes à la svelte élégance prenaient une douche. Ils échangeaient, en riant bruyamment, de lourdes plaisanteries de corps de garde. Cela donnait à la salle de bains une ambiance de vestiaire après un match.

Myriam admira le spectacle que lui offraient ces deux magnifiques corps d’hommes couverts de mousse. Cette vision l’excita terriblement. Elle ne put réfréner l’envie de se caresser les seins. Tout à leurs jeux virils, les deux hommes ne remarquèrent sa présence qu’au bout d’un long instant. L’un deux sortit alors de la baignoire et s’approcha d’elle tandis que l’autre, sans paraître s’occuper de la nouvelle venue, continuait à se masser le sexe avec le jet du pommeau de la douche.

— Enfin de la visite, s’exclama celui qui venait vers elle.

C’était un grand type au corps de nageur, très élancé, les épaules larges et la taille mince. Ses cheveux rasés mettaient en valeur sa mâchoire carrée et faisaient ressortir ses yeux gris acier. Myriam le trouva très beau. L’autre plus trapu, la poitrine velue et les cheveux bouclés, sans être vraiment son genre, n’était pas mal non plus.

Le grand type s’extasiait.

— Mon Dieu, qu’elle est bien roulée, cette vierge d’amour. Regarde Olivier ! Regarde cette belle paire de fesses qui nous arrive là, dit-il en faisant tourner Myriam sur elle-même. Bonjour, belle blonde. Je suis Jacques et voici Olivier. Veux-tu te joindre à nous ? Nous voulions jouer à un petit jeu de société, mais il nous manquait une partenaire. Et voilà que tu nous tombes du ciel. Quand je vois ce magnifique corps de chienne en chaleur, je me dis que tu feras très bien l’affaire. Que Joséphine en soit remerciée ! Regarde, belle inconnue, comme mon pote est remarquablement bien monté ; monté comme un cheval. C’est le top, non ? Qu’est-ce que t’en penses ?

Myriam remarqua surtout que son interlocuteur n’avait rien à envier à son compagnon de jeu. Toutefois, l’inquiétude qu’elle ressentait devant cette situation incongrue tardait à s’effacer. Elle se demanda si tout cela n’était pas un peu trop, tout de même.

Tout en parlant, celui qui disait s’appeler Jacques se mit à lui peloter les seins. L’autre, sous la douche, se branlait toujours en s’appliquant le pommeau juste sous les bourses. Pour ce faire, il écartait les cuisses en poussant des petits jappements.

Myriam se rendit compte qu’elle était excitée comme une première communiante regardant par le trou de la serrure sa grande sœur se faire lutiner par un gaillard. Le trac l’avait totalement abandonnée maintenant. Elle sentait son clitoris s’énerver entre ses nymphes. Elle n’eut pas le temps de se demander par quel miracle. A nouveau, la folle tentation du plaisir soi-disant défendu s’emparait d’elle. Elle n’aurait jamais cru vivre une telle frénésie de sexe en une seule soirée.

Son nouveau partenaire la prit par la taille et le guida jusqu’à la baignoire. Celui qui s’appelait Olivier les regarda s’approcher.

Pendant une seconde, Myriam crut percevoir une étincelle sadique dans son regard sombre. Il lui souriait cependant d’une façon si enfantine qu’elle mit son impression sur le compte de la lumière bizarre qui baignait la pièce.

Ils enjambèrent le rebord de la baignoire et Jacques commença à la savonner vigoureusement. Il descendit sur ses reins, puis entre ses fesses qu’il frotta on ne peut plus soigneusement. Il prenait bien soin de lubrifier la rondelle en enfonçant délicatement son index rendu glissant par le savon. Elle émit un petit cri. Ce doigt la chatouillait aimablement mais il lui semblait bien mince. L’autre, comme s’il avait lu dans ses pensées, introduisit un deuxième puis un troisième doigt. Cela lui fit un peu mal sur le coup. Elle avait l’impression qu’un petit animal s’introduisait en elle. La sensation que cela lui procurait irradiait vers son utérus. Elle sentait les lèvres de sa vulve s’épanouir. Une sorte de démangeaison lascive animait de plus en plus son pubis. Elle se mit à onduler des hanches et ne put retenir un pet lorsque Jacques introduisit son poignet dans son intestin. Son sphincter tirait un peu mais c’était délicieux.

De son côté, Olivier lui enduisit la vulve de mousse en pinçant le clitoris par intermittence. Le contact de l’eau tiède ruisselant sur sa peau frémissante était bon.

— Nous allons jouer au petit train, chuchota Jacques à son oreille. Tu verras, c’est super. Je vais te défoncer le cul pendant que mon copain va te limer la chatte. C’est un régal pour celle qui est au milieu, dit-on. Un pur délice.

Aussitôt dit, aussitôt fait. Il présenta le magnifique petit cul de Myriam à sa bite tendue en avant. Docile, elle cambra son fessier pour mieux happer en elle le sexe de Jacques. Celui-ci introduisit sa queue dans son anus avec une facilité déconcertante. Il l’avait bien écarté avec sa main. A peine avait-il pénétré dans la chaleur de ce trou velouté que son acolyte pénétrait à son tour Myriam d’un mouvement vif. Elle n’eut plus qu’à se laisser transporter par l’enthousiasme juvénile des deux complices. Myriam avait l’impression que les deux queues qui l’investissaient pouvaient presque se toucher à l’intérieur de son ventre. Les deux types se branlaient l’un l’autre par le truchement de Myriam.

Les deux hommes sentaient effectivement leur gland se heurter à travers les organes de Myriam. Elle sentait s’entrechoquer en elle les sexes gonflés de sperme de Jacques et d’Olivier. Cette sensation bizarre la plongea dans une profonde ivresse. Son esprit s’éparpilla en une myriade de petites étincelles de volupté au moment où son plaisir fut assouvi. Elle sentit le sperme chaud de Jacques jaillir au fond de son cul et Olivier déchargea abondamment dans sa chatte. Elle savoura simultanément deux orgasmes qui la firent défaillir. Elle se serait affaissée si les sexes rigides de ses partenaires ne l’avaient solidement maintenue sur ses jambes. Sous l’effet de la jouissance l’un lui avait mordu le bas du cou tandis que l’autre lui tétait le bout des seins avec avidité un effroyable bruit de succion. Une sensation piquante, très intense à la pointe des seins, comme un micro orgasme, la força à aspirer une profonde goulée d’air en geignant. Une longue plainte s’échappa de ses lèvres en même temps qu’un formidable soubresaut secouait ses hanches. Cet orgasme supplémentaire chavira son regard. Elle dodelina de la tête alors qu’un ultime spasme agitait son ventre.

Ils s’écroulèrent ensemble, épuisés et repus.

Au bout de quelques instants, les deux jeunes gens se dégagèrent et s’éclipsèrent en ricanant, comme cela avait l’air d’être l’habitude dans l’étrange déroulement de ce jeu. Myriam demeura sous la douche qui coulait toujours, tiède et réconfortante. Elle entendit l’écho de leurs rires moqueurs s’évanouir au loin. Elle se rinça abondamment et s’essuya soigneusement avec une serviette douce et chaude suspendue au séchoir. Du sperme s’écoulait de sa chatte. Elle en avait pris plein son cul et elle avait adoré ça. Une sorte de sanglot de honte la fit tressaillir. Un sanglot qui trahissait le sentiment coupable dont elle n’arrivait pas à se débarrasser.

C’est à ce moment précis qu’elle eut une poussée de vague à l’âme. Dieu sait pourquoi, elle se mit à penser à Gérald. Elle se demanda ce qu’il pouvait bien faire. Sans doute était-il devant sa télé, sommeillant d’ennui et abreuvé de bière. Elle se demanda quelle heure il pouvait être. En guise de réponse, une horloge sonna dix coups quelque part dans le manoir. Elle s’admira encore un instant dans la glace au-dessus du lavabo, se dit qu’elle aurait bien aimé faire l’amour avec Gérald, là, maintenant, puis haussa les épaules. Elle était belle et de nouvelles aventures l’attendaient dans les entrailles du château. Et en plus, elle mourait de faim. Que ce ringard aille au diable !

CHAPITRE XV

Roselaine était étendue nue sur une table de marbre semblable à une table de dissection, sauf qu’elle était inclinée à 45 degrés et échancrée pour ménager un libre accès entre ses cuisses. Le contact glacé de la pierre la faisait frissonner.

L’ambiance de la pièce dans laquelle elle se trouvait provoquait le désarroi et la panique. Le décor de morgue avait sans doute été élaboré dans ce but. Le scialytique diffusait une lumière blafarde. On lui avait attaché les mains et les pieds à d’étroites sangles de cuir de sorte qu’elle se trouvait sur le dos, les bras et les jambes disposés en X, comme sur une croix de saint André.

Laetitia et Arthur, revêtus de blouses de chirurgiens, s’affairaient autour d’elle. Ils venaient de lui expliquer qu’elle était requise par Joséphine pour expérimenter une nouvelle invention, un délire médical sorti de l’esprit fécond de la maîtresse des lieux.

Tout un réseau de tuyauterie argenté était replié au-dessus et autour de la table de marbre, accentuant le sentiment d’oppression. Arthur avait sa tête des mauvais jours. Un sourire sadique fendait son visage blême. Il s’approcha de Roselaine et lui demanda si elle était prête pour la consultation.

Roselaine approuva de la tête. Arthur répéta sa question. Il voulait manifestement une réponse claire. Cela faisait partie de la procédure de mise en route de l’expérience.

— Oui, fit-elle enfin d’une voix étranglée.

Laetitia s’approcha alors. Elle plongea la main dans un pot rempli d’un liquide nauséabond et lui enduisit tout le corps en insistant particulièrement sur la fourche. Laetitia rayonnait. Elle aimait dominer les événements. Elle ressentait dans ses moments-là une jouissance trouble envahir son esprit. Généralement, cela se terminait par une séance de masturbation un peu spéciale. Elle se fouettait le dos avec un martinet à longues lanières tandis qu’elle se branlait fébrilement.

— Un peu de patience, dit-elle. Ceci est une procédure inhabituelle. Il ne s’agit pas de faire n’importe quoi. N’est-ce pas que c’est bon pour ce qu’elle a, Arthur, finassa-t-elle en se tournant vers son acolyte qui se frottait les mains avec componction.

— Ce vété… pardon… ce médecin, est de premier ordre, dit-il. Tu m’en diras des nouvelles. Il va bientôt être l’heure de sa consultation. Mais auparavant, je dois te bander les yeux.

Roselaine protesta en vain. Arthur lui enfila un sac de toile sur la tête qu’il serra à l’aide d’un lacet.

Sur ce, il actionna un levier, fit un petit signe de la main en direction de Laetitia et ils prirent congé, laissant Roselaine toute frissonnante face à l’inconnu.

Tout d’abord, rien ne se passa, si ce n’est un léger chuintement parvenant d’une trappe située non loin de la table de marbre.

Puis, quelque chose se mit à frémir. Des pas bizarres provoquèrent une sorte de grattement sur le sol. Quelqu’un marchait dans la pièce. Quelqu’un, ou quelque chose, à la démarche irrégulière et qui reniflait. Sous Roselaine, la table donna l’impression d’onduler. En fait, la « chose » se frottait au meuble.

Roselaine sentit s’accélérer les battements de son cœur. Elle percevait des bruits de griffes sur le sol et le souffle de quelqu’un qui retient une bête en furie. Une peur insidieuse s’insinuait en elle. Une pensée horrible envahit son esprit. Ils n’ont tout de même pas osé. Pas ça. Pas…

Un jappement bref vint confirmer son appréhension.

Une truffe humide s’insinua entre ses cuisses. Une langue visqueuse lécha son intimité avec des bruits écœurants.

La respiration de Roselaine se mua en essoufflement. Elle se débattait de toutes ses forces mais rien à faire. Elle ne pouvait se dégager de ses liens.

Avant qu’elle ne réalise vraiment ce qui lui arrivait, une masse lourde et chaude s’écroula sur elle. Deux pattes griffues lui labourèrent les seins et les épaules et elle sentit le contact d’un pelage chaud sur sa peau.

Un hurlement horrible s’échappa de sa gorge lorsqu’elle comprit qu’un chien géant, couché sur elle, tentait d’introduire son organe gluant dans son vagin béant.

Elle sentait une main guider la pine agitée de soubresauts vers sa vulve. L’animal donnait de violents coups de reins et chaque fois elle sentait son gland humide et chaud s’écraser sur sa chair. Enfin, un dernier coup le propulsa dans son vagin qui se trouva aussitôt rempli. Une sensation d’épaisseur lui cloua le bas-ventre et une insupportable envie de vomir la submergea tandis que la bête la limait en bavant sur sa poitrine.

Au même instant, un bruit de claquement sec suivi de miaulements de jouissance parvinrent de la pièce voisine, couvrant les halètements du chien.

Roselaine oublia le cirque qui parvenait de la pièce voisine. Le dégoût qui l’envahissait prenait une tournure bizarre. Elle se cabrait, tentait de se dégager, de refuser de comprendre l’effroyable évidence. Mais elle jouissait. Elle se tordait de plaisir sur cette table qui la maintenait prisonnière. Elle ne pouvait retenir ses gémissements. Elle sentait le sexe de la bête suinter entre ses cuisses qu’elle aurait voulu serrer l’une contre l’autre. Mais les sangles de cuir la maintenaient solidement ligotée. Le fait de se sentir incapable de se soustraire à cette expérience, de ne pouvoir fuir cette foule de sensations qu’elle éprouvait, contribuait à augmenter son extase.

Les mouvements saccadés du chien s’accélérèrent imperceptiblement. Le plaisir qu’elle ressentait malgré son dégoût devenait presque insupportable. Elle gémissait de plus belle. Elle sentait son vagin se contracter, son clitoris durcir. Son corps tétanisé par la jouissance se contractait sur la table de marbre. Elle était à la lisière de l’orgasme, mais jamais la délicieuse barrière du plaisir n’était franchie. Son dégoût l’en empêchait. C’était délicieux et effroyable à la fois. Roselaine voulait jouir, jouir et jouir encore. Elle poussa un cri démentiel.

Elle avait complètement perdu le contrôle de ses sens. Cent fois, elle eut l’impression de sortir de son corps. Enfin, le chien lâcha convulsivement sa semence en jets continus qui lui remplirent le ventre.

Ce fut le summum du plaisir infect qu’elle vivait. Elle se faisait violer par un animal et elle jouissait comme une bête. C’était si intense qu’elle crut un instant perdre l’esprit. Le plaisir se répandit en elle comme une onde dévastatrice. Elle eut un orgasme incroyablement long et profond, puis alors qu’elle tentait de reprendre son souffle, trois autres spasmes la secouèrent. Des larmes ruisselaient sur son visage.

Quelqu’un tira l’animal en arrière qui s’en alla en grognant de déplaisir.

La porte s’ouvrit enfin sur Laetitia qui revenait délivrer son amie. Rien ne trahissait sur son expression la petite séance d’auto-flagellation qu’elle venait de s’administrer en contemplant la scène à travers un miroir sans tain.

Roselaine se releva en toussant. Elle manqua vomir mais quelque chose se bloqua dans sa gorge. Ce qu’elle venait de vivre était absolument indescriptible. Toute pantelante, elle se laissa guider par Laetitia jusqu’à la pièce voisine où l’attendait un confortable divan. Elle jeta un dernier regard vers la pièce où elle venait de vivre la chose la plus horrible et la plus agréable qui soit.

CHAPITRE XVI

Lorsque Brigitte et Arthur se furent éclipsés, Gérald s’accorda quelques instants de repos supplémentaire. Il se sentait comme un homme subitement gavé d’un repas pantagruélique après avoir été victime d’une longue famine. Sa queue pendait entre ses jambes. Son gland échauffé le démangeait. Son cul lui faisait mal. Il avait envie de dormir et il grelottait. Pour couronner le tout, il avait envie de pisser. Cela contribua à l’agacer un peu plus. A aucun moment il n’avait vu de toilettes dans ce dédale. Une idée surgit dans son esprit, comme une évidence. Un ricanement vengeur le secoua. Il urina en sifflotant derrière une commode.

Il commençait à trouver cette situation absurde et résolut d’attendre la suite des événements. Il s’enroula dans une tenture qu’il décrocha dans un mouvement d’énervement. On n’aurait qu’à venir le chercher, lui rendre ses vêtements et il prendrait congé de cette maison de fous.

Le carillon d’une pendule comtoise située derrière lui le fit sursauter. La pendule indiquait dix heures. Il tressaillit. Il se rendait compte que l’ambiance mystérieuse de cette vaste demeure l’effrayait plus qu’il n’aurait voulu l’admettre. En fait, c’était plus complexe que ça. Cette ambiance glauque l’effrayait et le fascinait en même temps. Il se resservit un verre et prit le temps de détailler la pièce où il se trouvait. Du plafond décoré de fleurs de lys sur fond bleu descendait un lustre de cristal dont la particularité ne sauta pas immédiatement aux yeux de Gérald. C’est en observant mieux, qu’il remarqua que chacune des petites perles de cristal qui, lui semblait-il, tintinnabulait au moindre souffle d’air, représentait un phallus. C’était un extraordinaire travail d’orfèvrerie. Il siffla d’admiration. L’habileté manuelle de certaines corporations, surtout les artisans d’art, l’avait toujours épaté. Lui qui n’était pas seulement capable de planter un clou.

Le mobilier n’était pas en reste quant à la beauté du décor. Il se composait de deux vastes banquettes de brocart lie de vin couronnées chacune d’un baldaquin circulaire d’où tombait un lourd drapé imprimé de motifs rococo. Les friandises et le vin étaient disposés sur un large guéridon plaqué d’or et de lapis-lazuli représentant une rosace aux multiples rayons. Le large pied central sculpté de motifs végétaux était entouré de trois autres pieds plus fins, reposant sur l’échine de trois lions ailés. Un épais tapis d’orient couvrait le sol tandis que les murs étaient recouverts de velours de coton finement brodé. Quelques tableaux représentant des scènes bucoliques, probablement du XVIIIe siècle, agrémentaient l’harmonieuse décoration de la pièce. C’est en observant le détail d’une tapisserie que l’attention de Gérald fut attirée par un reflet métallique. En regardant mieux, il s’aperçut avec angoisse qu’il s’agissait d’une petite caméra de surveillance. Le même modèle que celles installées dans les magasins ou les banques. Il jeta involontairement un coup d’œil vers la flaque malodorante qui s’étalait sur le plancher. Il se sentit péteux.

Passé ce bref moment de culpabilité, il se mit à réfléchir un peu. Les invités de Joséphine étaient observés à leur insu et cela le révoltait. Il avait l’impression terrifiante d’être un rat de laboratoire dont le comportement faisait l’objet d’une étude poussée. Une impulsion agressive enflamma son esprit. Son côté adolescent frustré reprit le dessus. Il était sur le point de briser cette stupide caméra lorsqu’un bruit inattendu attira son intention.

Un bruit de pas, comme quelqu’un qui court pied nu. Quelqu’un se pressait à l’étage. Ce détail renforça son sentiment d’inquiétude, mais désamorça son élan destructeur. Il se résigna à sa condition de rat de labo. Si les mystérieux habitants de ce château voulaient prendre leur pied, ils en seraient pour leurs frais. Qu’ils aillent se faire foutre avec leurs caméras. Gérald en avait ras le bol. Il se resservit un autre verre.

Renifla.

Une moue dépitée se dessina sur ses lèvres. Nom de Dieu ! Ce vin puait. Ce nectar s’était transformé en ignoble vinasse. Gérald reposa le verre sur la table. Il jura. Ce pinard puait tellement qu’il avait encore l’odeur dans le nez. Il se retourna une nouvelle fois vers la flaque de pisse.

Quelque chose ne collait pas. L’urine fraîche n’empeste pas à ce point. Gérald se redressa, les sens en alerte. Une expression dégoûtée déformait maintenant sa bouche. L’odeur aigre se transformait en puanteur de merde. C’était horrible. L’atmosphère de la pièce devenait irrespirable. Gérald se précipita vers la porte qui menait à la chambre des glaces. Elle était bloquée. Il essaya l’autre. Une violente décharge électrique lui tétanisa le bras lorsqu’il posa sa main sur la poignée. A demi asphyxié par les effluves de pourriture qui semblaient maintenant émaner des murs, il se rua jusqu’à la troisième porte qui s’ouvrit sans effort. Docilement, l’œil de la caméra le suivait.

Gérald avait la sensation d’émerger d’une fosse septique. Il se retrouva dans une galerie étroite. Par comparaison, l’air y était à peu près respirable. Au fond, une issue entrouverte laissait passer un filet de lumière. Le cœur soulevé, il se précipita dans cette direction en se jurant de réclamer des comptes au moment opportun.

Il errait dans un entrelacs de couloirs sombres. La pestilence le poursuivait malgré la distance qu’il s’efforçait de parcourir. Tous les trois ou quatre pas, une envie de vomir le pliait en deux. Il avait l’horrible impression de tourner en rond. Il venait de franchir une suite de corridors et de portes. Il n’allait jamais là où il le souhaitait. Certaines de ces portes s’avéraient closes. D’autres lui envoyaient la sempiternelle décharge électrique. Désemparé, épuisé, il décida de retourner sur ses pas. Il comprit alors que les portes closes ne l’étaient plus et que certaines autres par lesquelles il était passé refusaient obstinément de s’ouvrir. Une ombre de contrariété voila son regard. Il avait désespérément envie de partir. De rentrer chez lui. Tout ceci le terrifiait maintenant. Il pensa à Myriam. Il jeta un regard désabusé sur sa verge, soupira.

Il n’avait aucune idée d’où se trouvait la sortie de ce palais démentiel. Quant à ses vêtements…

Il continua. Il finirait bien par rencontrer quelqu’un qui le sortirait de cette embrouille. Fugitivement, le sourire sardonique de Gilbert s’imprima dans son esprit. Il y avait un prix à payer. Gérald commençait à comprendre certaines choses pas jolies jolies. Il s’était fait duper.

Chaque pièce, chambre ou salon par lesquels il passait était toujours aussi richement meublé. Il errait dans un paradis d’antiquaires et cela ne lui faisait ni chaud ni froid.

Il finit par déboucher dans une pièce exiguë, totalement exempte de décoration et dont le seul meuble se trouvait être une robuste armoire comme on en trouve encore dans les campagnes. Aucune issue visible. Cette pièce sinistre était un cul-de-sac.

Gérald tenta encore de rebrousser chemin, mais la porte s’était encore une fois refermée sur lui. Il était prisonnier de cette sinistre chambre uniquement éclairée par un plafonnier qui répandait une lumière froide. L’œil exaspérant d’une caméra était à peine dissimulé par une toile d’araignée.

Gérald se laissa glisser le dos au mur. Il demeura dans cette position pendant un temps qu’il ne maîtrisait plus. Il n’avait plus aucune notion de rien.

Les minutes s’écoulèrent. Sa respiration reprenait peu à peu un rythme normal. Seul le sentiment d’angoisse tardait à s’estomper.

Ne sachant que faire d’autre, il ouvrit en grand l’armoire et découvrit tout un assortiment de tenues de cuir : cache-sexe, camisole, ceinture cloutée et cuissardes ainsi que plusieurs fouets et cravaches.

Sur le revers de l’une des portes de l’armoire, une main inconnue avait punaisé une feuille de papier. Une inscription y figurait.

« Enfile-moi ! »

Une sorte de ricanement bizarre le secoua. Cela n’en finirait donc jamais. La situation dans laquelle il se trouvait n’avait plus aucun sens, pourtant il se mit à farfouiller dans l’armoire.

D’un œil curieux, il inspecta les différentes pièces de vêtements. Des tenues aberrantes, toutes évocatrices de plaisirs inquisitoriaux.

Malgré tout, cela ne suffisait pas à réveiller ses sens. Il tenta de nouveau d’ouvrir la porte, mais en vain. Son regard se reporta sur le bout de papier. « Enfile-moi ! »

Il résolut d’obtempérer. A quoi bon s’obstiner. Il était coincé et entrevoyait une astuce propre à cet étrange jeu érotique dont il était le protagoniste. Après tout, il fallait bien qu’il sorte de cette pièce. D’une manière ou d’une autre.

Quelques hésitations lui firent perdre un temps précieux. Il opta finalement pour un étroit caraco de cuir rouge et une paire de cuissardes assorties. Il gardait son sexe et ses fesses nues. La coupe de ces étranges vêtements n’autorisait aucune pudeur. L’excitation recommençait pourtant à le démanger. Un nouvel orgasme le tentait-il ? La peur augmente le plaisir. Où avait-il entendu ça ?

Il s’empara d’un fouet mince et flexible et referma l’armoire.

A l’instant même où les deux battants de l’armoire se touchèrent, celle-ci coulissa vers la gauche dans un chuintement pneumatique. Une ouverture secrète apparut dans le mur.

Gérald s’engouffra dans l’étroite ouverture. Il se retrouva dans une vaste salle faiblement éclairée par quelques flambeaux. Le décor austère des geôles médiévales. Une foule de personnages immobiles attendait un improbable visiteur.

Quand son regard se fut accoutumé à la demi-pénombre, Gérald vit avec étonnement qu’il s’agissait de mannequins représentant des femmes dans les tenues les plus sexy. Il venait, sans le savoir, d’investir la chambre des poupées.

Cette chambre, conçue par Joséphine, représentait une sorte de salle de tortures. La plupart des mannequins y étaient mis en scène enchaînés à des instruments de contention tels que le brodequin, l’estrapade ou la roue. Leur corps dénudé, seulement vêtu pour certains de lingerie fine, se révélait criant de vérité sous la lumière tremblante des flambeaux.

Provenant d’invisibles haut-parleurs, de sourdes plaintes et des gémissements résonnaient. L’atmosphère pesante semblait imprégnée de miasmes. A l’arrière-plan, l’on pouvait entendre une lugubre musique de films d’épouvante. Série B. Certains des mannequins se mirent à bouger. Gérald sursauta. C’étaient des automates.

Il fit quelques pas, remarqua que certains des automates étaient mis en action dans des postures extrêmement obscènes.

Un bref coup d’œil autour de la salle. Aucune issue visible. Seulement ces stupides poupées automatiques qui gesticulaient.

Joséphine avait conçu cette partie du château comme un endroit où les pulsions les plus secrètes pouvaient s’affirmer. Chacun en usait suivant ses goûts et sa personnalité propre. C’était en quelque sorte une préparation à des ébats plus concrets avec des partenaires réels.

Gérald se prit au jeu. Il tomba en arrêt devant une scène qui l’émoustilla fortement. Un bourreau était en train de sodomiser une poupée Barbie géante étroitement ligotée à un cheval d’arçon. Son visage exprimait une jouissance trouble sous les coups du bourreau.

Gérald recommença à bander. Il tendit la main et apprécia la douceur de la poupée. C’était un peu comme du latex, en plus soyeux.

Pris d’une impulsion soudaine, Gérald frappa la poupée dont le mouvement s’accéléra subitement. Intrigué, il frappa de nouveau, un peu plus fort. Encore une fois, la poupée s’anima. Cette fois son mouvement ne ralentit pas. A la grande surprise de Gérald, le bourreau se retira et recula de quelques pas laissant la place libre. Gérald s’aperçut que ce personnage inquiétant se mouvait sur un rail et qu’il était équipé d’une bite en érection extrêmement bien imitée. Gérald s’attendait presque à voir le sperme jaillir.

Inspiré et fortement excité, Gérald se positionna au cul de la poupée. Une chatte offerte avait été prévue permettant d’introduire la queue du joueur à la place de celle du bourreau mécanique. Gérald y mit la main. La chatte était lubrifiée. Il la pénétra presque machinalement.

L’essence du jeu et l’ambiance du château opéraient encore sur son esprit malléable.

Son sexe prit place dans ce vagin comme s’il avait été fabriqué sur mesure. C’était chaud, humide et ça vibrait. Gérald sentait son gland gonflé coulisser comme un piston à l’intérieur de cette machine. Mû par une impulsion, il frappa le dos de la poupée. Le mouvement de celle-ci s’accéléra encore, avec une légère mais sensible ondulation. Son plaisir n’en devint que plus intense. Gérald venait de comprendre l’utilité de la cravache. Il se mit à fouetter, fouetter encore le dos de la femme de plastique qui se mouvait sur sa queue. Plus il frappait, plus la jouissance montait en lui. Il déchargea sur un dernier coup de cravache et s’écroula sur le dos de la poupée, terrassé par son plaisir.

Au bout de quelques minutes de somnolence épaisse, il prit conscience qu’il n’était plus seul. Dans la pénombre, quelque chose ou quelqu’un bougeait. Avant qu’il n’ait pu réaliser ce qui lui arrivait, une ombre se jeta sur lui et l’écrasa sur la poupée qu’il venait de violer. On le maintenait solidement et une main ferme et calleuse lui pelotait les fesses. Une voix résonna dans le silence sépulcral. Les plaintes enregistrées s’étaient tues.

— Tu es un petit salaud, Gérald. Que t’avait donc fait Priscilla pour que tu la traites comme ça ?

Gérald, stupéfié, reconnut la voix de Joséphine. L’ironie perçait sous le timbre sévère de sa voix.

— Priscilla est ma poupée préférée et tu l’as brutalisée. Tu aurais pu l’abîmer. Non content de cela, tu lui as fourré ta grosse queue dans le con. Mais je ne t’en veux pas. Je crois que cette petite salope a adoré ça.

Gérald se révolta.

— Bon écoutez, espèce de dingue ! Arrêtez votre cinéma. Laissez-moi partir.

Sourde à ses prières, Joséphine poursuivait.

— Tu crois qu’une poupée ne ressent rien. Peu importe. Ce qui m’agace surtout, c’est que tu l’aies fait sans me demander la permission. Tu te promènes chez moi avec un sans-gêne absolu, tu pisses partout et pour finir, tu abîmes mes jouets.

Elle haussa le ton.

— Je suis la maîtresse de cette demeure et j’entends qu’on ne me contrarie pas.

Joséphine fit une pause et vint se placer en face de Gérald. La mine ahurie de celui-ci lui arracha un sourire cruel.

— Je suis désolée. Je dois te punir, ajouta-t-elle, mi-figue, mi-raisin.

Elle écarta les cuisses et présenta sa chatte humide et parfumée à la face de Gérald.

— Allez ! Lèche-moi, ordonna-t-elle. Broute-moi pendant que mon serviteur défonce ton adorable petit cul. Il est temps que l’on t’apprenne quelques rudiments de savoir-vivre.

Elle fit un geste impérieux de la main, appuya un peu plus fort sa chatte sur le visage de Gérald, et empoignant celui-ci par les cheveux, entreprit de frotter son visage sur ses grosses lèvres boursouflées.

Gérald, asphyxié, poussait de sourds grognements. Il tentait bien de se débattre mais le mystérieux serviteur le maintenait solidement d’une main sur la nuque tandis que de l’autre, il lui bloquait le coude. Pendant qu’il lui enfonçait son sexe dans l’anus avec une brutalité sauvage, Joséphine continuait de se masturber sur le visage de Gérald.

Celui-ci se fit limer pendant de longues minutes. La touffeur des cuisses de Joséphine le suffoquait. Elle, elle prenait son pied, totalement indifférente à la souffrance de sa victime. A moins que celle-ci n’accrût son plaisir. Enfin, il sentit le foutre brûlant de son agresseur au plus profond de ses tripes. Joséphine, dans un dernier râle, s’écarta de lui. Elle lui redressa la tête en le maintenant par les cheveux et lui dit que la punition était terminée. Elle souriait. Elle avait la mine épanouie de celle qui vient de faire une bonne blague.

— Je crois que maintenant, il est temps qu’il se rende à la chapelle, dit-elle mystérieusement. Laisse-le, Arthur ! A tout à l’heure bijou, fit-elle à l’adresse de Gérald en guise de conclusion. Et ses bourreaux s’éclipsèrent tous deux dans l’obscurité.

Gérald tremblait. Cette dernière péripétie l’avait assommé. Les coulisses de ce théâtre fou le paniquaient. Voilà qu’il était question, à présent, d’une chapelle. D’obscurs relents de messe noire et de satanisme encrassèrent sa pensée. De terrifiantes images lui apparurent. Dégoûté, il ôta à la hâte son accoutrement de cuir. De nouveau nu, il sentit un courant d’air frais sur sa peau. Cela lui fit du bien. Il tendit l’oreille. Il avait cru discerner des éclats de voix dans le lointain. Non. Ce n’était pas des éclats de voix. C’était une femme qui jouissait.

Il tourna un peu dans la salle des poupées et aperçut une issue dans le fond. Le mécanisme s’était enrayé. C’est de là que provenait le courant d’air et probablement par-là qu’étaient sortis ses bourreaux. Un pressentiment bizarre l’envahit. Brusquement, il sut que quelque chose d’extraordinaire allait advenir dans cette chapelle dont avait parlé Joséphine. Quelque chose d’extraordinairement inquiétant et pourtant, il ne pouvait s’empêcher de se précipiter dans la gueule du loup.

Une petite voix lui souffla que cette voix dans le lointain y était sans doute pour quelque chose.

CHAPITRE XVII

Le pas vif de Myriam résonnait dans le vaste hall carrelé de noir et de blanc. Ce gigantesque damier la rendait nerveuse. Elle était totalement nue, hormis ses souliers qui tintaient sèchement sur le carrelage et elle avait froid. Elle leva la tête et contempla le plafond. Un artiste habile y avait représenté l’un des cercles de l’Enfer. Celui réservé aux fornicateurs. Elle se demanda avec anxiété si elle devait y voir un présage. Toujours ce vieux relent de superstition.

Après tout, elle avait des raisons de se sentir concernée. N’était-elle pas elle aussi une fornicatrice. Une jouisseuse impénitente. Bien sûr, c’était récent, mais merveilleusement réel. Et bien sûr, Myriam se foutait de l’Enfer et de ses démons. Elle assumait désormais sa condition de voluptueuse. Un point c’est tout.

Au fur et à mesure de ses pérégrinations, elle avait été sodomisée et bourrée par une bonne partie de la collection de godes de Joséphine. Il fallait reconnaître que celle-ci s’en servait savamment. Jusqu’à ce soir, Myriam n’aurait jamais cru qu’elle aurait pu vivre tous ces orgasmes en cascade. C’était étourdissant. Rien que d’y penser, elle en mouillait.

Ensuite, il y avait eu la rencontre avec ce beau blond. Comment s’appelait-il déjà ? Michel ? Dans ses bras, elle avait joui en hurlant.

Maintenant, elle se trouvait au pied d’un grand escalier. Il débouchait, au bout d’une vingtaine de marches, sur un palier comportant trois portes.

Une large porte gothique à double battant, semblable à la porte d’une vieille église, était encadrée de deux portes plus étroites. Un énorme marteau de bronze à tête de lion ornait le panneau central. Les portes plus petites étaient munies d’une sorte de judas de verre coloré par où perçait une étrange lumière bleue. Derrière deux de ces portes, des râles de jouissance invitaient la jeune femme à entrer.

Elle hésita un moment. Pendant qu’elle réfléchissait, sa main caressait et agaçait machinalement son clitoris. Elle eut brusquement l’idée stupide de se masturber là. Pourtant, de l’une d’elle, aucun son ne parvenait plus. Cela l’excitait encore plus et elle remarqua qu’elle était entrouverte.

A l’intérieur, il faisait sombre. Etonnée, Myriam remarqua tout de suite les murs et le sol d’un bleu profond. Il n’y avait pas de fenêtre. Des appliques en forme de bras tenaient des flambeaux aux lampes bleues qui éclairaient la pièce. On se serait cru dans une profonde piscine.

Elle referma la porte derrière elle et attendit que ses yeux s’accoutument à cette étrange ambiance.

Il y avait un siège placé au centre d’un large tapis circulaire représentant le zodiaque. C’était là la seule pièce de mobilier. Les murs étaient dépourvus de décorations.

Ne sachant que faire, Myriam tourna sur elle-même, puis autour de la chaise, qui paraissait confortable. C’était une de ces chaises à haut dossier et à larges accoudoirs sculptés, plus proche du fauteuil que de la simple chaise.

Myriam résolut d’attendre. Cette absence de cérémonial l’intriguait. Quelque chose lui disait qu’elle n’était pas au bout de ses surprises.

La porte s’ouvrit brusquement. Une haute silhouette encapuchonnée entra, vêtue d’une robe de bure, comme un moine des temps anciens.

Myriam ne parvenait pas à discerner son visage. Sa stature, cependant, laissait penser qu’il s’agissait d’un homme.

— Je suis l’Inquisiteur, dit-il d’une voix sépulcrale. Comment as-tu osé pénétrer dans ce sanctuaire ? Il va falloir expier.

Tandis qu’il parlait, il ôta sa robe de bure et Myriam put admirer le splendide corps d’un culturiste noir. Son visage, toutefois, demeura masqué par une cagoule de cuir étroitement serrée.

— Il faut sucer cet engin-là, ordonna-t-il. Allez ! A l’ouvrage. Ce n’est qu’à ce prix que tu auras une chance de t’en sortir.

— Oui, souffla Myriam.

Elle contemplait le formidable sexe.

— Appelle-moi seigneur, commanda-t-il. Veux-tu vraiment sortir d’ici ? Je n’ai pas bien entendu.

— Oui, seigneur, réaffirma Myriam. Oui. Je veux sortir.

— Agenouille-toi ! Ecarte les genoux ! Maintenant, caresse-toi les seins.

Fascinée par le regard de l’Inquisiteur, Myriam obéissait. Lui la contemplait bizarrement. On aurait dit qu’il voyait au travers d’elle.

— Tiens-toi droite. Qu’est-ce que c’est que cette avachie. Voilà, c’est bien. Je veux que tu te pinces les seins, maintenant.

Il se masturbait tout en donnant ses ordres.

Sans discuter, Myriam se pinça les tétons. Il insista pour qu’elle pince plus fort. Cela lui faisait mal, mais elle ne pensa pas désobéir un seul instant. Les pointes meurtries de ses seins se durcissaient.

L’Inquisiteur s’approcha d’elle, plaça sa verge entre les deux globes, puis les pressa l’un contre l’autre.

— Presse-moi les couilles, je sens que je viens.

Il respirait de plus en plus vite.

— Ouvre la bouche maintenant et suce-moi. Avale tout. Si tu t’y prends bien, je te donnerai peut-être le moyen de partir. Si je ne suis pas satisfait, tu resteras là jusqu’à demain et tu rateras le meilleur de la fête. Suce ! Et attention à ce que tu fais ! Je ne suis pas indulgent.

Cette dernière réplique fit rire Myriam. Elle regretta aussitôt ce moment d’ironie. Une gifle formidable la convainquit de la sévérité de son bourreau.

— Suce ! Tu n’es pas ici pour t’amuser.

Myriam le prit dans sa bouche. Elle était obligée d’ouvrir démesurément les mâchoires. L’autre lui tenait la tête par les cheveux et la forçait à pomper à fond. Il poussait des râles de plus en plus profonds au fur et à mesure que montait sa jouissance.

Myriam commençait à sentir sur sa langue le goût salé du foutre qui suintait de la formidable queue. Soudain, l’Inquisiteur, se retirant, éjacula sur ses lèvres. Le sperme coula sur son menton, sur son cou, entre ses seins. Il l’essuya avec un pan de sa robe de bure qu’il avait laissé tomber, enfila son vêtement et déclara d’un ton neutre :

— Tu as été parfaite. Aussi, je t’autorise à partir. Cependant, il te faudra accomplir encore une épreuve. Car tu as tenté de me circonvenir. Pour avoir corrompu l’Inquisiteur par tes pratiques perverses, tu devras subir l’épreuve de l’orgasmocycle.

— L’orgasmo quoi ? pouffa Myriam. Un fou rire nerveux s’empara d’elle malgré la peur d’une autre gifle.

— Silence ! Malheureuse ! N’as-tu point honte de tes actes ?

Myriam roulait maintenant des yeux effrayés. Ce type était un fou, assurément.

— Es-tu prête, femme ? Alors, lève-toi.

La prisonnière fit oui de la tête. Elle ne comprenait rien à ce que dégoisait cet illuminé. Il la prit brutalement par le bras et l’entraîna vers le siège.

— Mets-toi là !

D’une violente poussée, il la fit tomber à la renverse.

Aussitôt qu’elle fut assise, des bracelets de métal jaillirent des accoudoirs et lui fixèrent solidement les poignets. Une sorte de ceinture de contention lui enserrait également le ventre. De l’intérieur de la chaise, un gode s’extirpa de sa gangue de tissu et la pénétra. C’était chaud et huileux.

Paralysée, elle attendit encore un petit instant sans se débattre, étonnée que le gode restât immobile à l’intérieur de son sexe.

L’Inquisiteur s’approcha du mur et actionna un cordon avant de prendre congé. Alors qu’il refermait la porte sur lui, il s’adressa à Myriam.

— Si tu veux partir et participer à la fin de la fête, il te faudra te servir de tes jambes.

Puis, comme pour lui-même :

— Ça serait vraiment dommage de rater la cérémonie.

Au moment où la porte claqua, un pédalier surgit du sol devant Myriam. Sur le moment, elle ne comprit pas, puis elle réalisa que le fait de pédaler desserrerait ses entraves. Elle commença et comprit qu’elle ne se trompait pas. Elle s’aperçut aussi que plus elle pédalait vite, plus le gode niché dans sa chatte remuait. Cela lui occasionna un réel plaisir et elle pédala de plus belle. Doit-on préciser que ses entraves étaient desserrées depuis de longues minutes qu’elle pédalait toujours, haletante et le regard perdu, les mains crispées sur les accoudoirs du fauteuil de l’Inquisiteur.

CHAPITRE XVIII

Tout était fin prêt pour la cérémonie de clôture. Le clou serait sans aucun doute la prestation du fameux Steven, le copain de Gilbert. Joséphine espérait que tous ses hôtes s’étaient bien divertis et que ce bouquet final les satisferait. Ce n’était pas tous les jours qu’on avait une occasion pareille. Ils garderaient sans aucun doute un excellent souvenir de cette soirée. Ils auraient tout loisir d’en disserter lors du banquet. Chacun pourrait alors commenter ses impressions en dégustant le buffet indien que Joséphine avait fait spécialement préparer pour la circonstance. Ce n’était pas non plus tous les jours qu’il y avait de nouveaux postulants dans ce club de jouisseurs que Joséphine animait avec brio depuis un certain temps déjà.

Mettant la dernière main à un détail de sa toilette, Joséphine jeta un regard amusé sur ses écrans de contrôle. Dans la chapelle, tous avaient pris place, excepté les vedettes de la soirée. Gérald errait de-ci, de-là dans le château. Il avait l’air complètement hagard. Tout à l’heure, il s’était un peu énervé sur une ou deux portes closes et avait tenté de briser une caméra. Joséphine avait souri de cette manifestation de colère, un peu à la manière indulgente d’une mère. Il n’avait, en outre, pas particulièrement apprécié la séance de proctologie africaine qu’Arthur lui avait prodiguée. Gérald était vexé. Tant pis pour lui. Ce n’était pas grave, mais ce mauvais esprit qu’il n’avait cessé de manifester depuis le début de la soirée méritait d’être corrigé. Cela faisait aussi partie de l’initiation. Avant de prendre, il faut savoir donner. On allait le lui apprendre d’une manière on ne peut plus efficace. Gilbert, dont Nathalia s’était entichée, et ce fameux Steven allaient s’en charger.

Myriam s’était beaucoup mieux comportée. Elle avait subi avec un calme relatif l’épreuve de l’Inquisiteur et s’était sortie à merveille de l’orgasmocycle. C’était une des premières machines à jouir que Joséphine avait dessinée, mais elle remplissait encore son office avec efficacité.

Un petit bip résonna sur l’écran de contrôle n°5. Myriam n’allait plus tarder à pénétrer dans la zone de la chapelle. François et Brigitte étaient présents dans le vestibule donnant derrière l’autel. C’était parfait. Ils auraient largement le temps de la préparer.

Gérald, quant à lui, venait de déboucher dans le salon carré. L’endroit où Joséphine exposait sa collection d’objets érotiques. Elle espérait que ce lieu pittoresque aiguiserait sa curiosité et le calmerait un peu. Il ne fallait surtout pas qu’il arrive trop tôt sur le théâtre des opérations. Au besoin, elle le ralentirait à l’aide d’une porte opportunément bloquée.

La sonnerie aigrelette d’un interphone tinta. La voix posée de James annonça l’arrivée de Gilbert et de son copain Steven. Tout allait pour le mieux. Joséphine allait enfin faire la connaissance de ces deux-là. Steven éveillait chez elle un intérêt tout particulier. Cela promettait d’être terriblement excitant.

Elle s’assura une dernière fois du bon agencement de son chignon, ajusta un pli de sa toge. Au bout du compte, elle était enchantée de ces nouvelles recrues.

Elle avait compris que les gens sexuellement frustrés devenaient par la suite les plus luxurieux des participants. L’un d’entre eux allait vivre une expérience inoubliable sous les yeux de tous, il ne s’en doutait même pas. Elle éteignit la lumière et se rendit à pas lents à la chapelle.

Une prêtresse se devait d’être ponctuelle aux rites qu’elle accomplissait.

CHAPITRE XIX

Gérald poussa malgré lui un long sifflement admiratif. Ce qu’il voyait là dépassait l’imagination. Le mieux pourvu des sex-shops n’aurait pas mieux fait en la matière. Un assortiment irréel de godes de toutes les époques et de tous les continents emplissait les vitrines illuminées, couvrant deux murs entiers. Il y en avait en bois, en ivoire, en métal, en caoutchouc et même en cuir. Sous chaque spécimen, une étiquette soigneusement libellée indiquait la provenance, l’époque et parfois l’usage précis, religieux, magique ou ludique. Les cheveux de Gérald se dressèrent sur sa tête lorsqu’il lut la mention : « Pénis humain séché. Amazonie. »

Sur les deux autres murs, des équipements de cuir, des bondages et autres instruments, dont l’usage de certains parut totalement obscur à Gérald, étaient mis en valeur par un astucieux éclairage doré.

Le centre de la pièce était aménagé en salon dédié à la conversation où des poupées gonflables de différents styles avaient été disposées de manière à simuler une partouze lesbienne. C’était très étrange, mais Gérald ressentit une pointe d’énervement supplémentaire à la vue des poupées. Cela lui rappelait un souvenir cuisant. Il manifesta son mécontentement par différentes grossièretés proférées à voix haute. S’il y avait des caméras, il y avait forcément des micros.

Il résolut de s’accorder quelques instants pour réfléchir. Il n’avait pas vraiment envie de s’imprégner de l’ambiance de la pièce, mais il faudrait bien qu’il trouve un moyen de se sortir de ce traquenard. Ce jeu stupide finirait bien par cesser.

Au même moment, à quelques dizaines de mètres de là, par-delà un dédale de couloirs, de salons obscurs et de passages secrets, Myriam poussait une lourde porte capitonnée.

Elle poussa un petit cri de surprise rapidement étouffé. L’ambiance qui régnait dans la pièce dans laquelle elle venait de pénétrer aurait intimidé n’importe qui. Elle écarquilla les yeux.

Une pièce à peine plus grande qu’un vaste placard à balais, aux murs tendus de velours écarlate et absolument dépourvue d’ameublement, excepté un minuscule banc rembourré sur lequel avait été déposés une robe blanche et un masque d’argent, ainsi qu’une paire de spartiates.

De chaque côté de cette panoplie, deux personnages revêtus de larges toges blanches drapées à la manière des romains, qui laissaient les bras nus jusqu’aux épaules et soulignaient le galbe de la poitrine.

Le plus grand des deux, un homme, arborait un masque d’or à l’effigie de ce qui semblait un cerf. La femme, quant à elle, dissimulait son visage sous un masque de biche argenté.

Myriam resta pétrifiée devant ces deux personnages. La femme fit une révérence et, sans dire un mot, s’empara de la toge qu’elle tendit ostensiblement à Myriam. L’homme, d’un geste souple de la main – Myriam vit que c’était un Noir et comprit qu’il s’agissait probablement de l’Inquisiteur – désigna lui aussi le vêtement immaculé. Ils restaient silencieux. L’atmosphère était comme imprégnée de mysticisme. Myriam s’amusa de la chose. C’était bien la première fois depuis un bon moment qu’on l’invitait à s’habiller.

Elle obtempéra, se demandant ce qui se cachait derrière toutes ces simagrées.

Au moment où Myriam enfilait la robe, l’une des poupées gonflables qui donnait sa langue au chat de l’une de ses partenaires de latex tourna sa tête vers Gérald qui rêvassait dans un fauteuil et l’invita à poursuivre son chemin.

Gérald sursauta violemment. La poupée gonflable se redressa vivement et lui ordonna de continuer son périple. On l’attendait pour la cérémonie.

Le cœur battant de frousse, Gérald reconnut Laetitia. Il voulut dire quelque chose, se plaindre, mais il vit à l’expression de la jeune femme que c’était inutile.

Il obéit. Quelques secondes de réflexion suffirent à notre ami pour se souvenir que la soirée, qui tirait sans doute à sa fin, devait probablement se terminer par une petite mise en scène. Il ne savait trop quoi, mais il lui semblait qu’il pouvait sans doute la comparer au bouquet final d’un feu d’artifice. Il fila dans la seule direction possible et tomba lui aussi dans un petit débarras où deux des protagonistes de la fête l’attendaient pour le préparer. Contrairement à Myriam, il ne fut guère étonné. Sa profession de concepteur de jeux l’avait souvent amené à imaginer des scénarios tarabiscotés. Sa colère était tombée. Il enfila sans rechigner la toge, chaussa de magnifiques cothurnes brodés de fil d’or tandis qu’Arthur, silencieusement et d’une main sûre, plaçait le masque de cerf sur son visage souriant.

L’on ouvrit une porte dérobée et on le poussa fermement dans un endroit immense et obscur où perçait une myriade de points lumineux semblables à des étoiles d’or.

Il lui fallut quelques minutes pour que ses yeux s’habituent au clair-obscur de l’endroit. Des dizaines de cierges roses illuminaient ce qui ressemblait en tout point à l’intérieur d’une église, sauf qu’en lieu et place de la croix, il y avait la statue d’une femme belle et sensuelle qui, de toute évidence, était Vénus, la déesse de l’amour.

Quatre personnages vêtus de tuniques immaculées, et aux reins entourés de ceintures dorées, se tenaient devant un autel sur lequel une femme était allongée. La lumière des cierges donnait à ses bras et ses jambes nues des reflets cuivrés. Deux personnages habillés semblablement à ses accompagnateurs commencèrent de dénuder complètement la femme allongée sur l’autel en découpant son vêtement à l’aide de larges cisailles argentées.

Une femme à la forte corpulence se détacha du groupe et s’avança vers Gérald. Malgré la lumière étrange des cierges et les épaisses volutes de l’encens, Gérald reconnut Joséphine.

— Tu nous as déçus par ton comportement, Gérald, commença-t-elle. Mes compagnons et moi ne sommes pas satisfaits. Cependant, nous avons décidé de te laisser une dernière chance. Il te faut encore accomplir un dernier rite d’initiation. Si tu te comportes enfin comme nous le souhaitons, tu seras définitivement accepté dans notre confrérie.

Gérald haussa les épaules. Il était épuisé et ne comprenait rien à ce qu’on lui racontait. Complètement désabusé, il consentit à suivre les instructions de Joséphine. Tout ceci allait bientôt se finir et il pourrait enfin rentrer chez lui. C’est tout ce qu’il demandait.

Par-dessus l’épaule de Joséphine, il vit que la femme sur l’autel était maintenant complètement nue, excepté son masque et ses spartiates qui donnaient à ses mollets un charme particulier. L’un des personnages, le plus grand, qui avait lacéré sa tunique, s’appliquait maintenant à enduire ce corps ravissant de ce qui semblait être un onguent.

— Il te faudra faire l’amour à cette femme que tu vois là, continua Joséphine. Il te faudra la faire crier, la faire hurler de jouissance. Il faudra lui faire connaître un orgasme comme jamais sans doute elle n’en a connu.

Gérald sentit qu’on lui retirait sa toge et que des mains agiles lui enduisaient à son tour le corps d’un onguent à la texture huileuse, en insistant particulièrement sur son sexe. Un curieux sentiment d’hébétude commença à l’envahir.

Joséphine termina sa diatribe par ces mots.

— Tu disposes pour cela de cinq minutes. Je dis bien cinq minutes.

Elle désigna du doigt la voûte de la chapelle.

— Il y a là-haut une herse bardée de pointes acérées qui descendra lentement sur vous deux. Le mécanisme en est très ingénieux. Seul un véritable cri de jouissance peut enrayer ce mécanisme. La simulation ne servirait à rien.

Elle lui fit signe de commencer pendant qu’un chant lent et obsédant résonnait dans la chapelle.

Myriam sentait une douce chaleur irradier sur sa peau. Son clitoris était comme une pépite en fusion. La pointe de ses seins, dure comme du cristal, frémissait au moindre souffle d’air. Aucun lien ne l’entravait, cependant, elle n’avait aucune envie d’échapper à l’épreuve. On lui avait dit qu’un esprit de la forêt allait lui faire l’amour. Elle y croyait maintenant. Ses oreilles bourdonnaient. Le chœur des prêtres d’Aphrodite enchantait son esprit et ravissait son âme. Elle regardait la herse suspendue quelques mètres au-dessus d’elle. Elle n’avait pas peur. Elle voulait jouir, c’est tout. Jouir encore et encore. Ressentir un orgasme qui durerait jusqu’à la fin des temps.

L’esprit de la forêt s’étendit sur elle. Elle sentit sa queue s’insinuer en elle, toujours plus profond. Ses seins tressaillirent sous le doux contact de ses lèvres. Les mains de la créature, douces, agiles, exploraient chaque parcelle de son corps brûlant.

La herse descendait silencieusement sur eux. Plus les pointes se rapprochaient, plus le plaisir montait et bouillonnait dans ses entrailles. Le pénis de l’esprit de la forêt lui paraissait incandescent. Elle se mordait les lèvres pour ne pas crier. Elle avait peur qu’une plainte de sa part ne fît disparaître le plaisir démoniaque qui l’anéantissait. Ce n’était plus un orgasme qui fleurissait en elle, c’était une apocalypse de lumière, une symphonie des sens.

Gérald limait, défonçait cette chatte chauffée à blanc. Ses hanches montaient et descendaient nerveusement. Ses fesses contractées tressaillaient. Son sexe gonflé lui faisait presque mal à force de plaisir.

La herse ! Il s’en moquait.

Ils s’abîmèrent ensemble dans un orgasme océanique. Leur cri monta jusqu’à la voûte de la chapelle. Ils ne faisaient plus qu’un seul corps, une seule entité extatique.

Gérald s’écroula sur Myriam, inerte, comme vidé de sa substance. La herse s’arrêta. Gérald sortit de sa torpeur. Sa partenaire balbutia quelques mots sans suite. Il reconnaissait cette voix. Pris d’un doute, il arracha le masque de Myriam.

Ainsi, c’était elle. Il se mit à hurler. Une violente colère le secoua tout entier. Il insultait encore Myriam lorsque François le maîtrisa. Il la traitait comme la dernière des salopes lorsque Arthur le ligota solidement à plat ventre sur un banc.

Joséphine s’approcha de lui. Tous les autres faisaient cercle autour d’eux. Bavant de rage, Gérald se mit à les invectiver eux aussi.

— Tu n’as décidément rien compris, dit Joséphine. Je regrette mais tu mérites un châtiment exemplaire.

Elle tapa dans ses mains.

— Que l’on fasse entrer Gilbert et son copain Steven.

En entendant ce nom, Gérald se tut. Il détourna la tête pour essayer d’apercevoir son collègue de travail. Désespéré, il pensait recevoir de l’aide de celui-ci.

— C’est toi Gilbert. Sors-moi de là ! Ce sont des dingues. Si tu savais, ils m’ont tout fait…

Gilbert se mit à ricaner.

— Je m’en doute. Je suis même sûr qu’ils t’ont enculé.

— Sors-moi de là, bordel ! Au lieu de déconner.

Gilbert ne répondit pas. Gérald pris, d’un doute, tenta de briser les liens qui le maintenaient solidement.

— Eh ! Attends Gilbert. Pourquoi tu dis rien ? Me dis pas que tu veux m’enculer toi aussi ? Me dis pas ça ?

Gilbert se pencha vers Gérald.

— Moi ? Non ! Mais mon copain Steven en meurt d’envie.

Un immense éclat de rire général couvrit les supplications de Gérald lorsqu’il demanda qui était Steven.

Une grimace de dégoût déformait le visage de Gérald. Il sentit qu’on lui versait un liquide tiède entre les fesses. Puis, quelqu’un le massa et lui pétrit fermement les testicules, comme pour faire pénétrer le liquide.

Il recommença à râler de rage lorsqu’il sentit le contact gluant d’une énorme langue aller et venir sur ses parties, puis sur son cul.

Cette sensation lui donnait la nausée et pourtant, il sentait encore une fois son sexe se durcir. Il luttait de toutes ses forces pour maîtriser cette érection.

Soudain, Gilbert aboya un ordre. Quelqu’un lui grimpa sur le dos. Des griffes lui labourèrent les reins. Quelque chose de fin et de chaud le pénétra et commença son abject labeur. Il sentait sur la peau de ses cuisses le contact bizarre d’une fourrure à poil ras. Une respiration rauque lui réchauffait la nuque. Son violeur bavait.

Gérald crut s’évanouir. Il vivait un cauchemar. Il n’entendait même plus les commentaires intéressés des autres protagonistes de la scène. Il sentit le sperme de son agresseur inonder ses intestins. Quelle espèce de brute était-ce donc ?

Tout cela l’écœurait. Lorsque Steven se retira, Gérald se rendit compte qu’il avait joui lui aussi.

Joséphine fut vraiment comblée par ce bouquet final. Elle n’aurait jamais cru que Steven s’en tirerait aussi bien.

Quant à Gérald, il n’aurait jamais imaginé qu’il terminerait son voyage au septième ciel sous les pattes d’un gigantesque dogue allemand.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0797-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1410-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com